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JUAN MARTIN
Sauquillo apoya la política del Ministerio de Justicia e Interior.

El alcalde pide el relanzamiento del 
estudio sobre la economía provincial

El alcalde de Segovia, Ra
món Escobar pidió ayer a las 
instituciones un mayor compro
miso para el relanzamiento de 
las recomendaciones del Estudio 
Prospectivo sobre la Economía 
de Segovia —que en estos días 
cumple un año desde que fue 
hecho público—.

Escobar manifestó que el 
Ayuntamiento está intentando 
cumplir “a rajatabla" las suge
rencias elaboradas por los ex
pertos de la empresa “Cad- 
mos”, señalando que las insti
tuciones que en su día encarga
ron este informe deben retomar 
la idea de la creación de una 
sociedad para la promoción de 
iniciativas económicas para la 
provincia.

(Pdg. 6)
PEÑALOSA

La economía provincial necesita un impulso por parte de las instituciones.

F. Sauquillo: “La política de 
reinserción es buena aunque sea 

muy duro para las familias”
La eurodiputada socialista 

Francisca Sauquillo, que vera
nea en la localidad segoviana de 
El Espinar, ha declarado a este 
periódico que “hay que seguir 
adelante con el tema de la rein
serción porque, de lo contrario, 
sería un triunfo de los asesinos, 
que ven que cambiamos la polí
tica como ellos quieren". En re
lación con el asesinato del gene
ral Veguillas, Saquillo sostuvo 
que tue un atentado a la institu
ción militar pero también a la 
política de reinserción del Mi-

Cacho y 
Viciosa, oro
Y plata en 
Helsinki

El campeón olímpico Fermín 
Cacho y el palentino Isaac Viciosa 
confirmaron ayer en Helsinki, con 
medallas de oro y plata, la hege
monía española en el panorama 
continental de l .500 metros.

La carrera discurrió al ritmo 
que puso el italiano Gennaro Di 
^apoh, pero a falta de 300 me
tros para la meta Cacho perdió la 
Paciencia y pegó el primer lirón, 
que le dejó a solas con su adver- 
ario español, volvió a apretar a 

metros de la llegada y toda-

nisteriodeJusticiae Interior".
“No podemos hacer política a 

la medida de lo que quieren los 
asesinos. A los asesinos —aña
dió— hay que aislarlos, ignorar
los y hacer la política que había
mos pensado, que era buena, que 
era la de reinsertar a aquellos que 
han cambiado de opinión, aun
que sea muy duro para las fami
lias [de los fallecidos]. Yo sufrí 
el asesinato de mi hermano en 
Atocha y es muy duro ver que 
asesinos están en libertad”

(Pág. 5)

Fermín Cacho. TELEFOTO EFE

vía cambió de ritmo al encarar la 
recta.

(Pág. 21)

Los miembros del pleno se felicitan después de conocer los resultados de las elecciones.

Anoche se celebraron elecciones para cubrir las dimisiones

Los nuevos cargos de la Cámara 
cuentan con la confianza de Palomo

El resultado de las elecciones celebradas anoche en la 
Cámara de Comercio para nombrar los cargos del comité 
ejecutivo que quedaron vacantes tras las dimisiones de cinco 
de sus siete miembros, significa una continuidad en la gestión 
del órgano al haber ganado la lista avalada por Palomo.

La lista avalada por el pro
pio presidente de la Cámara. 
Octaviano Palomo, y que re
sultó ganadora estaba com

puesta por Gerardo Otero de 
Frutos como vicepresidente: 
Juan José Marín Santanera, te
sorero; y Mariano Bartolomé,

José Luis Ruiz Gómez y Jesús 
Alvarez Serna, de vocales.

A las elecciones, que fue
ron votando cada cargo indi
vidualmente. también se pre
sentó la empresaria segoviana 
Ana Lorenzo, quien no consi
guió ningún puesto a pesar de 
optar a todos ellos.

(Pdg. 7)

• Dos belgas 
mueren en accidente 
de tráfico en la 
Nacional I.

8 La exposición 
“Venecia Cristal” 
bate récord de 
visitantes.

AL DIA 
15 Manzanares, 
contra el Gobierno 
por el tema de las 
reinserciones.

19 La Guardia 
Costera de EE.UU. 
busca un barco 
cubano secuestrado.

Emilio S. Vicario, 
eliminado en el 
Torneo de tenis de El 
Espinar. (Suplemento 
especial).
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CALENDARIO

AGENDA
TERMOMETRO

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 10 de agosto de 1994

PARA HOY
Van: 222 días, faltan 143.
Sol: De 07,20 a 21,19.
Luna: De 10,49 a 22,48.
Luna cuarto creciente el 14 

en Escorpión

SANTORAL

HOY: Lorenzo, Riagán, Au
tor, Hugo, Blano, Basa, Paula, 
Agatónica, Jacobo, Abrahán, 
Juan, Beso, Ireneo, Aurelio, 
Asteria.

FARMACIA DE GUARDIA

Hoy:
Segovia:
Barbero de la Serna,. José 

Zorrilla, 41.

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Granizo Chubascos Despegado Tormenta Nieblas Nieve

PROVINCIAS TEMMAX. TEM. MIN. PL./M2

Avila.................................31,4 17,6
Burgos...............................32,0 16,6
León ................................ 29,4 16,0
Falencia.............................32,2 16,0
Salamanca.........................31,8 16,6
Segovia.............................32,6 19,0
Soria ............................  32,6 15,6
Valladolid ........................34,0 18,4
Zamora ............................ 33,0 17,4

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Para hoy, en el norte y noroeste, muy nuboso con 
chubascos dispersos, disminuyendo la nubosidad a lo 
largo del día; en el resto, intervalos nubosos con algún 
chubasco disperso; temperaturas en ligero ascenso, con 
máximas previstas entre 24 y 29 grados y mínimas para 
la próxima madrugada entre 8 y 12 grados; vientos de 
componente norte, flojos a moderados.

ADEMAS
Principales mercados 

en la provincia

Segovia, capital, los 
martes (San José), jueves 
(Los Huertos) y sábados 
(plaza del Carrasco).

Cuéllar, todos los jue
ves del año. El Espinar, 
todos los miércoles del 
año. Riaza. todos los lunes 
y viernes del año. La 
Granja de San Ildefonso, 
todos los miércoles del 
año. Sepúlveda, todos los 
jueves y sábados del año.

Santa Clara

Iglesia del Corpus
Christi

Novena a Santa Clara. 
Hasta mañana JI de agos
to. A las 19,00 horas expo
sición del Santísimo, a las 
20,00 horas eucaristía. El 
día 10. a las 19,30 horas, 
vigilia para los jóvenes. El 
día I I festividad de Santa 
Clara.

Iglesia de San Antonio 
el Real. Convento de 
Santa Clara.

Triduo en honor de San
ta Clara de Asís, madre y 
fundadora de las Clarisas 
y palrona de la Televisión, 
en el VIII centenario de su 
nacimiento. Hasta mañana 
I I de agosto, a las 2(),(X) 
horas. La eucaristía y la 
homi I ía estarán a cargo del 
reverendo padre Luis An
gel de la Fuente, superior 
de los Franciscanos.

Iglesia de Santa Isabel.
Triduo en honor de San

ia Clara. Hasta el día I I. 
Horario, a las 19.30 horas, 
exposición, rosario, ben
dición del santísimo y eu
caristía. El día I I fiesta 
principal, a las 9,00 h. cu- 
cari si ía. a las IX.00 h. ex
posición del Sumísimo, a 
las 19.30 rosario y euca
ristía. Predica el padre 
Vicente Mateos, francis
cano. Se dará a besar la 
reliquia.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya ( Obra 
Cultural Caja Segovia)

t— “Reyes y Mecenas". Expo
sición itinerante de la Junta de 
Castilla y León. Hasta el 21 de 
agosto.

Centro Socio Cultural 
Caja Segovia

— Pinturas. Teodoro Sanz 
“Teosanz". Hasta el 13 de agosto.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: "Cristal de La Granja", siglo 
XVIII y XIX. “Vidrio Europeo", 
siglo XVI-XIX. “Tecnología del 
vidrio". “Vidrio artístico con
temporáneo". “Teatro catóptrico 
esférico" Horario de visitas: de 
1 1.00 a 20.00 horas ininterrum
pidamente. Lunes y martes, las 
salas permanecerán cerradas.

— Exposiciones temporales: 
Ana Thiel. Escultura en vidrio: 

Hasta el 4 de septiembre.
“Venccia Cristal". Hasta el 2 

de octubre.

Jardines del Palacio Real

Visitas gratuitas a los recintos 
y lugares siguientes: -

— “El Laberinto", diariamen
te desde las lO.OO horas hasta 30 
minutos antes del cierre de los 
jardines.

— Ermita de San Ildefonso y 
jardines de “La partida de la rei
na". lodos los lunes desde las 
15,00 horas hasta 30 minutos an
tes del cierre de los jardines. 

\ — Piscifactoría. Todos los mar
tes dcsile las 15 horas hasta 45 mi
nutos antes del cieñ e de los jardincs.

Centro Canónigos

Julio Bragado Darman. 
Pintura Vanguardista. Sala A. 
Hasta el 15 de agosto.

Loli Herrero Fernández. 
Técnica dibujo, litografías y 
(ticos, remálica variada. Hasta el

15 de agosto. Horario: De lunes 
a sábado de 19.30 a 21,30 horas. 
Domingos de 12,00 a 14.00 ho
ras y de 19,30 a 21,00 horas.

CUELLAR

Centro Cultural 
Caja Segovia

— Grabados. Filo Fuentes. 
Hasta el 13 de agosto. Horario: 
Mañanas, de 12,00 a 14.00 ho
ras y tardes de 19.00 a 21,00 
horas.

PARADINAS

Salón del Ayuntamiento

— “La cigüeña blanca en Se
govia". Caja de Segovia. X Se
mana Cultural. Asociación “Fray 
Esteban de las Monjas". Hasta el 
15 de agosto.

EL ESPINAR

Centro Cultural

— Cerámica. Marisa Pérez 
Mañana. Hasta mañana.

— Cerámica y pintura. Car
men Bartolomé Cortés. Hasta 
mañana.

Centro “El Arcángel" en 
San Rafael

— Oleos. Macaría García 
Quismondo. Hasta hoy.

RECOMENDAMOS
■ RAPARIEGOS

Mañana,. I I de agosto, a 
partir de las 2O.(X) horas será 
inaugurado el nuevo centro 
sociocultural de Rapariegos. 
Intervendrán el presidente de 
Caja Segovia. Octaviano Pa
lomo. el alcalde de la locali
dad Primo Sáez Sacristán y la 
presidenta de la asociación de 
la mujer rural "Criston de 
Moralcjilla". Angeles Mar
tín. A continuación se servirá 
un vino y finalizará el acto 
con "Los Tonis".

PRADEÑA

Centro Familiar Caja Segovia

— Grupo Agruy. Mixtos. 
Hasta mañana

RIAZA

Fontanar.
Galería de Arte

— Acuarelas. Xavier Rubach.

HONTALBILLA

Asociación Cultural 
Fuenteblanca

—Pintura de Carmen Encinas y 
muestra cerámica itinerante de la 
Excma. Diputación Provincial. 
Hasta el 13 de agosto.

AYLLON

Museo de Arte 
Contemporáneo

— "56 artistas pintura y escul
tura" Hasta el 12 de agosto.

SANTA MARIA LA REAL 
DENIVEA

Centro de Jubilados

— Pintura. Fernando Escude
ro Aguilar. Hasta el 14 de agos
to.

■ AVISOS

Hermandad 
de Donantes 

de Sangre de Segovia

En las extracciones realizadas 
en el Consultorio Médico de San 
Rafael se consiguieron 26 bolsas 
de entre los 29 domantes asisten
tes.

En las extracciones realizadas 
en el Consultorio Médico de la 
Seguridad Social de San lldc- 
tonso se obtuvieron 26 bolsas de 
entre los 28 donantes asistentes 
a la convocatoria.

Además, en las extracciones 
realizadas en el Centro Médico 
de Ayllón se obtuvieron 29 bol
sas de los 42 donantes.

BONOLOTO
Martes, 9

26 cDom-1,1 44 Rem. 2

Lunes, 8

5 13 20 26 39 42 Com 19
Rein. 9

Viernes, 5

9 12 29 34 37 38 £ ?

Miércoles, 3

4 10 11 15 33 46 S.1

PRIMITIVA
Sábado, 6

8 |13|17|33[45|47 Com. 32
Rein. 0

Jueves, 4

0 33 42 44 46 47 g. 9

ONCE
Martes. 9

59.968

Lunes, 8
97.229

Viernes, 5 
55.018

Serie: 100

Jueves. 4
95.714

Miércoles. 3
35.548
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Réquiem por las ideologías
EL ICOSAEDRO

Propósito de enmienda
RICARDO HORCAJADA

SE entiende por réquiem 
una misa cantada de di
funtos. Ha habido ré

quiems espléndidos a estri
bos de la vida y la muerte, 
que nos han sumergido en un 
auténtico éxtasis musical. Y 
sin que sea o constituya irre
verencia por mi parte, opino 
que ha llegado el momento 
de encargar un réquiem por 
las ideologías, pero ¿no será 
peor el remedio que la enfer
medad? Pues observo, con 
amargura, que el naufragio 
del pensamiento nos precipi
ta hacia un confuso mundo 
de acción, que resulta más 
peligroso que el cadáver de 
¡as antiguas ideologías.

Decía en el escrito anterior 
que al cosmos siempre por ha
cer de la literatura, de la pala
bra, sucede el cosmos hecho 
de la televisión y de la imagen. 
Si la literatura nos incitaba a 
pensar, la televisión nos incita 
a la acción. Y, en líneas gene
rales, a la forma más grosera 
de una super-acción, en rebel
día contra la noble actividad 
del pansamiento. Antes, un li
bro era un mensaje dentro del 
estante de una biblioteca; hoy, 
la televisión es como un 
miembro más de la familia, en 
ocasiones el miembro más 
universal e influyente.

¿De qué han servido las 
ideologías? De bien poco. 
¿Para qué va a servir el mun
do, lleno de valores plásticos, 
de la televisión? Es posible 
que grupúsculos muy reduci
dos de seres humanos puedan 
llegar a manipular el sub
consciente de toda la Humani
dad. Y que, en unos pocos la
boratorios del pensamiento, 
se trace el diseño universal del 
no-pensamiento humano, 
por cuanto la televisión está 
realizada no para el ser huma
no que piensa, sino para el que 
deja de pensar, o, a lo sumo, 
piensa en consumir unas mar
cas determinadas.

Regresamos al plantea
miento tópico de la “sardina 
que se muerde la cola”. ¿Ha 
sido el réquiem por las ideolo
gías el que nos ha llevado a la

AFIRMAN muchos intelec
tuales que la persona hu- 
. mana anda de cacería con- 

•lnua. Gentes nefastas que todo 
0 quieren conquistar, poseer, 

acosar, perseguir, como si el 
mundo fuera de ellos, no han 
prendido a paladear manjares 
como mirar, escuchar, -leer. En 
os países capitalistas democrá- 
•pos se ha mecanizado tanto la 

vida que los jardines interiores 
^die los valora. Es tremenda la 
ecadencia del hombre. Nace

mos con un gran llanto y mori
mos en silencio. En medio queda 
nuestro cauce de actos, nuestras 
“ ras. nuestros pensamientos; 
ruto de un saber ser y estar, o lo 

que es lo mismo, vivir. Quizás

estemos generando —por este 
vivir egoísta— un desborda
miento bochornoso en desespe
ranza y frustración.

Occidente se encarcela de mi
seria, deja al lado de la indiferen
cia a los auténticos jardineros 
que hacen reflexión, que com
parten y luchan por la ética, por 
la igualdad, por el sentido co
mún. Parece que lo único impor
tante de esta vida lo da el poder 
y la riqueza. Ahí está el fallo del 
mal llamado estado de bienestar. 
Yo diría estado de malestar. No 
hay que darse golpes de pecho, 
el sosiego se consigue desde la 
redistribución de las riquezas. 
Sin embargo, cada día hay más 
ricos a cuenta de más pobres.

actual televisión, o ha sido la 
televisión la que ha contribui
do a poner música a ese terri
ble réquiem? Sean como fue
ren, los hechos está ahí, y he
mos de remediar esa crisis del 
pansamiento humano que se 
anquilosa por una parálisis 
universal progresiva que de
grada al mundo entero. Por el 
momento, la televisión nos ha 
demostrado que las muche
dumbres son exactamente 
igual en España que en Vene
zuela que en Madagascar. Y 
que la muchedumbre crece en 
progresión geométrica mien
tras que el noble pensamiento 
se “arrincona” o florece en 
progresión aritmética. Llega
rá un instante en que la pro
yección del pensamiento libre 
sobre la muchedumbre será 
absolutamente 0 (cero), y, en
tonces, los mercaderes de la 
televisión tendrán la tristísima 
“Humanidad de la opinión" en 
sus poquísimas pero fortísi- 
mas manos. Habremos llega
do a una tiranía espiritual en la 
que enfrentarse al clan de las 
televisiones será perecer o de
saparecer.

Se objetará que el dilatado 
mundo de la educación com
bate contra este estado de co
sas, pero si meditamos en el 
hecho de que todos los “ismos 
totalitarios” de nuestra era 
coinciden con épocas de es
plendor cultural, la objeción 
no resulta tan válida como pa
rece a simple vista.

¿Por qué no entonar un ré
quiem por las ideologías? Al 
menos para tomar conciencia 
de que las ideologías vegetan 
dentro de una especie de vela
torio que las separa de la vida 
y las aproxima a la muerte. 
Muchas veces resulta peor es
tar medio-vivo que muerto, 
porque casi todo lo muerto se 
sustituye, pero no ocurre lo 
mismo con todos aquellos va
lores en desuso que nos preci
pitan al vacío espiritual, o a la 
nada intelectual, por no decir 
al caos de las ideas. Cuando 
las ideologías no son operati
vas, se suelen imponer las ac
ciones más grotescas y bruta-

Jardines interiores
VICTOR CORCOBA

les, como nos demuestra la ex
periencia.

Observamos que, dentro de 
una inmensa mayoría de cre
dos políticos, se invoca la re
novación. ¿No será porque, 
esos credos políticos, se han 
quédado desnudos de ideolo
gías, y necesitan renovar su 
vestuario?

De hecho, la aceleración vi
tal con la que creemos vivir y 
con la que, a duras penas, mal
vivimos, ha convertido a mu
chas de nuestras ideologías en 
andrajos. Lo natural es que, 
esos andrajos, se muden por 
trajes nuevos. Pero nos infun
de pavor confesar que esta
mos necesitados de nuevas 
ideologías; en primer lugar, 
porque es la verdad más pavo
rosa de este siglo que acaba. 
Hemos mitificado tanto, tantí
simo las ideologías, que nos 
cuesta mucho trabajo derribar 
sus pedestales, pues todos es
tamos vestidos de etiqueta de
bajo de la sombra de esos fal
sos pedestales, y si se derriban 
nos van a poner los intestinos 
en el lugar del esternón. Ade
más, ¿dónde están las ideolo
gías de recambio? Es obvio 
que una nueva vida precisa de 
una ideología nueva. Y nos 
encontramos con ideologías 
viejas, moribundas, cadavéri
cas, pero no existe ni una sola 
ideología-bebé que nos pueda 
iluminar o alegrar un poco la 
sonrisa.

Desde hace muchos dece
nios, que la Humanidad no 
ha sido capaz de crear un 
nuevo sistema filosófico. Y, 
a fuerza de tanto remover en 
lo sabido, tenemos la impre
sión de que removemos la 
basura.

Ante este sesgo de las co
sas hay que volver a los ges
tos de la ética fundamental. 
No sería mala política sino la 
praxix más acertada, renacer 
en el sentido cristiano de la 
vida, sumergirnos en una ac
ción de solidaridad, y verte
brar las buenas obras con los 
mejores pensamientos. Pero 
todo ello dará lugar a un nue
vo escrito.

Los verdaderos defensores 
de la vida en dignidad, saben, 
que para respirar aromas de 
convivencia tendremos que va
lorar otras dimensiones que no 
se consiguen .con las cosas ma
teriales. De no atajar la pobre
za, el paro, el incremento de 
alcoholismo y drogadicción; 
será alarmante la violencia. 
Creo que desde la familia y 
desde la escuela se debe iniciar 
el nuevo injerto revolucionario 
en favor de una vida digna de 
todos para todos. Hay que de
fender la vida humana desde el 
respeto a los demás. Como si 
fuésemos nosotros mismos. 
Somos nosotros mismos. ¡Algo 
es todo!

SOY un desastre. De ver
dad. Todos los años, cuan
do llegan las vacaciones, 

hago firmes propósitos de en
mienda que luego, como soy 
así de impresentable, jamás 
cumplo. Y así me van las cosas. 
Siempre empiezo por recor
darme que no debo alquilar el 
apartamento ese de Torrevieja 
que uno visitó en Semana San
ta, porque cuando llega agosto 
los locales vacíos de los bajos 
se pueblan, como por encanta
miento del sabio Presión, de 
imberbes jovenzuelos/as cu
yas cuerdas vocales se poten
cian con la nocturnidad y la 
alevosía. Todos los años alqui
lamos el maldito apartamento y 
acabamos durmiendo en la 
maldita playa. Por inútiles.

Año tras año, me prometo a 
mí mismo no acudir al curso ese 
de verano de la Universidad de 
Población sobre “Hermetismo, 
cábala ybrujería en la España 
medieval”, que además de ser un 
coñazo vale una pasta gansa y en 
el que no me entero de nada en 
absoluto de hermetismo ni de cá
bala. De brujería sí, porque aca
bo coincidiendo siempre con dos 
viejas brujas con verruga y 
todo, medio videntes, medio 
quiromantes, que se pasan el día 
leyéndome la mano, mientras las 
invito a litros de café con leche, 
increíblemente ingeridos al mis
mo tiempo que parlotean. Todos 
los años me matriculo. Sobran 
comentarios.

Un año sí y otro también, me 
niego a llevar a Margarita al 
concierto ese de “Los Inhuma
nos” (no sé yo qué verá ella en 
estos chicos), en el que me a 
mí me pisotean, a ella le meten 
mano y a los dos nos zarandea 
constantemente una turbamul
ta de energúmenos brincantes y 
babeantes. Todos los años va
mos, cada año los inhumanos 
son más inhumanos, los ener
gúmenos más energúmenos, y 
el sudor, los codazos y los pi
sotones los mismos.

Un año tras otro, me juro por 
lo más sagrado no salir de va
caciones el mismo día que to
dos los idiotas como yo, y no 
pasar cuatro horas atascado en 
la autopista, mientras extin
guen un incendio provocado.

EXCMO. AYUNTAMIENTO) 
DE SEGOVIA

ANUNCIO
Aprobada definitivamente la Ordenanza reguladora del pre

cio público por estacionamiento de vehículos en vías públicas 
sujetos a control horario, se hace público que las personas 
interesadas en obtener la Tarjeta de Estacionamiento como 
residentes, dispondrán del plazo de veinte días naturales con
tados desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en 
el Boletín Oficial de la Provincia. A tal efecto se presentará 
solicitud ante el Registro General acompañando fotocopias, 
previa compulsa en las Oficinas Municipales, del Documento 
Nacional de Identidad y del Permiso de Circulación del vehícu
lo.

Segovia 4 de agosto de 1994
EL ALCALDE

Fdo.: Ramón Escobar Santiago

TOMAS HOYAS

retiran un camión volcado en 
medio de la carretera o cortan el 
tráfico los agricultores de la 
provincia en justa reivindica
ción de sus derechos de regan
tes. Todos los años sudamos la 
gota gorda en el coche, me 
cago en el padre de Henry 
Ford y mi suegra dice: ¡Ves. Si 
lo hubieras comprado con aire 
acondicionado!

Este año, el pasado y el ante
rior, prometo no ponerme al sol 
demasiado el primer día, que 
luego pasa lo que pasa. Me 
quemo instantáneamente. Pro
meto no tomar la sangría esa 
del chiringuito, que ya se sabe. 
Diarrea. Juro y perjuro no vol
ver en mi vida a la costa. Vuel
vo. Me niego a dejar el teléfo
no en la oficina por si las mos
cas. Viaje de ida y vuelta. Le 
advierto a Pablito que se va a 
pasar el verano estudiando en 
el apartamento. Risas.

Cada año pretendo leer un 
libro que al final duerme el sue
ño eterno de los justos, me nie
go a ver la televisión mientras 
me peleo con mi suegra por el 
mando a distancia, intento evi
tar el maldito acuarama y la 
discoteca de moda, me llevo 
trabajo para ir adelantándolo y 
no sale del portafolios, preten
do ligar con la vecinita rubia y 
luego doy excusas sonrojado, 
afirmo que hay que gastar me
nos mientras Margarita, mi 
suegra y Pablito se reparten 
los billetes de la cartera. Deses
peración.

O sea que, gracias a Dios, 
soy el mismo de todos los años. 
A eso se le llama tener perso
nalidad. Claro que, cuando 
vuelvo y me encuentro con mi 
vecino el facha y nos vamos 
contando nuestras penas mien
tras lloramos en eb ascensor, 
una sensación de suprema y 
maravillosa solidaridad nos in
vade, paramos instantánea
mente el aparato y damos al 
botón de bajada, mientras dis
cutimos dónde vamos a tomar
nos las copas del olvido y el 
mutuo entendimiento. Y eso 
sí, nos sentimos hermanos de 
enmienda, huérfanos de com
prensión. compartiendo el ine
vitable y cada año repetido do
lor de los pecados.
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¿Fin de la guerra Israel y Jordania 
del bonito? en paz

El peligroso episodio que se ' 
ha vivido recientemente en los 
caladeros del bonito del Cantá
brico pudiera estar tocando a su 
fin. Cada vez se impone más la 
idea de que, en este quehacer es 
necesario tomar decisiones drás
ticas que, respetando los dere
chos de las partes, también to
men en cuenta los del medio am
biente que, por tener escasos va
ledores en nuestra sociedad, se 
encuentran desamparados. Y la 
decisión más drástica y mejor es 
la prohibición de todas las redes 
a la deriva..

La situación actual es insatis
factoria por tratarse de una solu
ción de compromiso, de un par
che en su día que no atiende a 
ninguno de los intereses nacio
nales y que, como se ha visto, 
suscita todo tipo de problemas. 
La idea de que sea posible cum
plir todos los objetivos dejando 
tan sólo las redes de menos de 
2,5 km. no sirve por dos motivos 
interrelacionados: en primer lu
gar porque también hacen mu
cho daño y esquilman los fon
dos. La diferencia entre una red 
de anastre de 5 km. y otra de 2,5 
es que la una hace el doble de 
estropicio que la otra; pero la 
otra ya hace bastante. En segun
do lugar porque plantean nota
bles dificultades de control ya 
que hay que estar de vigilancia 
permanente y proceder a medir 
las mallas cuando se encuentren.

(Editorial “Diario 16")

La apertura de una primera 
comunicación terrestre entre Is
rael y Jordania es la consecuen
cia venturosa de los acuerdos de 
paz firmados el 25 de julio entre 
judíos y jordanos, pieza suma
mente valiosa del complicado 
proceso iniciado en la Conferen
cia de Madrid, para devolver la 
calma a una tierra en la que ha 
corrido durante este medio siglo 
demasiada sangre. El solemne 
corte de cintas en el enlace fron
terizo que han cumplido ayer el 
primer ministro israelí y el prín
cipe heredero de Jordania permi
te hacer realidad un sueño que 
durante tantos años sólo existía 
en los propósitos de algunos 
hombres clarividentes, cercados 
por murallas de odio y venganza. 
Una niña israelí entregó las tije
ras simbólicas al príncipe jorda- 
no y otra niña jordana hizo lo 
mismo con Isaac Rabin y las dos 
cintas blancas fueron cortadas al 
mismo tiempo para permitir el 
paso franco entre los territorios 
de dos Estados en la linde que 
separa Aqaba y Eliat.

Los trabajos incansables de 
Warren Christopher, secretario de 
Estado norteamericano, destina
dos a pacificar el área más conflic
tiva del mundo contemporáneo 
han permitido a este admirable 
mediador estar presente en el acto 
que materializa formalmente el fi
nal de unas negociaciones difíci
les para los dos países.

(Editorial “ABC")

CGPJ:
Vacío 
de poder

Lo peor que les puede pasar a 
los organismos importantes, a 
las solemnes instituciones, es 
que sus sonoros nombres queden 
vacíos de contenido.

Eso es lo que le puede ocu
rrir, si no se pone pronto reme
dio, al CGPJ, que, como es sa
bido, detrás de esas casi ilegi
bles siglas despliega una serie 
de palabras categóricas: Con
sejo General del Poder Judi
cial.

Pues bien, en estos momentos 
está a punto de perder su genera
lidad por falta de quorum, por lo 
que difícilmente podrá aconsejar 
y desde luego será nulo el poder 
de justicia que se le había asig
nado.

Puede bastar la dimisión o 
cualquier otro justificado moti
vo de ausencia de dos de los 
vocales del Consejo para que ya 
no se dé el número mínimo —ca
torce— necesario para que exis
ta quorum.

Ya en el último pleno, como 
ayer recordaba “YA”, tuvo que 
aplazarse algún sobresaliente 
dictamen por esta “escasez” de 
consejeros que puede hacerse 
más crítica, teniendo en cuenta 
que tres vocales están, actual
mente, estudiando la posibilidad 
de incorporarse a otras institu
ciones.

(Editorial “Ya")

Hace falta 
poner orden 
en las policías

Se han convertido en uno de 
los principales obstáculos para 
el pleno acuerdo entre la Gene
ralidad catalana y el Ejecutivo 
de González en relación a los 
Presupuestos del Estado para el 
próximo año: Pujol reclama que 
aumenten notablemente las 
competencias de su Gobierno en 
materia de Seguridad —lo que 
conllevaría la progresiva ads
cripción de unidades de la Poli
cía Nacional y de la Guardia Ci
vil al mando de la Consellería de 
Govemació— y que el Estado 
financie el despliegue de los 
Mossos d’Esquadra, cuerpo que 
pasaría en el plazo de una década 
a tener unos diez mil miembros, 
frente a los sólo dos mil con que 
cuenta actualmente.

Los responsables del Minis
terio del Interior ven con recelo 
ambas reivindicaciones, tanto 
por sus repercusiones econó
micas —tienen las arcas bajo 
mínimos— como por la explo
tación política que el PP podría 
hacer del malestar que esa con
cesión causaría, no sólo en me
dios policiales, sino también en 
algunos sectores de la opinión 
pública.

¿En qué quedará la cosa? Muy 
probablemente, el Gobierno de 
González, necesitado de los vo
tos de CiU, acabará cediendo en 
lo esencial.

(Editorial “El Mundo")

Estilo
No es una cuestión que afecte 

sólo al columnismo. Uno se le
vanta por la mañana, lee los pe
riódicos, y se pone a hacer lo que 
sea.

Claro, quien tiene el privile
gio de gozar de un púlpito pue
de caer en la tentación del ser
món. de opinar sin saber de qué 
se está hablando, hacer las ve
ces de un Procusto alocado que 
quiere que todo encaje con 
cierta facilidad en el lecho que 
se ha construido.

Pero tampoco es sólo una 
cuestión de estilo. Si el asunto se 
ciñera al estilo nos ahogaríamos 
en el más banal de los amanera
mientos, el que aflora cuando el 
adversario se atreve a llamar 
maestro a quien discrepa de él 
abiertamente. Si el estilo es evi
dente es que algo chirría en el 
discurso.

O sea (y no cabe comienzo 
más marcado por un estilo), que 
mi naturaleza rencorosa me im
pide paladear las frases de un 
mentiroso, un imbécil o un reac
cionario profundo.

Quizá todo sea tan simple 
como siempre lo habíamos 
pensado, quizá lo que diga
mos tenga algo que ver con el 
cómo.

Podemos ir un poco más 
allá y preguntarnos cuál es la 
función de cada uno. No la 
función social (Dios nos libre 
de tanta misión eterna), sino 
la que cada uno se da a sí 
mismo.

(Jorge M. Reverte “El País")

El  q u io s c o

Madrid (Efe).— Las conver
saciones en las que el etarra “Ku- 
bati” manifiesta su temor a ser 
asesinado si critica la violencia, 
la apertura de fronteras entre Is
rael y Jordania, y la situación en 
Cuba tras los incidentes del fin 
de semana, fueron las noticias 
más destacadas ayer por los dia
rios de Madrid.

ABC señalaba que “El ase
sino de ’Yoyes’ vuelve a pedir 
a ETA que abandone las ar
mas”, EL PAIS informó de que 
“el asesino de Yoyes teme que 
ETA le mate si critica la vio
lencia”, YA añadía que “Kuba- 
tf reconoce que la lucha arma
da ya no tiene sentido” y DIA
RIO 16 recogía parte del diálo
go difundido por la Cadena 
SER en el que el preso etarra 
dice: “estoy metido dentro de 
un todo y no me puedo desmar
car, porque sería meterme un 
tiro, sería irme al agujero”.

La “guerra del bonito” ocupó 
también titulares destacados en 
los rotativos de la capital.

ABC informaba de que Gran 
Bretaña amenaza a España con 
represalias" por este asunto y 
anunciaba que “un sello especial 
marcará al bonito de anzúelo a 
partir de septiembre”.

EL PAIS dedicó su foto de 
portada a la manifestación cele
brada el lunes en Bermeo (Viz
caya) y tituló “La costa del norte, 
contra el atún importado".

EL MUNDO completaba su 
información nacional en primera 
con la noticia de que “De la Qua- 
dra también viajó ‘gratis total" 
con su mujer y dos hijos cuando 
era ministro".

El etarra “Kubati” teme por su 
vida si critica la violencia

Este diario señaló que “el ré
gimen castrista castigará ‘seve
ramente’ a los 300 detenidos por 
los sucesos del malecón", DIA
RIO 16 añadía que Cuba “pide 
a la ‘gente honrada’ que ayude 
a la Policía contra los ‘antisocia
les’”.

Paz árabe

YA, como DIARIO 16 y EL 
MUNDO, reflejaron en su foto
grafía la apertura de un primer 
puesto fronterizo entre Jordania 
e Israel, lo que se interpreta 
como “un nuevo paso hacia la 
paz árabe”.

ABC llevó a su portada la 
unión de “los principales inves
tigadores del sida" para luchar 
contra “la plaga del siglo XX”, 
mientras que EL MUNDO, bajo 
el título “los supervivientes del 
sida", apuntaba que “los cientí
ficos no se explican por qué el 
virus no se ha desarrollado en 
pacientes infectados hace 15 
años".

EL PAIS y DIARIO 16 dedi
caron sus editoriales a la Confe
rencia que, sobre el SIDA se está 
celebrando en Yokohama (Ja
pón).

EL PAIS opinaba que actual
mente “los esfuerzos científicos 
por luchar contra la enfermedad 
están en punto muerto", y que 
teniendo en cuenta el fracaso de 
los investigadores en busca de

TELEFOTO EFE

José Antonio López Ruiz, “Kubati", en una imagen retrospectiva.

una solución a la enfermedad, es 
natural cuestionar "la eficacia de 
las grandes conferencias inter
nacionales".

DIARIO 16 coincidía con el 
anterior diario a la hora de expre
sar su desaliento ante el fracaso 
de la ciencia, considerando “sig
nificativo” que una de las ponen
cias de la Conferencia sugiera 
que "hay que seguir exactamen
te el camino investigador contra
rio al que se ha seguido hasta el 
presente".

YA, en su editorial “Un nuevo 
ejército", opinaba que entre las 
muchas ventajas que conllevará 
la reforma del ejército aprobada 
por el Consejo de Ministros se 
encuentra la "importante reduc
ción de gastos" así como la mo
vilidad y alta especialización.

En el comentario de EL 
MUNDO. “Hace falta pone or
den en las policías”, se hacía re
ferencia a las demandas de Pujol 
para conseguir un aumento de 
las competencias del gobierno 

catalán en materia de seguridad 
y se mostraba partidario de 
“conferir a las comunidades 
autónomas la exclusiva de las 
tareas de la policía local”, y no 
las que afecten al Poder Cen
tral. "•

ABC, en un editorial sobre la 
situación cubana, señalaba que 
“lejos de solidarizarse y abrirse, 
el régimen comunista cubano se 
cierra y se endurece” y opinaba 
que “ayudar a ese pueblo no pue
de consistir en mantener rela
ción fluida y normal con el sátra
pa barbado”.

Ventas de turismos

La prensa económica españo
la abrió ayer sus ediciones con 
informaciones sobre el aumento 
de las ventas de los turismos du
rante julio, la recuperación de la 
Bolsa de Madrid y los estudios 
que lleva a cabo el Gobierno 
vasco para instalar una central 
de gas en Lemóniz.

Además, CINCO DIAS titu
ló: “Los ministros anuncian vi
sitas sorpresa al despacho en 
agosto". “Banesto mejora la 
gestión de morosos con 800 di
rectivos a la tarea" y “La im
portación de bienes de consu
mo indica que repunta la de
manda interna".

En su editorial “El inflama
ble precio de las gasolinas", 
este rotativo opinaba que "el 
Gobierno ha aprovechado la 
coyuntura para dar unas cuan
tas vueltas a la tuerca impositi
va y mejorar sus ingresos” y 
“pretende cambiar las cotiza
ciones sociales por más im
puestos a la gasolina".
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POLITICOS EN VERANO

La eurodiputada 
socialista Paca 
Sauquillo, que pasa 
estos días sus 
vacaciones veraniegas 
en El Espinar, ha hecho 
autocrítica y, en unas 
declaraciones a este 
periódico, reconoce que 
“en el PSOE 
deberíamos de haber 
sido más humildes (...) 
pues en algunas 
ocasiones hemos 
actuado con cierta 
prepotencia". Mujer 
Europea del Año, 
presidenta del 
Movimiento para la Paí 
y el Desarme Mundial, la 
hermana de uno de los 
abogados laboralistas 
asesinado en la “matama 
de Atocha ”, se muestra 
partidaria de la política 
de reinserción.
“En muchas ocasiones hemos actuado con cierta prepotencia”

Paca Sauquillo: “En el PSOE deberíamos 
de haber sido más humildes”

_________________AURELIO MARTIN
Pregunta.— Las pasadas 

elecciones europeas han supues
to el primer revés electoral serio 
para el PSOE...

Respuesta.— Estamos to
mando nota. Ha sido un aviso 
más que aviso. La gente ha dicho 
que no está de acuerdo con nues
tra manera de actuar. Lo que ha 
influido totalmente ha sido el 
tema de la corrupción. La gente 
no puede aceptar que los socia
listas o alguien que tenga rela
ción con el Gobierno socialista 
sea corrupto, además no lo debe 
de aceptar y, en ese sentido, es lo 
que más daño nos ha hecho.

, El caso de Roldán es insólito, 
no es comprensible, casi si te lo 
cuentan no te lo crees. El caso de 
Rubio tampoco lo entiendes... 
Además, a la gente tampoco le 
gusta que los grupos políticos 
estén divididos, eso pasó con 
UCD y nos pasa en el PSOE. 
Otro de los temas es que noso
tros hemos actuado de alguna 
forma sin tener en cuenta a mi

“No podemos hacer política
_____ A.M.

P.— El curso político acabó 
con un grave atentado en Madrid 
y con la polémica sobre la rein
serción de arrepentidos de ETA 
Y los permisos carcelarios o pa
ses a tercer grado, como los ex
Policías del caso GAL. ¿qué opi
na de la política que está desarro- 
Ilando en este aspecto el Minis
terio de Justicia e Interior?.

El atentado me tocó en 
Bosnia, comiendo con el general 
Esparza en el cuartel de Un pro- 
for, y me afectó muchísimo. Pri
mero porque conocía al general 
* eguillas, porque un atentado es 
una cosa brutal y porque estaba 
comiendo con militares que de
dican su vida a salvar vidas.

norías y, en algunas ocasiones, 
hemos actuado con cierta prepo
tencia, que a la gente tampoco 1c 
gusta, cosa que yo entiendo. De
beríamos de haber sido más hu
mildes. Hemos hecho muchas 
cosas positivas, pero la gente 
quiere mensajes nuevos y, por 
ejemplo, nos falta un mensaje 
importante para los jóvenes, no 
explicarles la historia pasada 
que no han vivido y recordarles 
lo malo que era antes, pues lo 
que quieren es lo bueno que va a 
ser el futuro. Ahí es donde he
mos fallado.

No adelantar elecciones

p.—¿La situación política ac
tual justifica un adelanto de elec
ciones, como pide el PP?.

r .— No estoy de acuerdo con 
el anticipo de elecciones. Si he
mos aprendido lo que ha pasado 
el 12 de junio, tenemos que to
mar medidas de lo que la gente 
no quiere que hagamos y que, 
además, está mal hecho. No veo 
necesario un adelanto de elec

Que haya un grupo de asesi
nos capaces de hacer esa mons
truosidad me dejó muy impre
sionada. Hay que seguir adelan
te con el tema de la reinserción 
porque si no sería un triunfo de 
los asesinos, que ven que cam
biamos la política como ellos 
quieren.

Atentado a la institución

El asesinato de Vcguillas lúe 
un atentado a la institución mili
tar, pero también a la política de 
reinserción del Ministerio de 
Justicia c Interior. No podemos 
hacer política a la medida de lo 
que quieren los asesinos. A los 
asesinos hay que aislarlos, igno
rarlos y hacer la política que ha

ciones, pero tampoco creo que 
haya alternativas en el PP o en 
IU que presenten cambios radi
cales o posturas diferentes. No 
creo que haya que hacer eleccio
nes constantemente, entre otras 
cosas porque la gente se cansa y 
es un gasto.

Hay que esperar a que pasen 
las elecciones municipales y au
tonómicas, que nos falta un año 
escaso, que son muy importantes 
porque vertebran los miles de 
municipios españoles, y después 
ir a las generales. Ahora hay los 
comicios vascos...

España es un país que casi 
piensa en elecciones constante
mente y eso, de alguna forma, es 
negativo porque la gente está 
pendiente de discursos para las 
elecciones que luego, muchas 
veces, algunos no los llevan a 
efecto. Lo que hay que hacer es 
agotar los períodos y la gente 
tendrá más tiempo para pensar si 
es verdad el mensaje que se ha 
dicho. Soy partidaria de que el 
PSOE cambie muchas cosas y 

a la medida de los asesinos”
bíamos pensado, que era buena, 
que era la de reinsertar a aquellos 
que han cambiado de opinión, 
aunque sea muy duro para las 
familias. Yo sufrí el asesinato de 
mi hermano en |el despacho de 
abogados laboralistas] de Ato
cha y es muy duro ver que hay 
asesinos en libertad. Pero creo 
que esa política no debe ser cam
biada. pese a hechos tan gordos 
como el del asesinato del general 
Vcguillas.

En cuanto al tercer grado, es 
una política penitenciaria, dolo- 
rosa para la gente que ha sulrido 
los atentados del GAL. pero tie
ne unas reglas que hay que acep
tarlas. En el caso de los asesinos 
de Atocha también estuvieron en 

ponga en práctica cosas de nues- 
to programa, como la ley del ju
rado. la de interrupción del em
barazo el servicio militar y la 
objección de conciencia.

Hay que prepararse para ir a 
un servicio militar profesional a 
un plazo, no corto, porque nos 
puede ocurrir lo que en Bélgica 
que, de la noche a la mañana se 
han encontrado sin ejército, y 
hay que crear unas fuerzas de 
paz civiles. La sociedad españo
la y europea necesitan un cuerpo 
de paz civil. Crear un grupo de 
jóvenes, preparados en logística 
y en cómo atajar y evitar los 
conflictos bélicos y, a su vez, 
solucionar el tema de ayuda de 
emergencia. Lo que estamos ha
ciendo cuando ocurren las catás
trofes, prever un equipo de gente 
como ejército de paz, que sepas 
que hay gente preparada para ir 
al Cáucaso a Ruanda y que saben 
a lo que van. Sería bueno que 
lanzáramos la idea desde España 
y creo que habría un consenso de 
todos los grupos políticos.

La mujer, 
adquiere 

protagonismo
en Europa

__________________ ______ AM

P.— ¿Cual es el papel 
actual de la mujer en Euro
pa?.

R.— Yo estoy muy con
tenta de que las mujeres 
españolas hayamos avan
zado muchísimo, aunque 
aún nos falta mucho por 
conseguir. De hecho, en el 
Parlamento Europeo (PE), 
el número de españolas es 
muy alto (9 socialistas, 
otras tantas del PP y tres de 
IU) y estamos consiguien
do lo que queríamos: que 
haya igualdad.

Hemos conseguido 
cambiar las leyes pero no 
las mentalidades para que 
nos demos cuenta de que la 
mitad de la sociedad so
mos mujeres y que tene
mos que repartirnos tanto 
las tareas políticas, como 
las profesionales y familia
res. En este último aspecto 
es donde creo que nos falta 
mucho por conseguir.

Fuera de casa

De hecho, en el PE las 
mujeres estamos pendien
tes de lo que pasa en nues
tras casas y , quizá, los 
compañeros no tienen esa 
preocupación.

Ahora de lo que hay que 
ser más consciente es que 
hay un retraso muy impor
tante en las mujeres del 
Tercer Mundo, que sopor
tan a sus espaldas el traba
jo familiar y la economía 
de la pobreza. Hay que ser 
solidarios con ellas.

P.— ¿Europa cumple 
un papel apropiado en con
flictos como los de Ruanda 
o la antigua Yugoslavia?.

R.— Lo que hay que ha
cer es prevenir los conflic
tos. porque se sabía lo que 
iba a ocurrir. La comuni- 

' dad internacional debe to
mar medidas de precau
ción antes de que ocurran. 
Una vez que se producen, 
lo que podemos hacer es la 
ayuda humanitaria.

libertad y quizá más gordo por
que alguno de ellos hicieron de
claraciones de que no estaban 
arrepentidos, lo que puede ser 
peor, porque si no están arrepen
tidos quizá no haya que aplicar
les ningún tipo de medidas de 
gracia, pero en ese caso pienso 
que está bien aplicado por los 
jueces de vigilancia.
" | Por otra parle. Paca Sauqui
llo informó de su reciente viaje 
a Moslar. para asistir a la inau
guración de cuatro albergues, de 
lo que se mostró orgullosa “no 
por mí, sino por lo que significa 
la solidaridad de España por un 
pueblo que ha sulrido tanto y que 
al día de hoy no puede estar tran- 
quilo"|.
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“EHnforme no debe ser un libro que se nos quede en la biblioteca”, manifestó

Escobar afirma que el Ayuntamiento cumple 
“a rajatabla” las recomendaciones de Cadmos

Las instituciones deben impulsar de forma decidida la economía de Segovia. peñ al o s a

Cuando se cumple un año de 
la presentación del Estudio Pros
pectivo sobre la Economía de Se- 
govia —más conocido como “In
forme Cadmos”— , el alcalde 
Ramón Escobar afirmó ayer que 
el Ayuntamiento “está intentan
do seguir a rajatabla” las reco
mendaciones del citado docu
mento. Asimismo, señaló que las 
instituciones deben impulsar la 
creación de una sociedad para la 
promoción de actividades.

_______________________M.GALINDO
El alcalde manifestó que las 

recomendaciones del informe en 
lo que se refiere al impulso de las 
actividades en materia cultural, 
turística y de infraestructuras 
han intentado ser seguidas es
trictamente por el equipo de Go
bierno. “El Ayuntamiento está 
tratando de propiciar toda una 
serie de actividades —dijo Es
cobar— y para ello estamos tra
bajando día a día con el fin de 
que el informe no sea un libro 
que se nos quede en la bibliote
ca”.

En este sentido, manifestó que 
las instituciones y organismos 
que encargaron este estudio de
ben dar un impulso definitivo a 
la creación de una sociedad para 
la promoción y el estudio de ini
ciativas económicas para la pro
vincia; que fue uno de los acuer
dos puntuales adoptados tras la 
publicación del documento.

Para ello, señaló que se debe 
propiciar una reunión después 
de vacaciones entre todos los 
sectores implicados a tal fin.

Ayuda a Ruanda

Por otra parte, Ramón Esco
bar anunció que el Ayuntamien
to destinará casi dos millones de 
pesetas para la ayuda a Ruanda, 
atendiendo de esta manera a una

petición de la Comisión del 
0,7% en Segovia.

Esta cantidad corresponde al 
20 por ciento de los nueve mi
llones de pesetas que el munici
pio destinó para la ayuda a países 
en vías de desarrollo, correspon
diente al 0,7 por ciento del pre
supuesto municipal de inversio
nes.

La ayuda económica será ca
nalizada a través de la organiza
ción no gubernamental “Médi
cos sin Fronteras”; y podría ser 
aprobada oficialmente en la pró
xima semana.

Asimismo, en la comisión de 
Gobierno celebrada ayer, el

equipo de Gobierno acordó des
tinar 1.065.000 pesetas a la Aso
ciación de Amigos del Pueblo 
con cargo al antes citado presu
puesto. Este dinero será destina
do para equipamiento de un hor
no de panadería.

Baño en El Pontón

El alcalde también se refirió a 
la actual situación del embalse del 
Pontón Alto, que durante todo el 
verano está siendo utilizado como 
lugar de baño y recreo por los 
segovianos y por un número cada 
vez más elevado de madrileños.

En este sentido, señaló que se 
ha dirigido al presidente de la

Confederación Hidrográfica del 
Duero, José María de la Guía 
para manifestarle su inquietud 
por la irregular situación de esta 
zona de recreo.

“Nosotros no somos quienes 
controlamos y permitimos el 
baño —dijo— y he manifestado 
a los responsables de la CHD mi 
miedo por que este paraje se con
vierta en la playa de Madrid, 
pero se me ha asegurado que no 
hay problemas de sanidad de 
agua”. Este organismo todavía 
no ha consultado a los ayunta
mientos afectados acerca del fu
turo plan de usos recreativos del 
embalse.

Abusos en la 
instalación de 

terrazas
__________________________M.G.

En otro de los acuerdos 
de la comisión municipal, 
el Ayuntamiento ha dene
gado la solicitud de am
pliación e instalación de 
nuevas terrazas hostele
ras.

El equipo de gobierno 
basa su decisión “enten
diendo que la instalación o 
ampliación de terrazas 
hosteleras fue debidamen
te estudiada en el momen
to oportuno; esto es al co
mienzo de la temporada 
estival del presente año, 
sin que proceda en estos 
momentos romper el equi
librio establecido para una 
correcta utilización de las 
vías públicas tanto por los 
ciudadanos como para su 
explotación por industria
les hosteleros”.

El alcalde se refirió a 
esta cuestión en términos 
muy duros, afirmando que 
algunos hosteleros están 
cometiendo “abusos que 
no se van a consentir” a la 
hora de sacar mesas a la 
calle.

“No vamos a conceder 
aumentos, e incluso se estu
diará reducir el número de 
metros cuadrados concedi
dos ya, —dijo—porque en 
algunos casos se están co
metiendo abusos por parte 
de algunos hosteleros que 
no vamos a tolerar”.

Escobar centró sus críti
cas sobre este aspecto en 
algunos establecimientos 
de la Plaza Mayor que han 
solicitado la ampliación de 
sus terrazas, señalando que 
sus peticiones “no parecen 
muy indicadas”, y alegan
do que esta zona “está ya 
muy saturada”.

Sin incidentes 
en el cuarto 
encierro de 
San Lorenzo

___________________ ;_________ A.S.
El cuarto de los encierros de 

las fiestas en el barrio de San 
Lorenzo transcurrió de forma rá
pida y limpia, invirtiendo mozos 
y astados poco más de tres minu
tos en el recorrido hasta la plaza 
de loros portátil.

Las fiestas continúan desarro
llándose con total normalidad, y 
a la hora de cerrar esta edición, 
se celebró un encierro nocturno 
con exhibición de recortes y li
dia de un novillo por Manuel 
Pina, para despu'ñes celebrar la 
verbena a cargo de la orquesta 
“Gran Pris”.

Mañana, festividad de San 
Lorenzo, tendrá lugar la misa so
lemne y la procesión por las ca
lles del barrio a las seis de la 
tarde y después un festival de 
dulzaina y la tradicional becerra
da de peñas»

Un golpe de viento derribó el 
muro del polideportivo de San 
Lorenzo, según los técnicos

_______________________________ M.G.
El informe elaborado por el 

arquitecto técnico municipal so
bre el derrumbamiento de un 
muro del pabellón polideportivo 
del barrio de San Lorenzo acha
ca a “un golpe de viento” el ac
cidente ocurrido el pasado 29 de 
junio. El alcalde anunció ayer en 
este sentido que se elaborará un 
expediente informativo más am
plio.

Según el análisis del apareja
dor municipal, el derribo de la 
obra “fue ocasionado por la hu
medad adquirida por absorción 
de los materiales de agarre de los 
bloques que conformaban el 
muro, los cuales en esa fecha no 
habían adquirido todavía la 
consolidación necesaria de su 
puesta en obra”.

Asimismo, en otro de los pá
rrafos del informe muñe i pal, se 
asegura que los “fuertes golpes 
de viento acompañados por llu

via intermitente” ocasionaron 
“fuerzas contrarias en sotavento 
y barlovento” que provocaron la 
caida del muro norte en una lon
gitud de 29 metros por 5,40 me
tros de altura.

Además del informe, el 
Ayuntamiento ha encargado al 
secretario accidental, Félix Ser
na que elabore un expediente in
formativo para depurar las res
ponsabilidades que se puedan 
derivar de este accidente.

Ramón Escobar manifestó 
que el equipo de gobierno no 
tomará medidas hasta que el ex
pediente no esté terminado.

El suceso que ha ocasionado 
la elaboración de este expedien
te ocurrió en la madrugada del 
29 de julio cuando unagran par
te del muro superior del polide
portivo situado cerca del colegio 
“Martín Chico" se vino abajo 
después de una fuerte tormenta.

La Asociación de Vecinos del

El polideportivo sufrió graves daños por el derrumbamiento, j u an mar t in

barrio solicitó de forma inme
diata que el Ayuntamiento acla
rase de forma inmediata las res
ponsabilidades sobre este inci
dente, calificándolo como "gra
vísimo”.

La construcción de este poli- 
deportivo es fruto de un conve
nio tripartito entre el Ayunta
miento, el Consejo Superior de 
Deportes y la Junta de Castilla y 
León.
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JUAN MARTIN

Los miembros del pleno de la Cámara de Comercio y el representante de la Adminisdtración, tras las elecciones de anoche.

Ganó Jacandidaturaavaladapoi^su presidenteLOctaviano Palomo

El pleno de la Cámara de Comercio eligió 
nuevos cargos de continuidad

El resultado de las elecciones para 
cubrir las cinco vacantes surgidas en el 
comité ejecutivo de la Cámara de Co
mercio significará una continuidad en

la gestión de esta institución al resultar 
ganadora la candidatura avalada por su 
actual presidente, Octaviano Palomo, 
quien volvió a comprometerse a acatar

el informe del Ministerio de Comercio 
sobre la compatibilidad o no de su doble 
cargo como titular de la Cámara de Co
mercio y de la Caja de Ahorros.

___________________ F. DESCALZO
Anoche se celebró el pleno 

extraordinario de la Cámara de 
Comercio para nombrar los 
nuevos miembros del comité 
ejecutivo, que ocuparán las va
cantes dejadas por cinco de los 
siete integrantes de este órgano 
de gobierno.

Se trataba de Agapito Meri
no, tesorero, que presentó la 
dimisión el día 20 de julio. 
Tres días después lo hizo uno 
de los vocales, Amaldo Jesús 
Rascón, mientras que el martes 
2 de agosto se sumaron los 
también vocales Enrique He
rrero y Antonio Zamora y el 
vicepresidente, Pedro Mon- 
clús.

Estos habían dimitido por 
entender que el cargo de Octa
viano Palomo como titular de 
la Cámara de Comercio es in
compatible con el de presiden
te de la Caja de Ahorros de 
Segovia, al menos desde un 
punto de vista “ético”, como 
han señalado en varias ocasio
nes. Además se basaban en un 
informe del secretario came
ral, Nemesio Mínguez, quien 
sostenía que en base a le legis
lación vigente había incompa
tibilidad.

Con una asistencia masiva, 
ya que se encontraban presen
tes 24 de los 26 miembros del 
pleno, anoche se eligieron las 
cinco vacantes, realizándose 
una votación para cada cargo, 
obtenida una “amplia mayo
ría los candidatos avalados 
por Octaviano Palomo, frente 
a la candidatura de Ana Loren
zo, presidenta de las mujeres 
empresarias, que optó a todos 

los puestos, sin conseguir un 
resultado favorable.

iLos elegidos fueron los si
guientes: Vicepresidente, Ge
rardo Otero de Frutos; tesore
ro, Juan José Martín Santame- 
ra y vocales, Mariano Bartolo
mé, José Luis Ruíz Gómez y 
Jesús Alvarez Sema.

Supervisión

El pleno de ayer se había 
convocado una vez que al ce
lebrado el pasado viernes no 
asistió el representante del Mi
nisterio de Comercio, miem
bro que debía estar presente 
para proceder al nombramien
to de los cargos que habían 
quedado vacantes. Juan José 
Fernández Ortega, jefe de sec

Ana Lorenzo optó a todos los cargos, pero perdió las votaciones.

ción de la Dirección General 
de Cámaras , fue el encargado 
de presidir y supervisar el pro
ceso electoral.

En un encuentro con los pe-. 
riodistas, el presidente de la 
Cámara, Octaviano Palomo, 
valoró positivamente la asis
tencia de la casi totalidad de 
los miembros del pleno, “lo 
que agradezco porque en esta 
época, contar con esta asisten
cia es un motivo de satisfac
ción”. . .

Asimismo se refirió a la au
sencia del secretario general, 
“que estaba convocado”, que 
tuvo que ser sustituido por el 
contable Juan Carlos Escude
ro, uno de los empleados más 
antiguos de la Cámara.

Respecto a las elecciones, 
Palomo informó de la existen
cia de dos candidaturas, la ga
nadora, avalada por éste, y la 
de la empresaria Ana Lorenzo. 
Respecto a los nuevos cargos 
dijo que habían salido elegidos 
por “amplia mayoría”, sin abs
tenciones, con unos resultados 
“muy uniformes” en cada vo
tación. pero ni él ni el repre
sentante de la Administración 
llegaron a desvelar el número 
de votos obtenidos.

Sobre el informe solicitado 
a la Administración, para co
nocer su el cargo de Palomo 
como presidente de Caja Sego
via es compatible con el de la 
Cámara, Fernández Ortega 
dijo que no estaba autorizado 
para hablar de ello y se limitó 
a decir que había venido sólo a 
presidir las elecciones.

Palomo matizó que “si hu
biera tenido una duda [sobre la 
incompatibilidad], aún por pe
queña que hubiera sido, no ha
bría llegado hasta aquí. Lo hu
biera dejado [el cargo] previa
mente. Soy respetuoso con el 
informe y, si contrario, cesaría 
automáticamente en la presi
dencia de la Cámara para se
guir en la Caja de Ahorros. No 
me opondría en absoluto".

La gestión de los nuevos 
miembros del ejecutivo, en 
opinión de Palomo, supondrá 
“una continuidad, pues tengo 
mucho interés en sacar asuntos 
adelante y el equipo está dis
puesto a colaborar. Por su
puesto. no se notará ningún va
cío de gestión pues tengo la 
colaboración de todos para sa
lir adelante con los temas".

Dos belgas 
mueren al 
colisionar su 
turismo contra 
un camión
_________________________ AS

Dos personas de nacionalidad 
belga resultaron el lunes muer
tas, a las 19 horas, en un acciden
te de tráfico producido en el ki
lómetro 108,5 de la carretera na
cional I, en el término municipal 
de Castillejo de Mesleón, según 
informó ayer el Gabinete de 
Prensa del Gobierno Civil.

En el incidente, en el que tam
bién resultó herido grave un ciu
dadano inglés, un turismo de ma
trícula belga colisionó por alcance 
con un semirremolque matrícula 
de Navarra, que arrastraba un ca
mión de San Sebastián cuyo único 
conductor resultó ileso.

Asimismo, un vecino de Can- 
talejo resultó herido grave en el 
kilómetro 33,9 de la carretera C- 
603 en su travesía por Turéganoa 
las 21,00 horas del lunes. La ci
tada persona que viajaba en bici
cleta sufrió el percance cuando, 
al tratar de aproximarse al borde 
de la calzada por proximidad de 
un turismo matrícula de Sego
via, chocó con una tapa de alcan
tarillado a distinto nivel de la 
calzada colisionando con el bor
dillo de la acera próxima, cayen
do sobre la misma. Esta persona 
ha sido trasladada a Madrid.

A su vez, en otro accidente ocu
rrido ayer a las 19,15 horas en el 
kilómetro de la CL-601, en el tér
mino de Cuéllar, una persona re
sultó herida grave y otra leve, 
cuando sus respectivos vehículos, 
una furgoneta matrícula de Sala
manca y un turismo matrícula de 
Valladolid, colisionaron.

Por otra parte, a las seis horas 
de anteayer se produjo un incen
dio en una vivienda sita en la loca
lidad de Aldeonte en el que ardie
ron diversos enseres. Este hecho, 
que se cree motivado por un cor
tocircuito, provocó daños valora
dos en 600.00 pesetas, y en su 
extinción intervinieron unos trein
ta vecinos del Aldeonte y Barbo-, 
lia, bomberos de Sepúlveda. Bar
bolla y Campo de San Pedro, y el 
personal del Cuerpo de la Guardia 
Civil. El incendio quedó sofocado 
a las 7,15 horas.

Del mismo modo, a las 13,45 
horas de ayer se produjo un in
cendio forestal en el término mu
nicipal de Navas de Riofrío que
mándose una extensión de una 
hectárea de terreno poblado de 
encinas y pasto. En la extinción 
del incendio intervinieron los 
bomberos de Segovia, personal 
del Servicio Territorial de Medio 
Ambiente de la Sección de Mon
tes y 20 personas de la citada 
localidad, quedando sofocado a 
las 14 horas. Los daños han sido 
valorados en 25.000 pesetas;

A su vez, ha sido denunciado 
el robo, en el interior de un esta
blecimiento de carnicería sita en 
la calle Sargento Provisional de 
Segovia capital, de unas 75.000 
pesetas y daños en la puerta de 
entrada sin valorar.

Del mismo modo, se ha remi
tido acta de aprehensión de sus
tancia estupefaciente, posible
mente heroína, con un peso de 
0,150 gramos, incautados a 
F.J.A.B., en Segovia capital.
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La maqueta del Puente de la Academia se ha convertido en uno de los principales reclamos de la mueltra
Elíseo de Pablos está satisfecho con el éxito de la exposición.

La Fundación presentará el próximo año una exposición sobre China

“Venecia Cristal” podría superar los 
80.000 visitantes, según el CNV

La exposición “Venecia Cristal” está 
cumpliendo todas las expectativas de asis
tencia previstas por la Fundación del Cen
tro Nacional del Vidrio (CNV), organiza

dores de la muestra. Hasta el 31 de julio, 
más de 40.000 personas ha recorrido los 
particulares “canales” montados en el 
instalaciones de La Granja, superando así

la asistencia registrada el pasado año con 
“Bohemia Cristal”. El próximo reto del 
CNV será presentar una colección de pie
zas procedente de China.

_________________________ P. BRAVO 
“Esperamos superar la cifra 

de los 80.000 visitantes, e inclu
so acercarnos a ios 100.000, ya 
que la mayor afluencia de públi
co se registra precisamente en el 
mes de agosto”, estima Eliseo de 
Pablos director de la Fundación 
del Centro Nacional del Vidrio.

El éxito de la exposición ya 
está garantizado, pues no sola
mente ha revalidado las cifras 
de asistencia alcanzadas el pasa
do año con “Bohemia Cristal”, 
sino por la heterogeneidad y el 
prestigio de los visitantes, entre 
los que se encuentran los repre
séntales de los principales mu
seos del mundo.

Para facilitar la presencia de 
escolares y estudiantes de distin
tos niveles, la dirección del CNV 
está tramitando la prolongación 
de la exposición del 2 de octu
bre, fecha en que estaba prevista 
su clausura, hasta finales de este 
mes.

Mantener el nivel

Ahora la Fundación ya está 
trabajando en su próximo reto. 
Bohemia y Venecia han puesto 
el listón muy alto, y ahora la 
intención es mantener el nivel. 
Para ello se ha previsto sorpren
der al público de nuevo con una 
muestra oriental, “China Cris
tal”.

“La semana pasada tuvimos la 
comunicación oficial del Centro 
de exposiciones de China, de
partamento dependiente del Mi
nisterio de Cultura y responsable 
de todas las actividades exposi
tivas del pífís, para poder hacer

aquí una muestra, y también para 
poder llevar la que nosostros te
nemos itinerante, ”Arte y Tecno
logía del Vidrio de la Real Fábri
ca de La Granja" a Shangai y 
Pekín en el segundo semestre 
de 1995", informa Eliseo de 
Pablos.

Aunque aún es pronto para 
hablar de las piezas que se po
drán contemplar la próxima 
primavera, en los planes del 
CNV está la presentación de 
trabajos de artistas contempo
ráneos. Otro de los atractivos

Cálices, ámparas y espejos
--------------------------- ------------------------- ------------------------------------ P. B.

La exposición que ofrece el Centro Nacional del Vidrio 
desde el mes de mayo hasta octubre, cuenta entre sus piezas 
más destacadas, además de la maqueta del puente de Lucia
no Vistosi, cuatro espejos, tres lámparas y un conjunto de 
cálices. Además del atractivo estético de las piezas, hay que 
destacar que su relevancia es además más significativa 
porque se trata de obras y reproduciones que marcan las 
pautas de los artistas venecianos.

La evolución de los vidrieros italianos está marcada por 
el explendorde los siglos XV, XVI y XVII y la recuperación 
en el XIX de las técnicas que les dio la hegemonía en los 
trabajos con vidrio y modelos romanos. Por esta razón, la 
colección cuenta con numerosas obras realizadas el pasado 
siglo, como copas según el modelo calcedonio y reprodu
ciones de cálices, entre los que destaca el de “Barovier", 
la laboriosa “Gubberhcim”, creado por seis vidrieros.

El valor de la exposición, estimado en mil millones de 
pesetas, ha exigido unas fuertes medidas de seguridad. Con 
motivo de la inauguración de la muestra se instaló una 
nueva red de cámaras y sensores. financiada por el Sistema 
l .spañol de Muscos (SEM). El sistema de seguridad permite 
tener controladas todas las salas y las vitrinas, durante 
veinticuatro horas.

de esta muestra radicará en la 
diferenciadeconcepcionesenel 
trabajo del vidrio del mundo 
oriental yEuropa. En este senti
do destacan las técnica de deco
ración, realizadas desde el inte
rior de las piezas. Los reponsa- 
bles de la Fundación CNV bus
carán de nuevo un montaje idó
neo al carácter de la exposición.

Montaje

Precisamente, el montaje ha 
sido uno de los elementos más 
destacado en “Venecia Cristal".

Unida a la calidad y relevancia 
de las 131 piezas expuestas, 
muchas de ellas de valor históri
co, se ha procurado una cuidada 
ambientación que sumerge al vi
sitante en un paseo por la ciudad 
italiana. Canales, muelles, puen
tes...y sobre todo agua, que para 
ser más precisos, tiene el mismo 
color que el discurre por Vene
cia.

Y para todo ello, más de vein
te personas trabajando durante 
dos meses, en las últimas sema
nas día y noche, 800 metros cua
drados de madera, todos los so
portes hechos con troncos de los 
Pinares de Valsaín, 1.500 metros 
lineales de rastreles, 100 metros 
cuadrados de lunas de alta resis
tencia que pueden soportar más 
de 2.000 kilos por metro cuadra
do, lelas impermeabilizantes 
que contrarrestar los efectos de 
la humedad....Un trabajo que ha 
sido abordado completamente 
por personal del Centro Nacio
nal de Vidrio, ya que para evitar 
contrataciones muy costosas, se 
ha creado un equipo de montaje 
que además de asumir los traba
jos de La Granja, están realizan
do decoraciones para otros cen
tros.

Los detalles han sido cuida
dos de esta forma, mientra los 
visitantes pasean sobre las 
aguas, pueden ir contemplando 
piezas del siglo XV hasta 1950 
que han sido instaladas entre los 
canales, gracias a soportes espe
ciales. Más aún el fondo de la 
sala de Raspamcntos dispone de 
una caja de luz que simula el 
final del Gran Canal.

El puente de 
la Academia, 
de maqueta 
a realidad

_______________________ PJ3.
La maqueta del puente de 

la Academia realizado por 
Luciano Vistosi en 1985 se 
ha convertido en la estrella 
de la exposición “Venecia 
Cristal". Muestra de ello son 
las monedas que se encuen
tran en el fondo del canal 
donde se encuentra y que 
han sido lanzadas por algu
nos visitantes.

Su presentación ya estuvo 
rodeada de polémica, pero 
ahora el puente de cristal ha 
vuelto a cobrar protagonis
mo, ya que las autoridades 
locales de Venecia se están 
replanteando su construc
ción. Recientemente el ar
tista escultor ha sido con
sultado por representantes 
del Ayuntamiento para la 
posible ejecución de la obra. 
De esta forma, los cinco me
tros que ocupa la maqueta 
tomarían tamaño real.

Luciano Vistosi presentó 
el modelo que ahora se exhi
be en Segovia, a la convo
catoria de la Bienal de Ve- 
necia de 1984 en la que se 
pedía un proyecto para res
taurar el puente de la Aca
demia. en mal estado. 
Aunque en un principio se 
desechó el proyecto y se 
optó por una reforma me
nos llamativa, el artista 
cuenta con un estudio 
completo sobre la viabili
dad de la obra.

La maqueta se incluye 
dentro de una serie de creac- 
ciones que configuran lo 
que su autor denominó "La 
ciudad de cristal", es decir., 
Venecia reconstruida con 
este material.
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HONTALBILLA

Previamente ha tenido lugar la semana cultural organizada por la Asociación “Fuenteblanca”

La localidad celebra a partir del día 14 
las fiestas en honor de la Virgen

Deseando saber cómo se viven las fiestas en nuestros pueblos hoy 
nos acercamos hasta Hontalbilla. En estas fechas, y al igual que en 
otras localidades, Hontalbilla duplica sus habitantes. Vienen los que 
antes marcharon. Es la fiesta de La Virgen y eso no se olvida tan 
fácilmente.

_____________ ABEL PECHARROMAN
Por otra parte, cada año son 

más los que que en verano vie
nen a sus pueblos. Se arreglaron 
las casas viejas; se hicieron otras 
nuevas, y en estos dos meses de 
verano los pueblos vuelven a ser 
lo que fueron allá por los años 
cincuenta.

Hontalbillacelebró su semana 
cultural la semana anterior a la 
fiesta. Dicha semana fue organi
zada por la Asociación Cultural 
“Fuenteblanca” en colaboración 
con el Ayuntamiento de la loca
lidad y la Caja de Ahorros. En 
dicha semana cultural no falta
ron campeonatos de toda clase 
de juegos, así como natación, 
pintura, un marathón popular, 
teatro y grupo de danzas, dando 
a cada especialidad sus corres
pondientes premios o trofeos. 
Como broche de oro de esta se
mana terminó con el homenaje 
bien merecido a los ancianos 
mayores de noventa años.

Cada pueblo o lugar tiene sus 
constumbres que con el correr de 
los tiempos se hacen leyes. Los 
días 14,15, 16 y 17 en Hontalbi
lla no pueden faltar los toros y 
las vaquillas para todo aficiona
do a vérselas con los astados. 
Perto la fiesta, como en todas 
partes, empieza con los cultos 
religiosos en honor de la Santísi
ma Virgen. Misa solemne, ser
món y la imprescindible danza 
ante la imagen. También, al otro 
día, el siempre recuerdo a los 
Que nos precedieron en aquel

viaje sin retorno, dicho de otro 
modo, el funeral por los difun
tos.

En la localidad de Hontalbilla 
• hay numerosos y buenos bares. 

Entramos en uno de ellos, tanto 
nos da uno como otro. Elegimos 
el "Bar Dominó’". Vemos unas 
señoras echando su partida de 
cartas, a la vez que en el mostra
dor hay un grupo de bellas mu
chachas. Queremos sean ellas 
quienes nos cuenten algo de su 
fiesta, del ambiente del pueblo,, 
cómo se vive en Hontalbilla.

Vísperas de fiestas

A tal efecto nos dirigimos a 
dos de las que forman el grupo, 
y un poco apartados del resto, 
empezamos nuestro trabajo. Las 
dos señoritas que al azar hemos 
elegido se llaman Isabel, de 20 
años, y Sonia de 16 años, quie
nes se prestan a nuestra entrevis
ta con gran amabilidad. Resulta 
que son hermanas, pero la selec
ción estaba hecha y creemos que 
acertadamente. Hablamos con 
ellas:

— ¿Qué haces Isabel en vís
peras de la fiesta? ¿Qué ambien
te se respira en la localidad? 
¿Correrás en las vaquillas? ¿Pe
ñas..?

— Estos días son de prepara
ción para la fiesta, sobre todo las 
peñas, pero más que nada, lo 
bien que se siente una entre su 
gente, en su pueblo. Aquí te en
cuentras con los tuyos, entre 
amigos.

Isabel y Sonia Sastre, dos jóvenes de Hontalbilla.

— Por tus palabras, vemos 
que no estas de continuo en Hon
talbilla. ¿Qué haces?. ¿Dónde 
pasas la vida?. ¿Estudias?.

— Venimos los fines de sema
na, estudiamos en Madrid tanto 
mi hermana como yo. Se agrade
cen mucho estos días en el pue
blo.

Vaquillas

— ¿No echarás algo de menos 
en la fiesta?. Dada tu edad y lo 
bonita que eres... ¿No te echó cu
pido sus redes?.

— De momento no. Primero 
están mis estudios. Lo otro si tiene 
que llegar ya llegará a su tiempo, 
de las vaquillas me dan mucho 
miedo, prefiero el baile, y tendre
mos orquestas extraordinarias 
para ello. De la fiesta una de las 
cosas que mas me divierte es la 
danza de la procesión.

Dejamos a Isabel. Sonia es
pera su turno sonriente y con 
esa serenidad de sus 16,años, le 
hace ilusión salir en EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA, 
mucho más por ser la fiesta de 
su pueblo. A quién no con esa 
edad.

— ¿Qué estudias Sonia?. 
¿Mucha ilusión en las fiestas?

— Me gustaría hacer perio
dismo. Estos días me olvido de 
Madrid, son días que se pasan 
mejor aquí, las peñas es de lo 
mejor que tienen las fiestas. Allí 
nos reunimos chicos y chicas y 
se pasa muy bien.

— ¿Vas a correr o torear las 
vaquillas ?.¿Te dan miedo?.

— No me dan miedo, y me 
divierto mucho, aunque a veces 
los sustos y sorpresas son muy 
grandes. Con todo y eso torearé 
las vaquillas.

Futuro del 
pueblo

________________________AP.'

Preguntamos a Sonia 
como ve el futuro de la lo
calidad y nos contesta que 
ahora han hecho una fábri
ca de muebles “y dicen que 
van a hacer otra por lo que 
la gente joven puede tener 
trabajo.

— ¿Dinos la verdad, tu 
tienes novio?.

— Yo tampoco, así la 
fiesta se pasa mejor. En las 
fiestas la amistada puede 
suplir muy bien a lo otro. 
También la amistad cuenta 
en la vida.

Mucho tenemos que pa- 
render los mayores de es
tas nuevas generaciones. 
Los 16 años de Sonia nos 
hacen pensar: “La amistad 
también cuenta”.

Terminamos la charla 
con estas lindas mucha
chas, pero antes de mar
char queremos que nos di
gan para este periódico que 
les dirían a su paisanos de 
Hontalbilla a través de es
tas páginas, donde a buen 
seguro serán bien contem
pladas y admiradas. ¿Qué 
les decis de vuestra fiesta?

— Que aprovechen es
tos días a tope. La fiesta 
solo es una vez al .año y 
como tal se debe disfrutar. 
Fuera rencillas y odios, y 
vivir estos días en franca 
armonía. A los forasteros, 
que no falten, ya que habrá 
un ambiente extra, a la vez 
que Hontalbilla siempre 
recibió con la mayor ale
gría a todos los que com
partieron las fiestas con 
nosotros. *

Ahí queda la invitación 
de estas jóvenes mucha
chas de Hontalbilla.

I /

FUENTEPELAYO

Los quintos de 1949 celebran । su cuarenta y cinco aniversario

Malan ALTURA.— Como es tradicional, se ha celebrado la romería del puerto del
lugar ^OS‘°, a metros de altura sobre el nivel del mar, probablemente la más alta de las que tienen
segoyCn le^nlor*° español. Además del nombramiento de serrana del año, que recayó en la periodista 
un^arcia* y Ia entrega de medallas a los romeros de mayor y menor edad, se rindió 
mantenlHK |a a la'mP Alpcns Gasparini, probablemente una de las personas que más han trabajado por 
ambior.^ ? '-Xa CSla *lesla' quien leyó algunos pasajes del Libro del Buen Amor, del Arcipreste de Hita.

neniado en esa sierra.— (Foto: Félix París).

■ JESUS OLMOS DELGADO 
El próximo día 13 tienen 

anunciado los componentes de 
la quinta de 1949 el conmemorar 
el 45 aniversario de su entrada en 
quintas, yaque nacidos en 1928. 
a los 21 años en aquellas fechas 
se realizaba el acto de la clasi
ficación de soldados y esa efe- 
méride es la que quieren cele
brar.

Eras 23 los quintos alistados, 
de los cuales han fallecido dos, 
otro no se le localiza por ningu
na parte y cinco de ellos por 
imposibilidad material mani
fiestan su no asistencia, no 
obstante los quince restantes, 
los quince de la fama, podría
mos decir está dispuestos a se
guir el programa trazado y 
anunciado, con todo el interés 
y empaque que la solemnidad 
requiere.

El programa señalado, que 
además el Ayuntamiento ha te
nido la gentileza de insertarlo 
dentro de su Verano Cultural.

comprende los siguientes actos: 
Misa a las 12,00 por las inten
ciones de los quintos del 49, 
recibimiento por el alcalde del 
Ayuntamiento de la localidad.

Puesta del mayo

Seguidamente se procederá a 
la puesta simbólica del "mayo”. 
A continuación charla-vermut, 
recordando y comentando los 
días de quintos.

Comida de hermandad en el 
"Bar Centro" de la localidad y 
por la tarde competición de bo
los a voluntad y paseo.

Comentando con algunos de 
los quintos de 1949 el porque 
de estos cuarenta y cinco años 
y no los cincuenta manfieslan 
que los años van pasando y si 
hay que esperar otros cinco 
pueden ocurrir cosas y lo que 
se haya de hacer cuanto antes, 
no obstante cabe la posibili
dad de repertirlo cuando 
trasneurran esos cinco años, 
me dicen.

M.C.D. 2022



10 PROVINCIA EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 10 de agosto de 1994

COCA

El día 17 se celebra el Día de la Comunidad de Villa y Tierra

Flórez Valero será el pregonero de 
las fiestas de la Asunción y S. Roque

Programa de Festejos

Con una portada en la que 
se imprime el cartel oficial de 
fiestas, seleccionado en el pa
sado concurso local de carte
les se abre el librillo oficial de 
las fiestas de Agosto,94, edi
tado por el Ayuntamiento de 
la villa caucense. El pregón 
correrá a cargo de José Anto
nio Flórez Valero, escritor, y 
jefe del Servicio Territorial 
de Fomento. El día 17 se cele
bra el Día de la Comunidad 
de Villa y Tierra.

_ ____________________________ J.A.C.
Un saludo incial del primer 

edil precede al programa de ac
tos. En aquel, el alcade llama a 
la hospitalidad de la vecindad 
hacia todos los visitantes. Tam
bién recuerda la celebración del 
Año Internacional de la Famia- 
lia, por cuanto estas fiestas pue
den significar un acercamiento a 
todos los que se encuentran ale
jados de la población.

Sigue el programa con una 
enumeración de todos los miem
bros de la Corporación Munci- 
pal, en la que después del alcalde 
se relaciona a tres tenientes de 
alcalde y seis concejales. Se da ' 
la circunstancia de que en la ac
tual Corporación falta por incor
porarse un concejal que ocupará 
una vacante por renuncia volun
taria, la tercera en lo que va de 
legislatura. También el actual 
programa se supone que será el 
último que elabore esta Corpora
ción en la actual legislatura para 
fiestas de agosto, pues alguno de 
los miembros actuales ya han 
manifestado su intención de no 
presentarse en los próximos co
micios del mes de mayo.

Una de las notas más tristes de 
estas fechas, quizás la ponga el

Cartel anunciador de los festejos de Coca.

segundo aniversario de la muer
te de Cándido López Sanz, Me
sonero Mayor de Castilla e hijo 
ilustrísimo de esta villa caucen
se.

Pero nadie en la localidad ol
vida al más querido de sus con
temporáneos hijos, a pesar de 
que su monumento más repre
sentativo, La Fuente, sigue des
membrada y perdida en algún 
rincón desde el año 1982. Casi 
son ya catorce años y el busto de

Teodosio El Grande, el cual 
mandara Cándido extraer su 
molde de un busto original de la 
Ciudad Santa, sigue sin presidir 
la que fuera una de sus más ilu
sionadas donaciones a esta po
blación. Quizás algún día puede 
el busto de Teodosio volver al 
lugar que le corresponde, por de
recho y por deseo del que fuera 
hijo predilecto de este villa y, a! 
igual que el Flavio, “emperador” 
de la gastronomía mundial.

Viernes, 12: 19,00 horas.— 
Apertura oficial de fiestas con 
repique de campanas, convo
cando a todos los habitantes de 
la Villa, a la iglesia parroquial 
de Santa María la Mayor, don
de se cantará la Salve, con ac
tuación del Coro Parroquial, y 
se hará la ofrenda de flores a la 
Virgen.

19,30 h.— Previo disparo de 
bombas y cohetes, la Banda Mu
nicipal de Música, dirigida por el 
Maestro Corbacho Iglesias, re
correrá las principales calles de 
la población, interpretando ale
gres pasacalles.

20,00 h.— Comparsa de gi
gantes y cabezudos, acompaña
dos de dulzaina y tamboril.

21,00 h.— Desde el balcón 
del Ayuntamiento, Pregón de 
fiestas a cargo de D. José Anto
nio Flórez Valero, escritor.

Seguidamente desfile de Ca
rrozas y Grupos de Humor.

24,00 h.— En la Plaza Mayor, 
verbena por la Orquesta California.

01,30 h.— Toro de fuego.
Sábado, 13:09,00 h.— Dianas.
09,30 h.— Desfile de la com

parsa de Gigantes y Cabezudos, 
acompañados de la típica música.

18,30 h.— Por el recorrido del 
encierro, Pasacalles a cargo de la 
Banda Municipal de Música.

19,30 h.— Primer tradicional . 
encierro, y a continuación capea.

24,00 h.— Verbena por la or
questa Dinamic,s, Plaza Mayor. 

01,30 h.— Toro de fuego.
Domingo, 14:09,00 h.—Dianas.
09,30 h.— Desfiles de la 

Comparsa de Gigantes y Cabe
zudos acompañados de la típica 
música.

13,00 h.— En la iglesia parro
quial, concierto, a cargo de la 
Banda Municipal de Música.

18,30 h.— Por el recorrido del 
Encierro, Pasacalles, a cargo de 
la Banda Municipal de Música.

19,30 h.— 2o Tradicional en
cierro, a continuación capea.

24,00 h.— En la Plaza Mayor,

Verbena, amenizada por la or
questa Congresó.

0130h.y03,00h.—Torode fuego. 
Lunes, 15:09,00 h.— Dianas.
09,30 h.— Desfile de la Com

parsa de Gigantes y Cabezudos.
12,00 h.— En la iglesia pa

rroquial, Santa María la Mayor, 
Santa Misa oficiada por el reve
rendo cura párroco, Don Julio 
Alonso Arranz.

18,00 h.— Pasacalles, por el 
recorrido del Encierro amenizado.

19,00 h.— 3o encierro, y a 
continuación capea.

24,00 h.— En la Plaza Mayor, 
verbena popular, amenizada por 
la Orquesta Hermanas Ross.

01,30 h. y 03,00 h.— Toro de 
fuego.

Martes, 16: 09,00 h.— Dia
nas amenizadas por la Banda 
Municipal de Música.

09,30h.— Desfile de la Com
parsa dé Gigantes y Cabezudos.

12,00 h.— En la iglesia parro
quial. Santa Misa, seguida de la 
procesión de San Roque.

13,30 h.— Homenaje a la terce
ra edad en el centro de jubilados.

19,30 h.— En la Plaza Mayor, 
actuación del grupo folklórico 
Fonseca.

22,00 h.— Pasacalles, por el • 
recorrido del encierro.

00,30 h.— Verbena por la or
questa Hermano Ross.

02,00h y 0330h.—Toro de fuego.
Miércoles, 17: Día de la Co

munidad de Villa y Tierra de Coca.
12,30 h.—Ofrenda de flores y 

Santa Misa ante la patrona de la 
Villa y Tierra, Nuestra Señora de 
Neguillan.

22,00h.— Verbena por la 
Banda Municipal de Música, y 
actuación del Grupo Sevillanas 
“El Rocío".

24,00 h.— En la explanada 
del Castillo, Fuegos artificiales.

Nota: Se dispondrán dos au
tobuses para acudir a la ofrenda 
de flores en Villagonzalo. El día 
17, a las 12,15 h.. desde la Plaza 
Mayor de Coca.

HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
TRENES AUTOBUSES

MADRID SEGOVIA MADRID
Chamartín Llegada SalidaAtocha

— 6,28(1) 8,28
9,02 9,16 11,05

10,02 10,16 12,16
12,02 (2) 12,16 14,06
14,02 14,16 16,06
15,02 15,16 17,15
16,02 16,16 18,01
17,02 17,16 19,15

— 19,10(3) 20,41
20,02 20,16 22,64

Chamartín Atocha

6,25(1) 8,08 8,21
7,15(4) 8,50 9,04
9,40 11,21 —

11,55 (5) 13,38 13,51
12,55 14,38 14,51
14,55 (6) 16,38 16,51
16,55 18,38 18,51
18,55 20,38 20,51
19,55 (6) 21,38 21,51
20,55 22,38 22,51

(1) Circula diario exceptó domingos.
(2) Diario, excepto domingos. Diario hasta Cercedilla. No circula 25-Vil y 

15-Vlllde 1994.
(3) Río Eresma. No circula los sábados.
(4) Río Eresma. No circula los domingos.
(5) Diario, excepto domingos. Diario desde Cercedilla. No circula 25-VII y 

15-VIII de 1994.
(6) Para en Gudillos los sábados y domingos.

SEGOVIA - MADRID
Salida Llegada

De lunes a viernes " 6,00 7,15
De lunes a viernes 7,00 8,15
Diaria 8,00 9,15
Diaria 9,30 11,00
Laborables 10,30 12,15
Diaria 11,30 12,45
Laborables 12,30 13,45
Diaria 13,30 14,45
De lunes a viernes 14,30 16,00
Diaria 15,15 16,35
Diaria 16,15 18,00
Diaria 18,00 19,15
Diaria 19,00 20,30
Diaria 20,00 21,45
Domingos y festivos 22,00 23,15

Salida Llegada

MADRID-SEGOVIA

De lunes a viernes 6,30 7,45
De lunes a viernes 7,30 8,45
Diaria 8,30 10,15
Diaria 10,00 11,15
Diaria 11,00 12,45
Diaria 12,00 13,15
Laborables 13,00 14,15
Laborables 14,00 15,15
Diaria 15,00 16,45
De lunes a viernes 16,00 17,15
Diaria 17,00 18,30
Diaria 18,00 19.15
Laborables 19,30 21,15
Domingos y festivos 20,00 21,15
Diaria 21,00 22,15
Diaria 22,15 23,45

SEGOVIA - ARANDA

De lunes a viernes: 13,00 y 
17,30. Diario: 13,00.

ARANDA - SEGOVIA

Lunes a viernes: 7,00 y 
17,30. Diario: 17,30.

AUTO RES (Tel. 443010)

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SANGARCIA - SEGOVIA
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 13,30 
y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, 
excepto sábados: 17,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVIL/\ AVILA - SEGOVIA

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
Laborables: 11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 18,30. 
Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19.30.

De lunes a viernes: 7,30,9,30,13,30 y 19,30.:-: De lunes a viernes: 9,00,12,00, 
16,15 y 18,30. Sábados, domingos y festivos: 12,00.

SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVIA
Diario: 13,00. Viernes (combinado). :-: Diario: 9,00.

SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS SEGOVIA - VILLACASTIN VILLACASTIN - SEGOVIA
Lunes a viernes: 8,30,14,00 y 18,35. Sábados: 14,00. Sábados no festivos: 9,30 y 13,30.:-: Sábados no festivos: 10,30 y 14,30.

SEGOVIA - SALAMANCA 
(Abades-Arévalo). Lunes a 
viernes: 9, 14, 18. Viernes: 
20,30. Sábado: 9,14. SALA- 
MANCA-SEGOVIA. Lunes a 
viernes: 8,30, 13,30, 17,30. 
Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Be- 
navente, Valencia, Castellón 
(Playas), Cáceres, Badajoz.

TAXIS. Paradas

Plaza Mayor: Telf. 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avda. Fernández Ladreda: 
43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.
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Atilano Soto. a  s .

CASTILLEJO DE MESLEON

Los vecinos celebran del 12 al 16 de agosto los actos enJionorde la Virgen de agosto

La reinauguración de la iglesia de la 
Asunción, preludio de las fiestas de estos días

La localidad de Castillejo de Mesleón celebra a partir del 
viernes y hasta el 16 de agosto sus fiestas patronales en honor de 
la Asunción de la Virgen

R.D.P.
Las fiestas de este pequeño 

pueblo se van a celebrar en los 
días del 12 al 16 de agosto.

Ya el pasado día 23 de julio 
ocurrió un acontecimiento histó
rico para la vida de la localidad 
y sus habitantes, la inauguración 
de la recien restuarada iglesia de

L 0 $ HUEVOS $ [ A T TOLEDO
¿Dónde acaban los más exigentes sistemas de seguridad y empiezan los más altos niveles

de placer en conducción ?.

de apreciar. Ambos conceptos

En los NUEVOS SEAT TOLEDO es difícil

seguridad y confort- están perfec

tamente integrados. Fundidos de tal forma que es imposible saber hasta que punto se está

disfrutando de uno u otro.

¿Por ejemplo? Escuche su nuevo motor 2.01.16 V. La potencia en estado puro. ISO

caballos para una conducción más dinámica. Más segura. Sistema antibloqueo. AIS Mark IV.

TENCA LA ABSOLUTA SEGURIDAD
Una caja fuerte diseñada para proteger lo más valioso de un coche. Su interior, ahora 

más amplio y confortable. --------- — (On mayor equipamiento y

ergonomia perfeccionada. Y por encima de todo, pensada para

proteger a quien viaja dentro.

Por eso los NUEVOS TOLEDO pueden incorporar además de lo más avanzado en seguridad 

activa, lo último en seguridad pasiva. Doble Airbag, para 

conductor y pasajero. Desde 1.725.000* ptdS.

Difícilmente encontrara un coche igual. Tenga la absoluta seguridad

Y aprovéchese ahora de las excepcionales condiciones de financiación de FISEAT

■ h«ie huí lecoeeidido IVA. lumpAilf. ilwit ptewcuul v uhíKm vikmwvUl ndviddl Valido Aísla til de «i n huíala y laleain

Infonnese en:

MOTOR SEGOVIA, S.A.
Guadarrama, 16 

TIL: 44 4 5 68 SEGOVIA

Nuestra Señora de la Asunción. 
A la reinauguración del templo 
parroquial asistió el presidente 
de la Diputación. Atilano Soto, 
el delegado en funciones de la 
Junta de Castilla y León, el vice
presidente de la Diputación y el 
jefe del Servicio Territorial de 
Fomento. Fue un acto muy emo

cionante al que acudieron todos 
los hijos del pueblo. La iglesia se 
encontraba llena de público, y al 
son de la dulzaina, con la presen
cia del vicario de la diócesis se 
celebró una misa solemne.

Después en los locales del 
Ayuntamiento, las mujeres, que 
bien merecen un aplauso por lo 
que han trabajado en estos días, 
organizaron un convite, ayuda
das por todos los vecinos del 
pueblo. El alcalde de la locali

dad, que con este acto ponía un 
broche de oro a sus 30 años en el 
cargo, felicita a todos por su 
buen comportamiento.

En estos días se están cele
brando las fiestas locales, que 
por ser época verraniega, todos 
los hijos del pueblo están pasan
do las vacaciones y la concu
rrencia es mayor. Cabe destacar 
las competiciones deportivas, 
frontenis, brisca, mus, bolos, 
chito, y la semana cultural para 
los niños con concursos de pin
tura, parchís, carreras de bicicle
tas y otros. El día 24 de julio se 
celebró el concurso de Pintura 
Rápida, con un gran éxito de 
participantes. En las entrega de 
premios actuó el grupo de dan
zas de El Arenal. El pregón de 
las fiestas correrá a cargo del 
ingeniero de la Junta Antonio 
Núñez Núñez. Los días 14,15 y 
16 actuarán las orquestas “Ex- 
presiónCombo”, “Rusadier” y 
“Arrecife".

La misa del día 15 y 16 con las 
procesiones y las chicas atavia
das con el traje regional, ameni
zadas con dulzainas.

El día de la Virgen habrá un 
extraordinario partido de pelota 
con los segovianos Moro y Rojo 
y los famosos Atanos, Ortego, 
Luke y otros.

ABADES

Juegos 
autóctonos 
en honor de
San Lorenzo

_________________ ALVARO RIÑELA
Hoy miércoles se celebra en la 

localidad segoviana de Abades 
la festividad de su patrón San 
Lorenzo.

Esta festividad es una de las 
cuatro principales celebraciones 
que se rinden en Abades. Recor
demos que fue primero la rome
ría del 4 de junio en honor de la 
Virgen de los remedios, después 
San Anotnio de Padua que vene
ra su cofradía en el mes de junio, 
hoy San Lorenzo, y el primer fin 
de semana de septiembre las 
fiestas grandes en honor de su 
patrona la Virgen de los reme
dios, que vendrán precedidas 
como todos los años por la sema
na cultural.

Por la mañana en la iglesia 
parroquial tendrá lugat la misa 
en honor del santo, siendo des
pués la tradicional procesión pa
seando el santo por las calles de 
la localidad. La atención de la 
tarde a buen seguro la acaparan 
los juegos autóctonos, los equi
pos femeninos de bolos compar
ten y compiten entre ellos un 
juego con buen arraigo en el 
pueblo, del que no sólo se com
pite a nivel local, sino que en 
varias ocasiones se han despla
zado a distintas localidades de la 
región, bien en campeonatos o 
en plan exhibición. En la Plaza 
Mayor ya por la noche verbena.

M.C.D. 2022
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Aguilafuente
Saludo 
del 
alcalde

En los momentos de 
apuro, p estos lo son para 
las comunidades rurales 
por las incertidumbres e 
incógnitas que se ciernen 
sobre ellas, es conveniente 
sobreponerse a las dificul
tades y abrir un horizonte 
de esperanza en el que lo 
festivo predomine sobre los 
obstáculos cotidianos. En 
este sentido no cabe duda 
de que "La función" cons
tituye ese momento tan es
perado en el que los cuer
pos y los espíritus se trans
forman para dar lugar a 
una manifestación colecti
va de solidaridad religiosa 
y lúdica que debe ir más 
allá de los días de fiesta.

El programa que se ha 
elaborado sintetiza el tra- 

, bajo de toda la corporación 
municipal y de varios gru
pos y asociaciones munici
pales a los que desde aquí 
quiero manifestar mi más 
sincero agradecimiento 
por el esfuerzo realizado. 
Se han intentado progra
mar unos momentos de 
ocio y esparcimiento en los 
que desde este momento os 
invitamos a participar y 
disfrutar.

Pediros, finalmente, que 
durante estos días de con
vivencia el respeto y la to
lerancia presidan todos 
nuestros comportamientos.

Un saludo de vuestro al
calde:

JoséM9 Sauz García

Transmite^mpatía y candor

Noelia Cabrero Ruano, reina de las fiestas
"Soy poco fotogénica. Modestamente opino que al natural estoy mejor”

Con 17 años de edad y toda la carga emotiva que conlleva un 
cargo tan bonito y gentil, como ser la reina de las fiestas de su 
pueblo, esta sencilla, preciosa y candorosa joven aguilucha, 
afronta con absoluta naturalidad el simbolismo de la juventud 
de su pueblo durante los venideros días de fiesta mayor.

___________________ PABLO PASTOR
— A lo mejor, ese candor que 

emana tu persona, no es más que 
una máscara y luego, la verdad 
¿es que eres una “fiera"?

— Pues no soy una fiera. Soy 
una chica muy normal, pero eso 
sí, apacible. Nací aquí, en Agui
lafuente, donde vivo con mi fa
milia, mis padres y un hermano 
menor. Estudio COU y después 
haré Publicidad.

' — Estrenas cargo, el de reina 
de las fiestas. ¿Te gusta realmen
te?

— No me disgusta, pero tam
poco es como para echar las 
campanas al vuelo.

— ¿Qué características espe
ciales debe reunir una chica para 
acceder a un reinado tan efímero 
pero tan atractivo?

— Que sea agradable, atracti
va y simpática.

— ¿Serás capaz de contener la 
emoción, en el instante mágico 
de tu nombramiento en acto pú
blico y ante tanta gente?

— Espero que sí. Será, no 
cabe duda, un momento emoti
vo. A ver si soy capaz de mos
trarme serena, aunque seguro 
que emocionada.

— A lo mejor, determinado 
joven sufre un “patatús", aunque 
pasajero.

— A lo mejor, aunque espero 
que se contenga.

— Habitualmente, ¿cómo dis
frutas de las fiestas?

— Nos reunimos el grupo de 
amigos, y todos juntos disfruta
mos de todo aquello que nos in-

teresa, como los encierros, las 
verbenas, las procesiones y los 
toros.

— ¿Eres aficionada a la fiesta 
de toros?

— Lo soy. No sólo asisto a los 
festejos de Aguilafuente, sino 
que lo hago también a otras pla
zas de pueblos segovianos y al
guna vez voy a Las Ventas de 
Madrid. Mis toreros favoritos 
son “Jesulín de Ubrique”, “El 
Cordobés”, “Litri”, Enrique 
Ponce y Rafa Camino.

— Estudios, y además, ¿qué 
otras actividades practicas?

— Esquí, natación y balon
cesto. Me gusta la lectura, la mú
sica y la discoteca.

— ¿Futuro?
— Publicidad, pero aún no le 

tengo decidido del todo.
— ¿Te consideras fotogéni

ca?
— En Absoluto. Creo con 

toda modestia que estoy mejor al 
natural.

— ¿Eres sensible?
— No. Soy muy natural. •
— ¿Envidiosa?
— No, rotundamente, no.
— ¿Buena estudiante?
— Sí.
— ¿Eres ligona?
— Creo que no.
— ¿Humana?
— Sí. Me entristece y preocu

pa la situación actual de muchos 
países como Ruanda, Bosnia y 
Somalia. También el terrorismo, 
al que considero una lacra que 
estamos padeciendo no sola
mente en España, sino en la ma-

Noelia en el centro.

yor parte del mundo.
— ¿Un monumento, aparte de 

ti?
— El Acueducto.
— ¿Una ciudad?
— Barcelona.
— ¿Eres católica?
— Sí y practicante.
— ¿Estás conforme con la

gestión municipal de tu pueblo?
— En términos generales sí, 

pero estimo que existen algunas 
cosas fundamentales por hacer.

— ¿Son feas tus damas de ho
nor?

— Son muj guapas y buenísi- 
mas amigas mías.

— ¿Por qué brindarías en es
tos momentos?

— Por las fiestas del 94.

—¿Tienes condición de santa?
— No, aunque no soy mala.
— ¿Te hubiera gustado nacer 

en otro lugar que no fuera Agui
lafuente? "•

— No me hubiera importado, 
pero estoy satisfecha de haber 
nacido aquí. Considero que no 
existe otro lugar mejor.

— Reina de las fiestas, pero 
¿hubieras preferido ser la prego
nera?

— No, porque considero y es
timo que es más bonito para una 
mujer ser reina de las fiestas.

— ¿Deseas enviar un saludo 
especial a alguien en particular?

— A los quintos del 94, pero 
también a toda mi familia, ami- 
2os y paisanos.
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Emilio Sánchez, K.O. Dos cabalgan 
juntos

Que los organizadores 
de Los Internacionales de 
España de Pista Rápida 
“Villa de El Espinar”, que 
reúne en el ATP Lord Wins- 
tons Trofeo Spacio 2.000 a 
uno de los mejores cuadros 
de jugadores del mundo, re
cuerde a dos grandísimos 
jugadores españoles de te
nis y les prepare un home
naje, es de lo más normal. 
Existe una gran sensibili
dad cuando de tenis y tenis
tas se habla desde la cúpu
la a la base de la organiza
ción.

Emilio Sánchez y Sergio 
Casal han formado la mejor 
pareja de dobles española 
de todos los tiempos y una de 
las tres más destacadas del 
mundo. Es cierto que sus éxi
tos no han pasado desaper
cibidos, pero nadie ha puesto 
marco a tan brillante trayec
toria deportiva.

Es ahora en Segovia, en 
una torneo joven, que se abre 
camino en el buen hacer dia
rio, donde los dos jugadores 
van a recibir el entusiasta 
aplauso de los amantes del 
tenis. De los que recuerdan 
que fueron ellos los que 
abrieron camino a los miles 
de jóvenes tenistas que llega
ron en generaciones sucesi
vas. Merecen el recuerdo, la 
consideración y estímulo a su 
esfuerzo.

El hecho de que el home
naje se lleve a efecto en un 
torneo que aún no tiene con
sideración de Gram Slam, no 
va a significar que los home
najeados se encuentren so
los. Conociendo a los organi
zadores del torneo de El Es
pinar podemos asegurar ya, 
pese a que lleven el progra
ma en secreto, que habrá 
sorpresas muy agradables. 
Será mañana jueves y ningu
no de los aficionados al tenis 
debe perder la ocasión de 
refrendar con su presencia la 
trayectoria deportiva ejem
plar de Emilio y Sergio.
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Los encuentros de ayer

La jornada comenzó con una 
sorpresa, la eliminación del ca
beza de serie número 6 del tor
neo Jordi Burillo. Pero a lo largo 
de toda la amplia jornada hubo 
un cuadro de marcadores que 
ahora reflejamos:.Thierry Guar- 
diola (FRAN) a Jordi Burillo6-4 
y 6-3.

Se demostró hasta la saciedad 
que no era el día de Burillo. 
Nada de lo que intentó le salió 
Bien. Guardiola. sin realizar un 
gran juego, gano fácil. Pato Cla
vel a Alexander Mroz (ALEM). 
6-1 y 6-4. El menor de los Clavel 
impuso su ritmo en todo mo
mento sin que las dificultades 
del segundo set pudieran inquie
tar al madrileño, al que se le vió 
bastante en forma. Francisco 
Roig a Cunha Silva (PORT). 1
6. 7-6 (7-1) y 6-4.

Dos horas y cuarto tuvo de 
duración el partido en el que no 
hubo un dominador claro del 
mismo. Roig se impuso en un 
buen trabajo final.Guillaume 
Raoux (FRAN) a Israel Frías, 
6-1 y 6-0. La diferencia en favor 
del francés fue notable. Sí hubo 
un buen trabajo de Frías al que 
se le vió mucho más centrado 
que en encuentros anteriores. 
Rodolphe Gilbert (FRAN) a 
Hendrik Jan Davids (HOL) 6-4 
y 7-6 (7-5). Igualado de princi
pio a fin, sin concesiones y con 
un buen juego de fondo de pista.

Markus Zoecke (ALEM) a 
Sthephane Simian (FRAN) 2-6, 
6-4 y 6-4. No se esperaba, obser
vando el desarrollo del encuen
tro, que al final pudiera resultar 
ganador el jugador alemán. Pero 
supo cortar la aspiraciones de su 
oponente en el momento justo.

Alex Corretja a Nacho Truyol 
por 6-3, 3-6 y 6-3. El triunfo de 
Corretja habría que considerarle 
normal, pues su clasificación y 
trayectoria son mejores que las 
de Truyol. Pero el madrileño, al

que dirige Naluralli, realizó un 
partido extraordinario. Anders 
Jarryd (SUE) a Alex Antonitsch 
(AUS) 6-4 y 6-0. El veterano 
jugador sueco dió toda una lec
ción de profesionalidad impo
niéndose rotundamente al gana
dor de la pasada edición.

Barthez (FRAN) a Emilio 
Sánchez Vicario 7-6 (7-5), 2-6 y 
7-5. El genio de Emilio sólo se 
vio en el segundo set, aunque 
nadie le podrá achacar el que no 
luchara a lo largo de todo el en
cuentro. No fue mejor su opo
nente, pero sí más regular. El 
español tuvo pelota de set en el 
tercer set, pero no supo aprove
charla.

Los encuentros de dobles

Norman/Haygarth (BEL) a 
Hand/Wilkinson (ING) 6-3 y 6
4. Ofori (GHANAJ/Radulescu 
(RUM) a Burillo/Alvarez 7-6 (7
4). 6-7 (7-5) y 6-3. Clavel/Roig 
a Cunha Silva/Marqués (POR), 
7-6 (8-6) y 6-3.

Encuentros para hoy

I LOO horas: Pozzi (ITA) - Gilbert (FRAN). 12.30 horas: Raoux 
(FRAN) - Viloca. 13.30 horas: Gloria (EE.UU.) - Zoezke. 18.30 
horas: Corretja - Nuno Marqués (POR).

DOBLES.- 12.00 horas: Belloli/Pedersen - Frías/Rascón. 13.30 
horas: Holm/Jarryd - Carrasco/Conde. 16:30 horas: Clavel/Muñoz 
-Gilbert/Simian. 18.30 horas: Antonitsch/Raoux - Bathez/Wekesa.

El cuadro día a día
ALEX CORRETJA I-, 

------------------ALEX CORRETJA
IGNACIO TRUYOL U

NUNO MARQUES

ALEX RADULDSCU
NUNO MARQUES

MARIO VISCONTI
-------:----------GIANLUCA POZZI_______
GIANLUCA POZZI ti/

HENDRIK JAN DAVIDS I
----------- —----------- :-------RODOLPHE GILBERT
RODOLPHE GILBERT

ALEX ANTONITSCH h 
---------------------------------ANDERS JARRYD
ANDERSJARRYD

JUAN LUIS RASCON lJ 
----------- ---------------------JUAN LUIS RASCON 
GONZALO LOPEZ FABERO

ALEJO MANCISIDOR k 
----  ——----------- ----- DANIELE MUSA
DANIELE MUSA U

LIONEL BARTHEZ

EMILIO SANCHEZ

■ JORDI BURILLO

LIONEL BARTHEZ

----------- :-------- ;---------------THIERRY GUARDIOLA 
THIERRY GUARDIOLA

■ FRANCISCO ROIG ]- 

----------------------------------- FRANCISCO ROIG _ 
JOAO CUNHA DSILVA------------------u.

EMILIO ALVAREZ 
-----  ——" 1 PAUL WEKESA
PAULWEKESA

ALENXENDER MRONZ

FRANCISCO CLAVET
FRANCISCO CLAVET k

GUILLAUME RAOUX
JUAN ALBERTO VILOCA | J

CWWWOKWO, •«“"«LKpOVItOC»

LOUIS GLORIA

DICK NORMAN
LOUIS GLORIA

STEPHANE SIMIAN P 
-  MARKUS ZOECKE

MARKUSZOECKE

SERVICIOS DEPORTIVOS DE LA DIRECCION GENERAL 

DE DEPORTES Y JUVENTUD

Junta de
Castilla y León

— INSTALACIONES DEPORTIVAS
— FORMACION DE TECNICOS
— FORMACION DE DEPORTISTAS
— DEPORTE DE BASE
— DEPORTE DE EDAD '
— ACTIVIDADES DEPORTIVAS RECREATIVAS
— DEPORTE DE AVENTURA

.— SUBVENCIONES
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Jordi Burillo felicita a Guardiola.

La irregularidad de su juegoje condujo a la derrota

Jordi Burillo, llevó el desánimo a las 
gradas, donde se esperaba su victoria
La primera sorpresa de la segunda jornada, ya dentro del 

cuadro final, se produjo ayer en el primer encuentro de la 
jornada. Jordi Burillo, que era claro favorito en las apuestas 
y cabeza de serie número seis, no pudó superar al francés 
Guardiola, llevando la decepción a las gradas.

El jugador lo tenía todo a su 
favor... menos el rival, que tam
bién cuenta. A Jordi Burillo no 
le salieron las cosas como espe
raba y Guardiola pasó a la si
guiente ronda. Las gradas de la 
pista central, ocupadas en más 
de sus tres cuartas partes, no pu
dieron contemplar la victoria del 
jugador español.

“He jugado mal. sobre todo he 
fallado en el saque, con lo qüe he 
dado a mi rival toda la ventaja 
del mundo para restar".

P-— ¿Ha sido dolorosa la de
rrota?.

R.— Mucho, porque yo venía 
a este torneo con la intención de 

hacerlo mejor que en la pasada 
edición. Por ello esta derrota me 
produce una mayor decepción. 
El día ha sido malo, porque me 
he dado cuenta de que no estaba 
como es habitual. Al estar por 
debajo en el marcador me fui 
desanimando. Yo se que estando 
jugando todas las semanas no 
siempre se encuentra el mismo 
rendimiento.

P.— Las cosas no salen nada 
bien a Burillo en un lomeo al que 
le tiene ganas.

R.— Tengo ganas a cual
quiera de los torneos que se 
juegan en España. Pero aquí 
me sabe peor el no poder jugar 

mejor por el gran esfuerzo que 
está realizando Pedro Muñoz 
con los jugadores españoles. 
Yo espero poder venir al año 
que viene para hacerlo mejor 
posible y no quedarme en la 
primera ronda.

P.— Hay que dejar constancia 
también de que el cuadro en esta 
ocasión es muy importante.

R.— Ahora todos los torneos 
tienen gente importante. Ya 
todo el mundo juega bien y 
confiarte ante cualquier juga
dor es una locura. Este año el 
cuadro de El Espinar es tan im
portante como lo fue en edicio
nes anteriores.

P.— ¿En qué puede ser supe
rior a tí Guardiola?

R.— En un plano general, 
siempre que yo juegue mi tenis, 
soy incluso superior al ranking 
que tengo, pero soy un jugador 

de grandes altibajos y mientras 
siga así no podré estar arriba. 
Regularidad y concentración 
son las que tengo que adquirir.

P.— ¿Cuándo podremos 
ver a un Burillo más agresivo 
en la cancha y metido entre 
los cincunta primeros del ran
king?

R.— Yo creo que no falta mu
cho para ello y depende de mí. 
Las cosas han de salir bien por
que estoy entrenando con mucha 
fe y si consigo vencer los defec
tos que tengo, no dudo de que 
podré estar mucho más arriba 
que ahora.

Burillo, que tuvo un pequeño 
enfrentamiento con un especta
dor durante su partido, mantuvo 
en todo momento su carácter 
abierto, atendiendo a las decenas 
de niños que le solicitaban autó
grafos.

GALERIA DE 
JUGADORES

ALEX CORRETJA

Situado en el puesto 47 
de las listas ATP, es el pri
mer cabeza de serie del tor
neo de El Espinar. Con tan 
sólo 20 años alcanzó ya uno 
de los puestos de honor, 
como es el situarse dentro 
de los 50 mejores jugadores 
del mundo, cuando su tra
yectoria en el circuito sólo 
alcanza a cuatro tempora
das.

Corretja es uno de los 
grandes favoritos para ga
nar el torneo Lord Wins- 
ton’s. Ya estuvo muy cerca 
de conseguir los de Floren
cia y Sao Paulo, donde jugó 
semifinales en el 93, lle
gando también a los cuartos 
de final en Montecarlo, 
Madrid y Gastaad. En la ac
tual campaña del 94, el ju
gador catalán que entrena 
Pepo Clavel ya jugó tres se
mifinales, Gran Prix de 
Madrid, Conde de Godo en 
Barcelona y en México.

En la sede del torneo hay 
clara expectación por ver 
en acción a Corretja, favo
rito para la gran mayoría de 
los seguidores del lomeo, 
que conocen bien su trayec
toria. Es uno de los atracti
vos de un torneo que cada 
día ofrece más.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA

LA DIPUTACION DE SEGOVIA
PATROCINA EL TORNEO “LORD WINSTON'S”
EN LOS CIRCUITOS DE ELITE MUNDIAL

TU DIPUTACION PROMOCIONA EL DEPORTE
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Siempre estuvo entre los mejores. Ya no volveré a tener las mismas aptitudes de hace años.

Emilio Sánchez Vicario no va ja decir adiós aljtenis

“Mantengo una buena regularidad en el 
circuito y no voy a pensar en dejarlo”

“Porque me tocó siempre hablar de mí mismo la gente me acusa de ser un prepotente”

Ha estado en la cúspide del tenis mundial a lo largo de muchos 
años. Ha sido uno de los ídolos del deporte español y nadie, por 
más que algunos lo intenten, podrá hacer olvidar los éxitos de 
Emilio Sánchez Vicario, que ahora atraviesa por los momentos 
más difíciles de su trayectoria deportiva.

A Emilio Sánchez Vicario, el 
mayor de una saga de grandísi
mos deportistas, le está suce
diendo igual que a cientos de 
tenistas de todo el mundo. Poco 
a poco se acerca la hora de decir 
adiós al tenis de alta competi
ción, deporte en el que siempre 
estuvo entre los mejores jugado
res de la ATP.

, “Reconozco, comenta el te
nista, que es difícil de asimilar la 
situación que ahora atravieso. 
Durante ocho años he permane
cido entre los quince primeros 
en el ranking y observar ahora 
que he bajado ai número cien, no 
es una situación que se asimile 
rápidamente. Comprendo que si 
he bajado tantos puestos es por

unos motivos, y está claro que 
mi juego no es el mismo”.

Pregunta.— ¿Qué es lo que 
aporta ahora Emilio Sánchez en 
el circuito?.

Respuesta.- Considero que 
sobre todo experiencia. Es cierto 
que puedo perder frente a un ju
gador que está empezando, lo 
que siempre será un éxito para 
él, porque frente a mí no tiene 
nada que perder y sale a la can
cha a jugar al máximo de sus 
posibilidades. Cualquier fallo o 
error suyo no le supone nada, 
todo lo contrario que a mí. Ello 
no significa en ningún caso que 
yo no salga a la pista, como 
siempre lo hice, para ganar.

P.— En el momento de las

horas bajas, ¿pensó Emilio Sán
chez en dejar la raqueta y decir 
adiós?.

R.— Hubo momentos en que 
lo pasé mal pues observaba 
cómo mi juego no era el mismo, 
pese a mi interés por que las 
cosas fueran igual. Sin embargo, 
me he dado cuenta que aún soy 
válido para el tenis porque me 
siento bien jugando, aunque 
sepa Que nunca voy a tener las 
mismas actitudes que cuando 
contaba con veinte años. Creo 
que mantengo todavía una buena 
regularidad en el circuito y 
mientras sea así no voy a pensar 
en dejarlo.

P.— ¿Qué ha significado Ser
gio Casal en la trayectoria de
portiva de Emilio?

R.— Sergio ha sido sobre 
todo un compañero de mil bata
llas. Juntos hemos vivido gran
des éxitos y pequeños sinsabo
res. Pero sobre todo ha sido una

persona fiel quien me acompañó 
a lo largo de muchos años y que 
me demostró en muchísimas 
ocasiones una gran confianza. 
No. puedo tener más que frases 
de cariño hacia quien aportó al 
tenis todo un carisma.

P.— ¿Es cierto que el tenis 
español en cosa de dos fami
lias?

R.— Yo creo que sólo de una, 
la de los Sánchez Vicario. El 
tenis español disfruta ahora de 
unas condiciones que habrían 
sido impensables hace quince 
años. Ahí están las gestas de 
Bruguera, Conchita, Berasate- 
gui. Costa... Pero respondiendo 
a la pregunta tenemos a Arancha 
que es una institución y es Sán
chez Vicario, cuya participación 
en el circuito se cuenta por éxi
tos. Considero también que yo 
he sido el puente y el ejemplo 
para todo esta nueva generación.

P.— ¿Se reconoce al tenis en

España lo que este aporta al de
porte?. .

R.— Un no rotundo. No hace 
muchos días Conchita y Aran- 
cha ganaron la Copa Federación, 
la televisión ofreció el encuentro 
en diferido y la prensa, pese a ser 
una gran gesta, no le dedicó por
tadas.

P.— Emilio Sánchez ha teni
do siempre a su alrededor una 
cierta fama de prepotente, ¿a qué 
se debe esa imagen?.

R.— Quizás porque me tocó 
siempre hablar de mí mismo para 
defenderme, y eso en este país no 
está bien visto. Siempre hay que 
esperar que sean otros los que te 
alaben o critiquen. No me gusta 
hablar de mi. pese a lo que crea la 
gente, pero tengo que hacerlo para 
explicar estas cosas.

P.— Pese a ese buen momen
to del tenis, Alemania nós ha 
eliminado de la Copa Davis. .

R.— Esta es una competición 
especial. Lo que sucede es que 
cuando toca jugar frente a Ale
mania y se dice que en hierba, 
todos lo dan ya por perdido. 
Ante esta postura da igual el 
equipo que se forme. De nada 
sirvió ganar dos individuales si 
luego, porque allí no estaba el 
mejor equipo, se perdió una gran 
oportunidad. Aunque da la im
presión de que a nadie importa el 
hecho de que no se superara a 
Alemania. No he visto ningún 
análisis profundo de las causas.

KNIGHT
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Nuestro diario sigue teniendo muy buena acogida. Las azafatas en su rato de chachara

El masajista de “reparaciones”. Elias, junto a Susi y Alfonso, no se pierde detalle.
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INTERNACIONALES DE ESPAÑA EN PISTA RAPIDA “VILLA DE EL ESPINAR’’

Agueda y Javier "poniendo a punto” a los jugadores.

ETlrabajo del quiromasaje, eljnás querido poQe[ deportista

“Los tenistas pueden acabar con 
graves problemas de columna”

Los tenistas buscan no sólo 
el descanso de la sala de juga
dores, también el relax que en
cuentran a través del necesa
rio masage que les proporcio
nan las manos expertas de los 
miembros de la Escuela de 
Quiromasaje, equipo de tra
bajo que forman los quiroma- 
sajista Agueda López y Javier 
Jordán y la médico de medici
na deportiva Ma Teresa Ara
gonés.

“Nuestra misión es la de in
tentar ayudar a los jugadores a 
que lleguen al final en unas bue
nas condiciones. Estas personas 
nacen un esfuerzo humano tan 
exigente, que luchar contra sus 
limitaciones físicas es bastante 
importante, por lo que hay que 
ayudarles en todas las lesiones 
crónicas y las que se Ies van pro
duciendo en esta pista que es 
muy rápida, de las que todos se 
quejan por la altura".
, —Normalmente el jugador 
na de disputar sus ehcuentros en 
lres dases de pistas diferentes, 
¿en qué forma incide en el orden 
tísico?

Tiene una gfan inciden
cia. No es lo mismo jugar en una 
Pista de tierra donde no se va a 
provocar tanta contractura mus- 

ar. como pued^ serlo en la 
Pista rápida, donde los músculos 
guarnan una mayor tensión, y

“EL ESPINAR
SE HARA CONTIGO”

/ VEN!

Javier Jordán.

aquellos que están aquejados de 
tendinitis o pequeñas sobrecar
gas, aquí se les aceptuan. Todo 
ello depende mucho de su prepa
ración, si es buena durante todo 
el año, si son bastante elásticos y 
se preocupan de hacer elonga
ciones, va a estar mejor. Pero de 
cualquier forma el trabajo del 
masajista es imprescindible, 
porque ellos solos no pueden 
realizar esa labor.

P.— ¿Qué secuelas más im
portantes va a encontrar al térmi
no de su actividad-el jugador de 
tenis?

R.— A la gran mayoría de los 
jugadores su actividad en el tenis 
le va a llevar a problemas impor
tantes en su columna, cual es una 
escoliosis, que les puede afectar 
incluso a la hora de caminar. 
Esas secuelas, si no continúan 
haciendo ejercicio y manteni
miento, pueden tener bastantes 
problemas de artrosis.

P.— ¿Qué sugerencias se 
pueden hacer desde un centro 
como este al deportista?

R.— Fundamentalmente que 
tomen mucho líquido, que. reali
cen unos buenos calentamientos, 
que no importa el hecho de que 
haga mucho calor y que estiren 
los músculos para que puedan 
aguantar esta pista rápida. Y a 
los que empiezan, a los de cate
gorías inferiores, decirles, junto 
a sus entrenadores, que una de 
las partes más importantes es la 
preparación física. No se trata 
todo de jugar y ganar, que puede 
estar muy bien, también de for
marles en el orden físico.

P.— ¿Es cierto que el masa
jista acaba realmente cansado 
tras realizar su trabajo?.

R.— El esfuerzo que realiza
mos es grande, tanto que al final 
de la jornada el masajista nece
sitaría otro que le diera a él un 
masaje. Lo que sucede es aque
llo de que “en casa del herrero..." 
y terminamos con bastantes se
cuelas.

Más trabajo del previsto.

Pista Central^najabor fundamental en el Torneo

“A lo largo del mismo habremos 
encordado no menos de 

seiscientas raquetas”
Una de las actividades que más 

interesa resaltar en cualquier tor
neo de tenis, es el lugar donde las 
raquetas son reparadas (encorda
das). Los tenistas buscan por im
periosa necesidad a los técnicos 
que llevan a cabo este trabajo, que 
es, en el campo del tenis, de suma 
importancia.

En el torneo, desde el inicio 
del mismo, han prestado un ser
vicio insuperable las manos 
maestras de Víctor y Fernando, 
que realizan su trabajo en el 
stand de “Pista Central". Los ju
gadores aprenden el camino de 
forma inmediata, por lo que la 
actividad es constante en el ha
bitáculo que ocupan.

“Nosotros sabemos que tene
mos una gran responsabilidad a 
la hora de realizar el trabajo. Si 
los jugadores conían en nosotros 
para que su raqueta esté en las 
mejores condiciones, no pode
mos defraudar".

P.— De forma habitual, ¿te
néis mucho trabajo durante los 
días del torneo?.

R.— Muchísimo. En esta oca
sión además del cuadro de juga
dores del torneo ATP se está ju
gando también el Campeonato 
de Cadetes, demasiado trabajo 

para el que teníamos previsto. 
En otros torneos, con cuadros 
similares, como puede ser el 
Gran Prix de Madrid, llevamos 
siete máquinas y aquí sólo tene
mos dos.

P.— ¿Cuánto tiempo dedicáis 
al encordado de una raqueta?.

R.— Por término medio 15 
minutos. Este trabajo requiere, 
como podrás observar, una cier
ta experiencia. Hay que realizar 
el trabajo con minuciosidad y 
nunca por tener prisa, hacerlo a 
lo loco. Por ello es importante 
que la raqueta esté encordada 
siempre por la misma máquina y 
un mismo encordador.

P.— ¿Varía mucho el trabajo 
a realizar en una raqueta si ésta 
es de un profesional o de un ca
dete?.

R.— Aunque parezca extra
ño, prácticamente en nada. La 
elección de la raqueta es un tema 
muy personal. Lo que sí tiene 
diferencia es la calidad de los 
corajes. Puede ser poliéster o 
tripa natural o multifilamentos. 
Ahora se pone mucho poiiester. 
pero para competición, para la 
calle no sirve, pues sólo dura un 
partido.

P.— ¿Cuál es el coste del tra
bajo que realizáis?

R.— En otros torneos cobra
mos 1.500 pesetas por mano de 
obra. aquí, por tratarse del ■ .oíd 
Winston’s, marcamos el precio 
de mil. Para el que veng; ele la 
calle, va en función del tq > de 
cordaje. Cuando acabe el tor
neo habremos encorda< no 
menos de'600 raquetas. I que 
supone el estar trabajando casi 
constantemente, pero se lleva 
bien.
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Son el futuro de nuestro deporte.
Los que el día de mañana pueden damos un sinfín 

de alegrías con sus triunfos. Ahora que están en el principio 
es cuando más necesitan de la ayuda de todos. 

Por eso cuentan con CAJA SEGOVIA.
Por eso el judo, el tenis, los equipo ciclistas y los clubs de 
deporte base segovianos. etc... tienen todo nuestro apoyo. 

Para los pequeños, una entrega a lo grande.

caja segovia
Forma equipo contigo
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en fiestas
Pr o g r a ma

Domingo, día 14 de agosto: 
0,30 horas, tradicionales encie
rros nocturnos; después charan
ga popular; a las 19,00 horas, 
novena en honor de la Virgen de 
la Asunción y repique de campa
nas; 22,00 h., desfile de peñas y 
gran verbena a cargo de la or
questa “Ritmo Joven”.

Lunes, día 15: 00,30 h„ tradi
cionales encierros nocturnos; 
01,00 h„ gran verbena musical; 
a las 12,30, misa mayor; a conti
nuación procesión de la Virgen 
con las tradicionales jotas; 18,30

DAMAS DE HONOR

Beatriz García Hernández y Raquel Hidalgo 
ambas aguiluchas de 17 años de edad, 

ambas guapas, alegres, simpáticas y ambas al uní- 
ono nos confiesan: “Como aguiluchas, nos senti

mos orgullosas de nuestro pueblo, de cómo han 
mejorado las fiestas y de nuestra reina y amiga 
Noelia. Deseamos que estos días venideros resul
ten a todos muy felices, divertidos e inolvidables”.

h., espectáculo del arte del rejo
neo, en el que lidiarán cuatro 
novillos Basilio Mateo y Martín 
González Porras; 23,00 h., ver
bena a cargo de la orquesta “Rit
mo Joven”.

Martes, día 16: 00,30 h., en
cierros tradicionales; a la 01,30, 
verbena musical; 12.00, misa 
por los difuntos; 12,30, espectá
culo infantil “Rampin Show”, en 
la Plaza Mayor; a las 18,30, fes
tival taurino en el que lidiarán 
cuatro novillos José Pedro Pra
dos “El Fundi”, José Antonio

Carretero y debut de Julio Pedro 
Saavedra; 23,00 h., verbena a car
go de la orquesta “Raiver Band".

Miércoles, día 17: 01,00, ve
lada musical; a las 20,00, espec
táculo ecuestre de la Escuela de 
Equitación “El Duque”; 23,00 
h„ actuación de la orquesta “La 
Vieja Banda” en la Plaza Mayor 
del Sínodo.

Jueves, día 18: 04,00 h., tradi
cional revolada y chocolatada; a 
las 12,30, misa de hacheros en la 
ermita del Santo Cristo de la 
Peña.

Los festejos taurinos
Desde que se construyera la 

magnífica plaza de toros ubi
cada en lugar estratégico de la 
población, los espectáculos 
taurinos de Aguilafuente, co
braron mayor dimensión, 
aunque el espíritu taurino de 
sus gentes se mantiene incólu
me. Se programa con modera
ción y a tenor de las posibilida
des económicas que emane el 
presupuesto de fiestas, pero 
con sentido de la disciplina 
municipal, se organizan bue
nas e interesantes funciones.

_____________________________ RP.
Este año. más o menos como 

en años precedentes, se ofertan 
dos festejos. Una corrida del 
arte del rejoneo y un festival. 
La tarde del lunes 15, dos jóve
nes centauros competirán 
mano a mano, dando emoción 
y cierta dosis de arte a la jineta. 
Dos ejemplares cada uno de la 
muy acreditada divisa de José 
Escolar, aunque no se rechaza 
la posibilidad de que se cedan 
Dalitroaues en uno de sus toros

para compartir el segundo ter
cio.

El festival, conforma un cartel 
atípico. Dos matadores de toros 
de constatada calidad, uno en sa
zón y en los primeros puestos del 
escalafón: José Pedro Prados “El 
Fundi” y el otro el toledano José 
Antonio Carretero, quien apun
taba muy alto y por ahora se 
encuentra en situación ambigua. 
Y un joven aspirante a la gloria 
torera, Julio Pedro Saavedra, 
que al parecer hará su debut en 
festejo público. Julito es hijo del 
apoderado de “El Fundi” y orga
nizador de este cíelo de Aguila- 
fuente. Puede que tanto los maes
tros como el alevín, nos deparen 
una tarde grandiosa de toros.

La plaza, como es costumbre, 
registrará un lleno a rebosar. El 
ambiente que se detecta en este 
recinto, es algo peculiar. Se vive 
tan de cerca el acontecimiento 
que, parece dar la sensación de 
que los propios espectadores 
pueden saltar a la arena a hacer 
un quite milagroso en cualquier 
momento.

M.C.D. 2022
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Los restos de 
Leonor, la mu jet 
de Antonio 
Machado, no se 
trasladarán

Soria. (leal). El alcalde de 
Soria, Virgilio Velasco, ha 
anunciado que los restos de 
Leonor Izquierdo, esposa y 
musa del poeta Antonio Macha
do, no se trasladarán a un nuevo 
emplazamiento en el cementerio 
de Soria al “no considerarlo 
oportuno” la familia de la mujer.

La decisión de las sobrinas— 
nietas de Leonor de no trasladar 
los restos a la parte nueva del 
cementerio de Soria fue conoci
da por el alcalde a mediados de 
junio, durante los actos de her
manamiento con Collioure, lo
calidad francesa donde está en
terrado el poeta.

El hecho de no comunicar la 
decisión de la familia en el mo
mento de conocerla ha provoca
do polémica en Soria ya que la 
propia concejala de Cultura del 
Ayuntamiento, Yolanda Martí
nez, siguió hablando de la inicia
tiva después de la negativa de la 
familia.

Este cambio surgió a raíz de 
las quejas formuladas al Ayunta
miento sobre la falta de cuidados 
a la tumba. Por este motivo, las 
autoridades municipales deci
dieron, con el permiso previo de 
la familia, hacer un pateón para 
Leonor y un cenotafio para su 
marido.

En Segovia son 1 8 los municipios asociados de esta manera

Castilla y León cuenta con 167 
mancomunidades

Castilla y León cuenta con un total de 167 mancomunidades 
constituidas, según un informe de la Junta. Este tipo de 
asociacionismo entre municipios es frecuente, sobre todo, 
entre poblaciones de escasos habitantes del ámbito rural, que 
acuden a este sistema como única forma de disponer de 
diferentes servicios y prestaciones.

Valladolid. (leal). —De 
los 2.250 municipios en que 
se encuentra dividida la re
gión, apenas 1.600 superan 
los 500 habitantes, por lo 
que la creación de manco
munidades es un método 
muy arraigado y extendido 
en la Comunidad Autóno
ma.

Incluso, existen hasta sie
te mancomunidades forma
das por municipios de dife
rentes provincias, y una, la 
de Cerezo-Tormantos, cons
tituida por poblaciones de 
comunidades autónomas di
ferentes (Cerezo, de Bur
gos, y Tormantos, de La 
Rioja).

Por provincias, León es la 
que registra un mayor nú
mero de mancomunidades, 
con 30. En Salamanca hay 

124, y en Burgos, 23. Falen
cia y Segovia cuentan con 
18, respectivamente, mien
tras que Avila tiene 17, Za

mora, 11, y Soria 6. Las ocho 
restantes corresponden a las 
mancomunidades interprovin
ciales y a la interregional, ya 
citadas.

Respecto al número de mu
nicipios que forma cada man
comunidad, la denominada 
Comarca de La Moraña, en 
Avila, ocupa el primer lugar, 
al estar integrada por un total 
de 61 poblaciones.

Miembros

Otras mancomunidades 
también muy numerosas en 
cuanto a la cantidad de muni
cipios que la constituyen son 
la Comarca de Ledesma, en 
Salamanca, con 34 munici
pios, Ribera del Duero-Co- 
marca de Roa, en Burgos, con 
24, y las de Tierras de Medi
na y Zona Norte de Vallado- 
lid, en Valladolid, con 26 y 
25, respectivamente.

Las más reducidas son las 
creadas a partir de dos muni-

Riaza (Segovia), pertenece a la Mancomunidad de Hontanares.'

cipios.
La mancomunidad de 

Ponferrada, que data de 
hace 25 años, es la más an
tigua, aunque las primeras 
noticias de asociacionismo 
municipal se remontan a la 
Edad Media. En los últimos*, 
años, las mancomunidades 
prácticamente se han dupli
cado, pasando de las 97 re

gistradas en 1991 a las 167 
agrupaciones actuales.

En función de los servicios, el 
tratamiento de los residuos sóli
dos es la razón más frecuente de 
la constitución de mancomuni
dades, seguida de la dotación de 
infraestructuras básicas, pre
vención y extinción de incen
dios, promoción cultural y de
portiva, y servicios sociales.

El abad de Santo Domingo de Silos cree peligroso 
para el claustro románico el exceso de turismo

Valladolid. (Efe).— El abad 
del monasterio benedictino de 
Santo Domingo de Silos (Bur
gos), Clemente Serna, aseguró 
ayer que la gran afluencia de tu
ristas al citado convento -que ha 
llegado a recibir más de 1.000 
personas en dos horas- podría 
perjudicar la conservación de su 
claustro románico, que data de 
los siglos XI y XII.

Serna, en declaraciones a Efe, 
expresó su preocupación por 
esta circunstancia “que podría 
incidir bastante en la preserva
ción del claustro”, y se mostró 
partidario de buscar soluciones 
“que ofrezcan respuesta tanto a 
las necesidades de los turistas 
como a la conservación del con
vento”.

Con este propósito, el abad de 
Silos mantuvo una reunión con 
el director general de Patrimonio 
de la Junta de Castilla y León, 
Carlos de la Casa, en la que tam
bién se trató el estado actual de 
la restauración de la cubierta de 
la biblioteca y el proyecto de la 
exposición que, sobre los oríge
nes de la lengua española, tendrá 
lugar a finales de año en este 
monasterio benedictino.

Entre otras “hipótesis de tra
bajo”, dijo Serna, se analizó la 
posibilidad de restringir el acce
so al claustro “mediante una es
pecie de ’númerusclausus' razo
nable, e incluso el cierre tempo
ral del mismo con el fin de reali
zar un estudio para su conserva
ción".

Clemente Serna reconoció 
que la avalancha de turistas que 
acuden a visitar la Abadía de 
Silos está originada, en parte, 
por el éxito y la popularidad que 
han alcanzado sus últimas gra
baciones de música gregoriana, 
y puso como ejemplo el hecho 
de que un domingo, en tan sólo 
dos horas, visitaron su claustro 
1.088 personas.

Pese a estos datos, el abad acla
ró que el “fenómeno silense”, 
como así lo denominó, “está en 
proceso de sedimentación, aun
que de muros adentro el monaste
rio no ha sufrido ningún vaivén 
desde todos los puntos de vista”.

Serna expresó su esperanza de 
que esta situación se produzca 
también “muros afuera”, y que la 
gente que se acerque a Silos “lo 
haga por los mismos motivos 
que lo ha hecho siempre, es decir 
en busca de la paz, interioridad 
y de sí mismo".

Uno de los atractivos del mo
nasterio de Silos es su arquitec
tura, concebida originariamente 
en estilo románico del siglo XI, 
ya que fue consagrado en 1088, 
y en su posterior reforma, entre 
1756 y 1816, con arreglo a los 
planos de Ventura Rodríguez. 
Esta rehabilitación no afectó al 
claustro, que se encuentra en su 
forma primitiva y con la escultu
ra original en sus capiteles, la
brados probablemente entre 
1085 y I 180, considerados como 
una de las obras maestras de la 
escultura románica castellana. Patio del claustro de Santo Domingo de Silos (Burgos). f o t o  ef e

La Junta ofrece 
10.500 plazas 
para actividades 
juveniles

Valladolid. (leal).— La Junta 
de Castilla y León ha ofertado 
10.425 plazas para actividades 
juveniles y deportivas durante 
este verano. De ellas, 2.000 co
rresponden a actividades reali
zadas fuera de Castilla y León 
con el fin de que los jóvenes de 
la comunidad puedan convivir 
con gente de su edad de otras 
regiones o países.

Las plazas más solicitadas 
han sido las correspondientes a 
estancias en otros países de la 
Unión Europea y en Estados 
Unidos para aprender y practicar 
idiomas".

Otras de las actividades ofer
tadas han sido los nueve campos 
de trabajo con 500 plazas repar
tidos en 20 turnos diferentes, de 
carácter nacional o internacio
nal.

Los objetivos que persigue 
la Consejería de Cultura y Tu
rismo con estos programas 
son el acercamiento a la natu
raleza y la convivencia entre 
jóvenes de distinta proceden
cia así como el fomento del 
deporte.

También están a disposi
ción de la juventud de Castil'3 
y León los albergues y campa
mentos de asociaciones y °r' 
ganizaciones juveniles que 
desarrollan sus propios pr0' 
yectos de animación sin la or
ganización directa de la Ju11' 
la.
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Partidario de que sólo los jueces puedan autorizar el tercer grado a los presos

El vicepresidente del CGPJ arremete contra 
el Gobierno por el tema de la reinserción

El vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial 
(CGPJ), José Luis Manzanares, se mostró ayer partidario de 
reformar la ley para que sólo los jueces puedan autorizar el 
tercer grado a los presos y así evitar que el Gobierno utilice 
políticamente esta medida.

San Lorenzo de El Escorial 
(Madrid) (Efe).— Manzanares 
dijo en los Cursos de Verano 
de la Universidad Compluten
se que la Administración Peni
tenciaria utiliza la ley para 
“vaciar" de contenido la ejecu
ción de las penas, al permitir 
que un condenado pueda pasar 
directamente al régimen abier
to sin ni siquiera haber pasado 
un tiempo mínimo encerrado 
en la cárcel. “El Gobierno no 
es quién para ofrecer una rein
serción que pase por la ejecu
ción penitenciaria"’, agregó el 
vicepresidente, quien conside
ra que la ejecución de penas 
"no es un cheque en blanco" 
para el Ejecutivo y su control 
debe corresponder exclusiva
mente a los jueces, que ahora 
sólo deciden los casos de ter
ceros grados cuando el preso 
afectado recurre una decisión 
que le perjudica.

José Luis Manzanares pro
nunció una conferencia sobre 
“La Reforma Penitenciaria" 
dentro de un curso organizado 
en la localidad madrileña de 
San Lorenzo de El Escorial por 
el presidente de la Asociación 
Profesional de la Magistratura, 
Ramón Rodríguez Arribas.

“Un disparate
El compareciente criticó el 

modelo que permite a los pre
sos pasar al régimen abierto 
por decisión exclusiva de la 
Dirección General de Institu
ciones Penitenciarias; en alu

“La reforma del proceso contencioso administrativo debe llevar 
pareja la de la función pública para ser más eficaz”

Santander (Efe).— El miem- 
hro del Consejo Permanente de 
-stado Jerónimo Aro/amcna 

destacó ayer en Santander que la 
rclorina del proceso contencioso 
‘•í'núnistrativo debe llevar pare
D una reforma de la función pu- 

■va que la haga más eficaz,
■o/amena intervino en la Uni

versidad Internacional Mcnén- 
'■ e/ Pelayo (UIMP) en un curso 
tllrigido por el decano del Cole- 
D0 ile Procuradores de Canta-

Dionisio Mantilla, dedica- 
( " a *a Administración de Jusli- 
tla y la Reforma Procesal.

•I im ista. i|ue cenln') su inter

siones al caso del ex-policía en 
tercer grado José Amedo, con
denado a 108 años de cárcel, 
consideró “un disparate para el 
sentido común" que vaya a pa
sar 25 años acudiendo todos 
los días a la cárcel para dormir.

En su opinión, para estos ca
sos sería preferible que el pre
so o bien quede en libertad o 
bien siga en la cárcel, puesto 
que “si extralimitamos el ter
cer grado se queda en algo ab
surdo”.

En su alocución, consideró 
que el régimen abierto está en 
manos del Ejecutivo como re
sultado de un “error técnico” 
arrastrado por la Ley General 
Penitenciaria de 1979. y vin
culó las reformas legislativas 
que han ahondado en este as
pecto a criterios de “oportuni
dad política" que nada tienen 
que ver con la Justicia.

Dos aspectos deberían mar
car su propuesta de reforma: 
que el juez de vigilancia peni
tenciaria sea el competente 
para decidir los terceros gra
dos, a partir de los informes de 
los equipos de tratamiento, y 
que el beneficiado haya pasa
do un tiempo mínimo en pri
sión que ayude a determinar su 
previsible reinserción.

Etarras

Manzanares opina que la re
inserción no constituye el úni
co fundamento de la pena sino 
más bien una de sus finalida
des. y un penado puede mere-

vención en la reforma del proce
so contencioso-adminislralivo, 
resalló en rueda de prensa el au
mento de los litigios producido 
en este área en los últimos años 
debido a una mayor presencia de 
todas las administraciones pú
blicas en la sociedad y el consi
guiente aumento de su actividad. 
En este sentido, apuntó el acceso 
al recurso contencioso admini- 
tralivo del colectivo militar y del 
personal funcionario, además de 
la creación de las autonomías, y 
la concepción del Estado como 
un ente prestacional.

Aro/amcna se mostró partida

... TELEFOTÓ EFE
José L. Manzanares, durante su intervención ayer en El Escorial.

cer “un castigo" incluso aun
que esté reinsertado.

Respecto a los etarras con 
delitos de sangre, José Luis 
Manzanares subrayó el carác
ter de “individualización cien
tífica" que la ley marca para el 
tratamiento de los presos y 
mostró sus dudas sobre la ve
racidad de los “arrepentimien
tos” o renuncias a la violencia 
expresados verbal mente o por 
escrito por algunos. “No cabe 
hablar de ofertas generaliza
das" subrayó el ponente sobre 
el mismo asunto, antes de ma
tizar que la progresión de gra
do debe funcionar “de abajo 
arriba", es decir, a partir del 
estudio del caso concreto de 
cada preso para luego elevar la 
propuesta.

rio de una reforma urgente del 
proceso contcncioso-adminis- 
tralivo, cuyo anteproyecto ya se 
encuentra en fase de borrador, 
debido a que “la sociedad re
quiere unas respuestas cada vez 
más rápidas no ya sólo desde el 
punto de vista del acto emanado 
del poder público, sino de los 
derechos e intereses de los ciu
dadanos”.

Por su parte, el magistrado de 
la Sala Primera del Tribunal Su
premo (TS) José Almagro Nose- 
tc se mostró partidario de que el 
Parlamento intervenga en el 
nombramiento del fiscal general

En este sentido, censuró las 
opiniones que vinculan el Pac
to de Ajuria Enea a las reinser
ciones de miembros de ETA: 
“Para ejecutar judicialmente la 
pena no nos importa el Pacto 
de Ajuria Enea, sino que la 
resocialización sea auténtica y 
no se instrumentalice esta eje
cución de la pena", dijo.

También en referencia a los 
etarras, el vicepresidente del 
CGPJ propuso que los impa
gos de las indemnizaciones a 
sus víctimas por responsabili
dad civil sean asumidos por el 
Estado, que inicialmente abo
naría el importe a los afectados 
y luego se encargaría de cobrar 
el dinero mediante el embargo 
de los posibles bienes o salario 
de los terroristas.

con el fin de conseguir en el fu
turo unas garantías de inde
pendencia respecto del poder 
Ejecutivo. Almagro Nosete^ que 
también participa en este semi
nario sobre reforma procesal, 
abogó por un fiscal cuyo manda
to tenga un tiempo limitado y 
que sólo pueda ser destituido por 
casos tasados o delictivos.

El magistrado apuntó la posi
bilidad de que el candidato al 
cargo sea propuesto por una ma
yoría o por el propio Congreso 
de los Diputados, como se hace 
actualmente para elegir al De
fensor del Pueblo.

El ultra Emilio 
Hellín regresó 
a la cárcel de 
Jaén II tras 
un permiso

Jaén (Efe).— El ultradere- 
chista Emilio Hellín Moro, con
denado a 43 años de cárcel por 
asesinaren 1980 a la joven estu
diante Yolanda González, mili
tante del Partido Socialista de 
los Trabajadores, ingresó ayer 
por la tarde en la prisión de má
xima seguridad Jaén II, informa
ron fuentes penitenciarias. He
llín ha disfrutado de un permiso 
penitenciario de seis días, conce
dido por el juez de vigilancia 
penitenciaria de Granada, por la 
buena conducta demostrada du
rante su estancia en el recinto 
jienense, y certificada por la jun
ta de régimen de la prisión y su 
equipo de tratamiento.

Según Antonio Salcedo, di
rector en funciones de la cárcel, 
Hellín bajó de un turismo a 500 
metros de distancia de la prisión 
y se dirigió a ella a través de un 
olivar cercano para evitar a los 
fotógrafos que aguardaban des
de hacía dos horas en la puerta 
principal de la cárcel. Momentos 
después del ingreso de Hellín en 
la cárcel de Jaén se produjo un 
incidente entre sus acompañan
tes y un cámara de TVE en Jaén, 
que fue increpado por grabar 
imágenes del ultraderechista.

Este ha sido el tercer permiso 
concedido a Emilio Hellín desde 
que hace casi dos años fue tras
ladado a Jaén II desde la cárcel 
de Carabanchel (Madrid), el pri
mero de los cuales contó con la 
oposición de la Dirección Gene
ral de Instituciones Penitencia
rias por considerar que Hellín 
podía usar el permiso para esca
par, como ya hizo en 1987 cuan
do estaba internado en Vallado- 
lid. En esa ocasión. Hellín, que 
previamente se había fugado dos 
veces, huyó a Paraguay, donde 
se instaló con su familia y montó 
un negocio, y fue detenido dos 
años después, cuando intentó 
cruzar la frontera con Argentina, 
y extraditado a España.

Bandera española

La Guardia Civil ha presenta
do una denuncia contra el alcal
de de Lesaka (Navarra), José 
Luis Echegaray, del PNV. por 
no colocar la bandera española 
en el Ayuntamiento de la locali
dad durante las pasadas fiestas 
patronales, según fuentes de la 
Delegación del Gobierno en Na
varra. Echegaray fue requerido 
por la Guardia Civil en dos oca
siones durante la jomada del pa
sado 9 de julio para que colocara 
la bandera española y en lugar de 
ello se retiraron la bandera de 
Navarra y la del País vasco y 
sólo quedó la de la localidad.

^orno^de JJuan
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SKGOVIA EN MADRID 
con sus especialidíuics

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/Joaquín Mana López. 30 
rdclbno 543 30 43

c/ Lope de Rueda. 4
I clclóno 575 69 16

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!

r W Tdrljco &al J

DIRECCION: Nietos de Cándido Telf. 44 08 36
PROGRAME SU BANQUETE
------ EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA--------

Quien da un poco 
de su sangre para 
que otro no muera, 
es casi un creador, 
porque con su sangre 
da vida

¡Hazte donante I 
de sangre!

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 10 de agosto de 199416 NACIONAL

Un buque ruso 
derrama 
combustible en 
el puerto de 
Las Palmas

Las Palmas de Gran Canaria 
(Efe).— Parte del combustible 
que estábil siendo descargado 
ayer del buque de bandera rusa 
“Yevgeniv Titov” en el puerto 
de Las Palmas se derramó en el 
mar a causa de una rotura que se 
produjo en la tubería receptora. 
La Autoridad Portuaria de Las 
Palmas, que no ha precisado la 
cantidad de combustible que se 
ha vertido, ha informado que el 
gasói 1 se derramó en el muelle de 
Los Silos y que, si no varían las 
condiciones atmosféricas, se es
pera que no salga de la Dársena 
Exterior.

Tras producirse la avería, se 
alertó a los medios de salvamen
to y lucha contra la contamina
ción del puerto, que han acotado 
•la zona del siniestro, tarea en la 
que también colaboran miem
bros de la Capitanía Marítima y 
de la Compañía Shell, cuyo per
sonal dirigía la operación de des
carga del combustible.

Los buques de la Sociedad Es
tatal de Salvamento “Salvamar 
Bentayga” y “Limpiamar 2" se 
encuentran en la zona para evitar 
que la mancha de combustible se 
extienda. Fuentes de este orga
nismo indicaron a Efe que la 
mancha es bastante extensa, 
aunque al ser un combustible 
muy ligero sólo se encuentra en 
la superficie y puede que se haya 
vertido menos de lo que parece.

Dispersantes

Dichas fuentes explicaron 
que. de momento, no se está ex
trayendo el gasóiI ni se van a 
utilizar dispersantes, sino que se 
está arrinconando en una zona 
muerta del muelle.

El personal de la Compañía 
Shell examina la avería y no rea
nudará las tareas de desacarga 
hasta que no existan garantías de 
que no se vuelva a producir una 
nueva rotura.

La Autoridad Portuaria señaló 
que nada más producirse la rotu
ra la operación de descarga se 
paró imncdialamenic. pero parte 
del combustible que quedaba en 
la línea y la galería de servicio se 
vertió al mar. El gasóil que que
dó dentro se ha retirado ya.

_ TELEFOTO EFE
Un operario señala la columna de humo de uno de los frentes del fuego en Sierra Nevada.

Continúan ardiendo cientos de hectáreas en Granada y Canarias

Muere un voluntario en las tareas 
de extinción del fuego de Albacete

Antonio Elbai Lozano, de 69 años y natural de Veste, fue 
hallado ayer muerto, en estado semicalcinado, en el paraje 
albaceteño de La Tejeruela, donde participaba como volun
tario en las labores de extinción del incendio que desde el 
pasado domingo asola la Sierra del Segura.

Veste (Albacete) (Efe).— 
Según confirmaron fuentes 
del Gobierno Civil de Albace
te, el cadáver de Antonio El
ba! fue hallado a las 16,00 ho
ras de ayer en el término mu
nicipal de Veste, a unos ocho 
metros del camino vecinal que 
une las pedanías de Raspilla y 
Boche con La Tejeruela. don
de vivía el fallecido.

Al parecer. Antonio Elbal, 
cuyo cuerpo fue trasladado al 
Depósito Municipal de Hellín 
(Albacete), resbaló en un te
rreno escarpado, cuando cola
boraba en los trabajos de ex
tinción del incendio que. hasta 
el momento, ha arrasado más 
de 2.500 hectáreas de la serra
nía del Segura.

El incendio permanece sin 
poder ser controlado, mien
tras se abren nuevos frentes 
que han obligado a intervenir 
al Ejército de rierra y a conti
nuar con la evacuación de la 
población en distintos puntos 
de la zona.

Según informó el consejero 
de Agricultura y Medio Am
biente. Fernando López Ca
rrasco, los fuertes vientos de 
dirección variable reinantes 
en la zona hacen “difícil la 
contención del fuego”, en el 
que se han abierto nuevos 
frentes, que han obligado a la 
evacuación de unos cien niños 
que permanecían acampados 
en la zona, así como de los 
habitantes de las pedanías de 
Arguillite y Rala.

Sierra Nevada

La Junta de Andalucía ha 
emprendido una investiga
ción para determinar las cau
sas del incendio que comenzó 
el domingo en el Parque Natu
ral de Sierra Nevada y que ha 
arrasado ya más de 2.000 hec-. 
táreas de monte, y que remiti
rá al fiscal para que se deter
minen las responsabilidades 
del siniestro. Fuentes de la 
Delegación de Gobernación 
en Granada, dijeron que según 

los datos facilitados por el In
foca, que señalaban la existen
cia de múltiples focos en sus 
comienzos, “el incendio tiene 
indicios de haber sido provo
cado”. por lo que indicaron 
que la información recopilada 
será remitida a la Fiscalía del 
Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía.

El alcalde de Valor, el inde
pendiente Juan Marios, anun
ció su intención de solicitar a 
las autoridades regionales la 
declaración de zona catastró
fica. una iniciativa a la que al 
parecer se sumarán otros mu
nicipios afectados.

Por su parte, el fuego que se 
inició en la noche del domin
go en los montes de Santa 
Cruz de La Palma mantiene 
activos dos frentes y afecta a 
unas 300 hectáreas de pino y 
monte bajo, informó ayer el 
Jefe del Servicio de Conserva
ción de la Naturaleza del Go
bierno de Canarias. Juan Va
lle.

El incendio mantiene un 
frente en la zona norte que se 
dirige hacia los municipios de 
Puntal lana y Barlovento, en 
una zona recreativa conocida 
como Fuente de Olén.

Cerca de 7.000 
españoles son 
adictos 
irreversibles a 
la heroína

San Lorenzo de El Escorial 
(Madrid) (Efe).— En España 
hay al menos 7.000 adictos irre
versibles a la heroína, para los 
que se debería buscar una solu
ción encaminada a disminuir su 
agresividad y marginalidad, dijo 
el director del Instituto de Docu
mentación e Información sobre 
Drogodependencias, Carlos Al- 
varez, quien intervino en el cur
so de verano de la Universidad 
Complutense sobre “Como 
afrontar el problema de las dro
godependencias”.

Alvarez explicó que un adicto 
se considera irreversible cuando 
lleva más de quince años de con
sumo y ha fracasado en al menos 
tres sistemas de rehabilitación. 
En su opinión, esas personas ya 
no se encuentran en una situa
ción en las que sean capaces de 
elegir y por lo tanto se trata de 
ajustar su situación a la realidad 
y evitar en lo posible que se man
tengan en un mundo de margina
lidad y delincuencia.

Para ello, añadió, habría que 
modificiar la ley actual para per
mitir el suministro controlado de 
opiáceos a esos adictos y con
cienciar a la sociedad de que a 
los centros de rehabilitación y de 
atención van aquellos drogode- 
pendientes que han abandonado 
ya el consumo o toman metado- 
na y. por tanto, han dejado la 
droga. Alvarez comentó que la 
Ley de Sanidad de 1931. que 
Franco no modificó, permitía el 
suminilro controlado de morfina 
y que ha habido casos en los que 
esa sustancia se ha recetado a 
pacientes durante 40 años. En su 
opinión, el suministro controla
do sólo es válido en el caso de 
los opiáceos, no así en el de la 
cocaína y. en cuanto a las anfe- 
taminas, sólo en algunos casos.

De esa manera, aseguró, evi
taríamos también la propagación 
del Sida ya que España, en dón
de hay mayor número de seropo- 
sitivos del entorno, es también el 
lugar en el que hay más droga- 
dictos por vía intravenosa con el 
virus, entre un 50 y un 60% de 
ellos, mientras que en Amster- 
dam (Holanda) suponen el 5 y en 
Londres poco más del 1.5.

Suscríbase

información 
día a día

Ayuntamiento 
de Palazuelos de Eresma

40194 (Segovia)

ANUNCIO

Aprobado por el Pleno de este Ayuntamiento en sesión celebrada el día 
29 de julio de 1994, inicialmente el Proyecto de Urbanización del Plan 
Parcial "El Terradillo" y la modificación del mismo, visado el día 28 de julio, 
redactados por el Arquitecto Superior Luis Mariano García López se 
expone al público por plazo de quince días, contados a partir del siguiente 
al de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León, 
quedando el expediente a disposición de cualquiera que quiera examinado 
en la Secretaría del Ayuntamiento y en horario de oficina. En el mismo pla
zo se podrá presentar las alegaciones que estimen oportunas.

Palazuelos de Eresma, a 2 de julio de 1994.

EL ALCALDE
Fdo. Modesto Gil Migueláñez

Ayuntamiento 
de Palazuelos de Eresma

40194 (Segovia)

ANUNCIO
De conformidad con lo establecido en el artículo 38 del 

Reglamento de Gestión Urbanística, aprobado por R.D. 
3.288/1978, de 25 de agosto, se somete a información 
pública por plazo de 15 días el expediente correspondien
te a la aprobación inicial de Delimitación de una Unidad de 
Ejecución en suelo apto para urbanizar, acuerdo adopta
do en Sesión Plenaria de 29 de julio de 1994, al sitio de 
Carrascalejo y otros. Expediente que se tramita a instan
cia de D. Marcelino Huertas de Frutos.

Palazuelos de Eresma a 1 de agosto de 1994.

EL ALCALDE
Fdo. Modesto Gil Migueláñez

M.C.D. 2022
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Cantabria, contraria a la creación de un logotipo distintivo del bonito del norte

Una docena de buques vigilan en el Golfo 
de Vizcaya a 400 pesqueros de la UE

Alrededor de una docena de barcos ejercían ayer labores 
de vigilancia en el Golfo de Vizcaya, zona en la que cuatro 
centenares de pesqueros, pertenecientes a cuatro flotas de la 
UE, realizan faenas de captura de bonito, según informó un 
portavoz del grupo ecologista Greenpeace.

Madrid (Efe).— Bajo esta 
vigilancia multinacional trans
currió ayer, sin incidentes ma
yores, otra jomada de la “gue
rra del bonito”, centrada en la 
oposición de los pesqueros es
pañoles al uso por barcos de las 
flotas francesa, británica e ir
landesa de redes de deriva, 
“volantas”, qué en algunos ca
sos superan los 2.5 kilómetros 
de longitud autorizados por la 
Unión Europea.

Ricardo Aguilar, portavoz 
del Rainbow Warrior. barco de , 
Greenpeace que se encuentra 
en aguas de la costera del bo
nito, declaró que por la zona 
navegan estos días dos patru
lleras españolas, una irlandesa, 
dos británicas y tres francesas. 
A estos buques se unen en las 
labores de vigilancia barcos 
enviados por la Xunta de Gali
cia, y por el Gobierno Vasco.

Greenpeace, que ayer mis
mo preveía la llegada a la zona 
de pesca de otro buque de la 
organización, el “Solo”, señala 
que la docena de embarcacio
nes vigila la actividad de ocho 
pesqueros británicos, 16 irlan
deses, una cincuentena de 
franceses y 300 de la flota es
pañola.

Al tiempo, la organización 
ecologista dió cuenta de la de
nuncia realizada por pesqueros 
españoles sobre dos barcos 
franceses que utilizaban redes 
de mayores dimensiones a las 
permitidas por la normativa 
comunitaria.

Ricardo Aguilar, que locali

zó la posición del Rainbow 
Warrior a unas 200 millas de 
La Coruña, indicó, en conver
sación telefónica con Efe, que 
se trata, al parecer, de los bar
cos denominados “Mardolot 
Breiz” y “Marjaric”. El porta
voz de Greenpeace aseguró 
que existe “bastante tensión" 
en la zona y expresó la necesi
dad de que se busque algún 
tipo de solución definitiva por
que "no es posible mantener 
todos los días esta ’ flota de 
guerra’ en la costera”.

Comprar, importar...

Ya tierra adentro, la Asocia
ción de Asentadores Mayoris
tas de Pescado de Mercabilbao 
recomendó a sus asociados 
que ni compren ni importen 
pescado capturado con redes 
de volantas y que una vez que 
se implante el distintivo verde 
para distinguir la pesca con ar
tes tradicionales “le den máxi
ma prioridad”. Así lo indica un 
comunicado de los mayoristas 
de pescado tras reunirse ayer 
con representantes de las co
fradías vascas, quienes se tras
ladaron a Mercabilbao para 
pedirles que no compren pes
cado de volantas.

En el escrito, los mayoristas 
expresan su apoyo a la “erradi
cación total” de las volantas 
“para garantizar el futuro de la 
pesca” y exigen a la adminis
tración que “controle” la lon
gitud de las redes existentes. 
También indican que aceptan 
“de buen grado, considerándo-

. TELEFOTO EFE
Ayer pasaron por Gijón y Avilés 70.000 kilos de bonito de anzuelo.

lo muy oportuno y clarifica
dor” que se marque con un dis
tintivo verde al pescado captu
rado con artes tradicionales.

En las rulas (lonjas de pes
cado) de Gijón y Avilés (Astu
rias) se subastaron ayer 7.000 
kilogramos de bonito captura
do por 19 embarcaciones, se
gún informaron fuentes de las 
respectivas cofradías de pesca
dores.

Contrarios

Por su parte, Cantabria, una 
de las comunidades que el lu
nes envió un representante a la 
reunión celebrada en Madrid 
en la que se decidió la creación 
de un logotipo para identificar 
el bonito capturado con artes 
tradicionales por la flota espa
ñola. mostró ayer su disconfor

midad con esta medida. Así, el 
consejero de Ganadería, Agri
cultura y Pesca de Cantabria, 
Manuel Pérez, afirmó que esta 
Comunidad no es partidaria de 
la identificación con un distin
tivo específico para el bonito 
del Norte, y agregó que sólo 
apoyará esta señal de identidad 
en caso de que así lo desee la 
flota cántabra.

Manuel Pérez estimó que la 
adopción de tal distintivo su
pone el reconocimiento expre
so. por parte del Gobierno cen
tral, de que las volantas segui
rán usándose, al tiempo que 
consideró que ni el ministro de 
Agricultura. Luis Atienza, ni 
el de Asuntos Exteriores, Ja
vier Solana, están a la altura de 
las circunstancias en este con
flicto.

La oposición 
andaluza insiste 
en que la cesión 
del 15% beneficia 
a Cataluña

Sevilla (Efe).— Los grupos 
de la oposición andaluza coin- 
cieron ayer en que la cesión del 
15% del IRPF a las autonomías 
beneficia a Cataluña en perjuicio 
de las regiones más pobres, por 
lo que rechazaron una propuesta 
de consenso del presidente anda
luz, Manuel Chaves. El titular de 
la Junta aseguró, ante el pleno 
parlamentario, el segundo tras 
las elecciones en las que el 
PSOE perdió la mayoría absolu
ta que mantuvo durante doce 
años, que el consenso “hace más 
fuerte” la posición andaluza en 
el sistema de financiación auto
nómica y que, en consecuencia, 
el conflicto debilita la posición 
de esta comunidad.

Chaves insistió en que para 
Andalucía, la cesión del 15% del 
IRPF supondrá en el bienio 
1994-95 un incremento de 5.000 
millones de pesetas sobre lo que 
ya percibe y un máximo de casi 
17.000 millones de pesetas.

Javier Arenas, presidente del 
PP de Andalucía, grupo que 
cuenta con 41 diputados, sólo 
cuatro menos que el PSOE, ase
guró que el acuerdo del Consejo 
General de Política Fiscal y Fi
nanciera de octubre de 1993 
rompió el principio de solidari
dad y consenso entre las autono
mías españolas, en beneficio “no 
de Cataluña, sino de Pujol y de 
Convergencia i Unió", y acusó a 
Chaves de haberlo permitido.

El coordinador general de IU- 
LV-CA, Luis Carlos Rejón, abo
gó por un nuevo pacto constitu
cional en el que se incluya un 
acuerdo autonómico y aseguró 
que no permitirá que "ni una pe
seta que corresponda a Andalu
cía se desvíe hacia otras comuni
dades autónomas".

La Bolsa de Madrid
VENTAS CON VOLUMEN PROPIO DE AGOSTO

Las fuertes ventas en el mercado de deuda, junto con la 
linea bajista de los principales mercados europeos, marcaron 
la sesión bursátil de ayer, en la que el volumen de negocio se 
situó, por primera vez en el mes, en términos realmente cortos.

El índice general de la Bolsa de Madrid perdió al cierre 2,49 
puntos (un 0,77 por ciento) que lo colocan en 320,99 puntos 
y el selectivo IBEX 35 cedió 30,75 puntos (un 0,89 por ciento) 
hasta los 3.438,42 puntos.
. Los analistas explicaron que la razón fundamental del 
importante recorte hay que buscarla en los mercados de 
deuda, con sustanciales aumentos de rentabilidades tanto en 
Estados Unicos como en Alemania y España. En el caso 
español, el bono a diez años terminó con una tasa de rendi
miento del 10,45 por ciento, frente al 10,28 por ciento del 
lunes. También el recorrido bajista de las principales bolsas 
europeas contribuyó a las ventas en España: París se depreció 
dn 1.51 por ciento; Francfort perdió un 0,94 por ciento y 
Londres»cedió un 0,10 por ciento. El volumen de negocio 
quedó en 21.888 millones de pesetas, la cifra más corta de 
°do el mes y una de las más bajas del verano. La mitad de 

esa cifra se concentró en cinco valores. Argentaria Bolsa se 
aP icó 200.000 títulos de Endosa, a 6.230 pesetas por acción, 
con un electivo total de 1.246 millones de pesetas.
. Esta semana se conocerá el dato de inflación del mes de 
u* 'n V*UC se.®dn l°s análisis más pesimistas puede crecer en 

[• .5 por ciento (frente al 0.4 por ciento del mismo mes del 
no anterior), aunque otros Jo rebajan hasta el O.2-O.3 por 
lcmo. fambién en Estados Unidos se harán públicos datos 

ue precios.

El 82% de los españoles cree 
que no se defrauda más por 

temor a las sanciones
Madrid (Efe).-— El 82,3% de 

los ciudadanos cree que la gente 
no defrauda más por temor a las 
sanciones, según una encuesta 
del Centro de Investigaciones 
Sociológicas. La encuesta, que 
ha servido de base para la elabo
ración del informe de la Unidad 
Especial para el Estudio y Pro
puesta de Medidas para la Pre
vención y Corrección del Frau
de, incorpora las consultas reali
zadas a más de un centenar de 
expertos y gestores de cada una 
de las áreas analizadas.

Las opiniones se reparten en
tre quienes son partidarios de lí
neas duras de conducta, cómo es 
incrementar la cuantía de las 
multas para luchar contra el 
fraude (79,3%), y los pesimistas, 
que creen que por muchos con
troles que haya no se podrá aca
bar con estas conductas. El 
61,7% mantiene una posición in
termedia y demanda un mayor 
control administrativo sobre los 
sectores que más posibilidades

tienen de defraudar y que, en su 
opinión, no son los que están 
más controlados. El 75,8% de 
los ciudadanos opina que el frau
de es más habitual en los grandes 
y medianos empresarios, ban
queros (55,4%) y profesionales 
liberales (49%), seguidos por los 
pequeños empresarios y trabaja
dores autónomos (19,7).

En cuanto a las causas de frau
de, las opiniones se dividen entre 
quienes señalan que es imputa
ble a la Administración porque 
no controla lo suficiente (un 
34,5%), quienes piensan que es 
debido a que la honradez perso
nal de los ciudadanos es escasa 
(38.4) y quienes afirman que no 
hay más remedio que hacer 
trampas para poder salir adelan
te (37,9).

Por otra parte, la Unidad Es
pecial considera que la efectivi
dad de las acciones contra la 
economía sumergida no se ga
rantizará sin un régimen sancio- 
nador gravoso.

El 59% de los 
aprendices cobra 
un salario igual o 
superior al SMI

Madrid (Efe).— Un 59% de 
aprendices cobra un sueldo igual 
o superior al Salario Mínimo In
terprofesional (SMI), actual
mente fijado en 60.270 pesetas, 
según una encuesta realizada por 
el Ministerio de Trabajo. De este 
59%, el 48,2 perciben al mes el 
salario según el convenio fijado 
en el sector (igual al SMI), mien
tras que otro 10,8% gana un sa
lario superior al mínimo.

El 41 % restante cobra sueldos 
entre el 70 y el 100% del salario 
mínimo interprofesional. De és
tos un 19,8% percibe un salario 
menor o igual al 70% del SMI. 
es decir, menor o igual a 42.399 
pesetas por mes. Otro 13,3% 
percibe entre el 71 y el 85% del 
SMI (entre 42.400 y 51.485 pe
setas), y el resto, un 7.9%. cobra 
entre el 86 y el 100% del SMI 
(entre 51.486 y 60.570 pesetas).

Durante el primer semestre de 
este año se firmaron I 14.447 
contratos de aprendizaje.
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Si ^[ retorno sigue a ese ritmo las cosechas no se recogerán por falta de manos

Unos 5.000 refugiados ruandeses 
vuelven cada día a su país

El retorno a Ruanda de los 
refugiados concentrados en 
Goma se produce ahora a un 
ritmo de 5.000 diarios, por
centaje ínfimo aún entre los 
1,3 millones de ruandeses 
huidos a esa región zaireña, 
según datos facilitados ayer, 
martes, por la Alta Comisa
ría de las Naciones Unidas 
para los Refugiados (AC- 
NUR).

Ginebra (Efe).— Para la 
portavoz de ese organismo. Sil
vana Foa, se trata de una cifra 
“significativa, pero insuficien
te”, pues si el retomo prosigue a 
ese ritmo, “en Ruanda no habrá 
nadie para recoger las cosechas, 
ya maduras, ni para proceder a 
la siembra de nuevos cultivos en 
septiembre”.

Hambruna

El resultado no sólo será la 
hambruna en Ruanda, sino 
también una situación al borde 
de la catástrofe en Zaire, pues 
la estación de lluvias comienza 
también en septiembre y en los 
campamentos de refugiados, 
donde la situación es de por sí 
crítica, no hay sitio para cobi
jar bajo techo a tanta gente, 
agregó Foa.

Desde que los organismos 
de la ONU emprendieron hace 
dos semanas acciones concre
tas para facilitar el retomo, se 
calcula que unos 105.000 
ruandeses han regresado vo
luntariamente a su país a través 
de los diez puntos de control 
establecidos a lo largo de la 
frontera con Zaire.

La cifra real de retomados 
puede ser sensiblemente supe-

Trabajadores zaireños recogen el cadáver de un ruandés en un campo cercano a Goma. t e l ef o t o  ef e

rior, pues son muchos los que, 
por miedo a ser registrados, 
utilizan otros pasos fronterizos 
para volver.

La población de refugiados 
ruandeses en los campamentos 
de Goma sigue superando el 
millón, casi todos ellos miem
bros de la etnia hutu -mayori- 
taria en Ruanda- y a las epide
mias de cólera y disentería que 
ya han matado a miles de per
sonas puede sumarse ahora 
otra de tifus, según las agen
cias humanitarias.

Cinco sacerdotes ruandeses 
visitaron ayer esos campamen
tos a invitación de las organi
zaciones humanitarias de la 
ONU, “no para que pionun- 
cien sermones en favor del re
tomo, sino para que informen 
de la situación que reina ac
tualmente en la mayor parte

del país”, puntualizó la porta
voz de la ACNUR.

Foa subrayó que “no se 
trata de obligar al retomo, sino 
de contrarrestar con hechos y 
testimonios los efectos que la 
propaganda del miedo ha cau
sado en el ánimo de esta gente, 
que sigue creyendo que regre
so equivale a muerte” a manos 
de la minoría étnica tutsi, que 
domina el Frente Patriótico 
Ruandés (FPR), vencedor en 
la guerra civil ruandesa.

Propaganda de terror

Además de retrasar el retor
no desde Zaire, esa “propaganda 
del terror a represalias tutsis” 
induce a entre 2.000 y 3.000 
personas, en su mayoría hutus, a 
abandonar cada día Ruanda en 
dirección a Tanzania, según da
tos de la ACNUR.

Los organismos humanita
rios no están, sin embargo, tan 
preocupados por esas nuevas 
salidas como por los riesgos de 
un eventual éxodo desde la 
zona de seguridad que mantie
nen en el suroeste de Ruanda 
las tropas francesas de la Ope
ración Turquesa.

“Si eso llegara a ocurrir, nos 
encontraríamos ante una situa
ción mucho, muchísimo peor 
que la que ahora afrontamos en 
Goma”, manifestó Foa.

Desde que comenzó la lle
gada masiva de refugiados, la 
ACNUR ha registrado en la 
región de Goma la muerte de 
unas 25.000 personas, aunque 
se teme que la cifra de falleci
dos sea muy superior, pues los 
datos de esta organización sólo 
se refieren a la mortalidad en 
los campamentos.

Localizado el 
cabecilla de 
Sendero 
Luminoso, 
“Feliciano”

Lima (Efe).— El actual ca
becilla de la banda terrorista 
Sendero Luminoso, Oscar Ra
mírez Durand, alias “Feliciano”, 
ha sido localizado con un núme
ro indeterminado de hombres 
entre los departamentos de Junín 
y Cuzco, con dirección a Ayacu- 
cho, según informaron ayer, 
martes, fuentes militares de este 
último lugar.

El jefe del comando político 
militar del departamento suran- 
dino de Ayacucho, general To
más Marky Montero, declaró 
que “tenemos información de 
que "Feliciano" se halla en el 
valle del río Ene y puede haber 
llegado a la selva de Ayacucho".

Información valiosa

El general Marky manifestó 
que se ha obtenido información 
valiosa sobre el cabecilla sende- 
rista gracias a agentes infiltrados 
en la zona y datos facilitados por 
senderistas “arrepentidos”.

El general supone que “Feli
ciano” se dirige a la zona ayacu- 
chana de Vizcatán, un lugar 
poco menos que inexpugnable 
donde hace aproximadamente 
un año el Ejército sostuvo una 
serie de combates con los sende
ristas, con empleo incluso de he
licópteros y paracaidistas.

En esa ocasión, aseguró el 
general Marky en declaraciones 
al diario limeño “El Comercio”, 
“se asestó un duro golpe a Sen
dero Luminoso pero “Feliciano" 
se nos escapó de las manos".

Asimismo añade que, según 
las evidencias, Ramírez Durand, 
que encabeza la facción sende- 
rista llamada “Sendero Rojo", 
huyó del lugar cuando se inició 
el ataque.

í Aeronáutica
del Guadarrama, S.A.

Convocatoria de Junta General Extraordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración de la Compañía, de 
fecha 12 de Julio de 1994, se convoca Junta General Extraordina
ria de Accionistas, que tendrá lugar en el domicilio social, calle 
Antonio Machado, n5 6, bajo D, el próximo día 15 de Septiembre, a 
las 10 horas, en primera convocatoria y, caso de po lograrse su 
válida constitución, en el mismo lugar y hora del día siguiente, 16 de 
Septiembre, en segunda convocatoria, con el siguiente

ORDEN DEL DIA
1 .- Autorización al Consejo para que pueda aumentar el capital 

social de la Compañía hasta la mitad del que posee, durante el plazo 
y en la forma prevista por el artículo 153.1, b) del texto refundido de 
la Ley de Sociedades Anónimas, e incluso acordar la emisión, con 
o sin prima, de las acciones que lo representen.

2 .- Delegación de facultades para la formalización y ejecución de 
los acuerdos que adopten la Junta.

3 .- Redacción y aprobación de Acta de la reunión o nombramien
to de Interventores, en otro caso.

Los documentos que se someten a la aprobación de la Junta 
General de Accionistas, se encuentran a disposición de los mismos 
en el domicilio social de la Sociedad, teniendo derecho a obtener, de 
forma gratuita, copia de los citados documentos.

Segovia, 29 de Julio de 1994.

Comienzan las negociaciones de paz 
entre representantes israelíes y jordanos
Jerusalén (Efe).— Tras las 

“ceremonias históricas", jorda- 
| nos e israelíes comenzaron ayer, 

martes, en un hotel a orillas del 
mar Muerto, las “grises” nego
ciaciones técnicas para alcanzar 
un tratado de paz.

Además de tener que conve
nir sus lindes de alrededor de 
350 kilómetros desde el sur de la 
meseta del Golán hasta el mar 
Rojo, el más espinoso de los 
asuntos a negociar será el de un 
equitativo reparto de los escasos 
recursos de agua que comparten.

En el candelero estará tam
bién la transferencia de centena
res de miles de refugiados pales
tinos asentados en Jordania -que 
Amán sostiene son 850.000- a la 
futura zona autónoma de Cisjor- 
dania.

La guía para los negociado
res, reunidos en el hotel Moriah, 
será la Declaración de Washing
ton del pasado 25 de julio, por la 
cual el rey Husein de Jordania y 
el primer ministro israelí Isaac 
Rabín pusieron fin a 46 años de 

1 beligerancia.

Las delegaciones que nego
cian los asuntos de carácter civil, 
y entre éstos proyectos de coo
peración económica, agropecua
ria, turística y aeronáutica, cele
braron una sesión plenaria en la 
mañana de ayer antes de comen
zar sus trabajos las comisiones 
de expertos.

La delegación israelí está pre
sidida por Eliakim Rubinstein 
desde que comenzaron las pri
meras “conversaciones" de paz 
tras la Conferencia de Madrid 
de octubre de 1991, y la jorda- 
na por el embajador del reino 
hachemí en Washington, Faez 
Taraune.

Nuevo paso fronterizo

Al concluir la sesión plenaria, 
Rubinstein anunció a la prensa 
que en breve se abrirá un nuevo 
paso fronterizo entre Israel y Jor
dania en el norte del país; el pri
mero se inauguró el lunes, al 
norte de los puertos de Aqaha y 
Eilat.

Por otra parte, delegaciones 
militares de ambos países se re

unieron ayer en una tienda de 
campaña de Ein Avrona, en el 
desierto de Aravá, para tratar los 
asuntos relacionados con el tra
zado de la frontera, para lo cual 
se valen de expertos ingleses. ,

A una pregunta sobre la posi
ble cooperación entre las fuerzas 
de seguridad de los dos países 
contra el terrorismo, el jefe de 
los Servicios de Información de 
estas fuerzas de Jordania, gene
ral Tahsin Shurdun, dijo a la 
emisora del Ejército israelí, “Ga- 
lei Tsahal”, que una vez que rei
ne la paz “todos los países coo
perarán para resguardar la esta
bilidad y la prosperidad".

“Por la experiencia que tuvi
mos con Egipto, Marruecos. 
China y otros países, en el terre
no agropecuario es donde se 
puede llegar más rápidamente a 
una cooperación sustancial Y 
exitosa", dije; ayer el ministro 
israelí de Agricultura, Yaacov 
Tsur. Tsur destacó que Jordania- 
es importante por su ubicación 
para llegar a los mercados de 
Golfo Pérsico.
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Las sanciones 
a Serbia podrían 
aligerarse, 
según 
Christopher

Washington (Efe).— El se
cretario de Estado norteamerica
no, Warren Christopher, dijo 
ayer, martes, que se podrían ali
gerar las sanciones decretadas 
contra Serbia, si el Gobierno de 
Belgrado cumple con su prome
sa de romper los lazos con los 
serbios de Bosnia.

“Parece que el presidente ser
bio Slobodan Milosevic está lle
vando a cabo las intenciones que 
expresó" la semana pasada, indi
có Christopher, a bordo del 
avión que le lleva de regreso a 
Estados Unidos tras su gira por 
Oriente Medio.

El jueves pasado, Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro) anunció 
que rompía los lazos con los ser
bobosnios —a los que, hasta 
ahora, entregaba armas y ayuda 
de todo tipo—. porque habían re
chazado el último plan de paz 
propuesto por la comunidad in
ternacional.

Pruebas
El secretario de Estado seña

ló, no obstante, que si bien el 
presidente Milosevic parece dis
puesto a cumplir con su prome
sa, hacen falta más pruebas con
cretas de que lo está haciendo, 
antes de que se pueda plantear el 
aligeramiento de las sanciones. 
Ha habido un intento efectivo 

de cerrar la frontera entre Serbia 
Y Bosnia , señaló Christopher.

Si hay un período significa
tivo añadió— durante el que

puede observar la aplicación 
de lo prometido, si se cierra efec-' 
jámente la frontera y si los ser
bobosnios se ven realmente des
provistos de la importante ayuda 
Que tenían, entonces se podría 
P antear la idea de aligerar las 
sanciones”.

La embarcación podría pertenecer a la Armada cubana

La Guardia Costera de EE.UU. busca 
un barco cubano secuestrado

La Guardia Costera de 
Estados Unidos busca un 
barco cubano que, según el 
Gobierno de La Habana, 
fue secuestrado el pasado 
lunes en el puerto de Ma- 
riel.

Washington (Efe).— Se
gún fuentes diplomáticas cu
banas consultadas por Efe en 
Washington, el,Gobierno de 
La Habana informó ayer, mar
tes, al de Estados Unidos de 
que “un grupo de bandidos se
cuestraron un barquito de fe- 
rrocemento que estaba alqui- 

■ lado a la Marina” 'cubana y 
atracado en el puerto de Ma
riel (al norte de la isla).

Según ciertas fuentes, la 
embarcación secuestrada po
dría ser un patrullera de la Ma
rina cubana.

Un portavoz de la oficina 
de intereses cubanos en Wa
shington indicó que, en el 
transcurso del secuestro, po
dría haber sido asesinado un 
teniente de la Marina cubana 
y arrojados al mar otros cuatro 
soldados.

Según las mismas fuentes, 
el barco podría haberse dirigi- 

* do a Cayo Hueso (Key West, 
en Florida) después de haber 
recogido en una playa cercana 
a un grupo de personas que 
quería escapar de la isla.

El incidente fue comunicado 
ayer por Cuba al Gobierno de 
Estados Unidos, pero la Guardia 
Costera aseguró que no había 
avistado el barco ni tenía noticia 
sobre su desaparición.

Sin embargo, los servicios 
guardacostas de Estados Uni
dos seguían ayer buscando al
guna pista del barco, según ase
guró uno de sus portavoces.

El líder cubano, Fidel Castro, durante
TELEFOTO EFE 

su visita a Colombia.

“Estamos investigando la 
información del Gobierno cu
bano. Hemos alertado a nues
tros barcos y aviones en la 
zona por si pueden avistar la 
embarcación”, añadió la mis
ma fuente.

Servicios de Inmigración

En todo caso, los servicios 
de Inmigración de Estados 
Unidos están preparados en 
Cayo Hueso por si tuvieran 
que ocuparse de los trámites 
para acoger en el país a un 
grupo de refugiados cubanos.

Este último suceso se pro
duce tres días después de los 
serios incidentes que se regis
traron en La Habana entre 
fuerzas de seguridad y mani
festantes que querían irse a 
Estados Unidos.

Los incidentes provocaron 
un aumento de la tensión en

las relaciones entre Was- 
higton y La Habana.

El presidente de Cuba, Fidel 
Castro, acusó a Estados Unidos 
de estimular la salida de cuba
nos de la isla y amenazó, ade
más, con dejar salir de Cuba a 
todo el que quisiera hacerlo 
para provocar un aluvión de re
fugiados similar al que se pro
dujo en 1980 durante el llama
do “Puente del Mariel”.

Aquel año abandonaron la 
isla cerca de 125.000 cubanos, 
entre ellos multitud de presos 
y enfermos mentales, lo que 
causó serios problemas a la 
Administración del entonces 
presidente, Jimmy Cárter.

El Gobierno de Washing
ton contestó inmediatamente 
a Cuba que “no permitirá a 
Castro dictar la política de in
migración de Estados Uni
dos”.

El presidente 
de Colombia 
condena el 
asesinato del 
senador Cepeda

Santafé de Bogotá (Efe).— El 
nuevo presidente de Colombia, 
Ernesto Samper, condenó “enér
gicamente" el asesinato ayer, 
martes, del senador, periodista y 
dirigente comunista Manuel Ce
peda Vargas y convocó una reu
nión urgente de los máximos 
responsables de Defensa, Poli
cía y Ejército.

El asesinato de Cepeda Var
gas también fue condenado por 
distintos sectores políticos co
lombianos.

, Cepeda Vargas, senador ele
gido en los comicios del pasado 
13 de marzo, murió ayer en San
tafé de Bogotá a consecuencia 
de los disparos efectuados por 
varios desconocidos que previa
mente habían interceptado su 
coche.

Samper, según un comunica
do de la Presidencia de la Repú
blica, convocó para ayer por la 
tarde, a partir de las 15.00 horas 
local (20:00 GMT) al consejo de 
seguridad “con el fin de impartir 
instrucciones para encontrar a 
los culpables del crimen y estu
diar la situación de inseguridad 
en el país”.

El presidente colombiano, 
que juró el cargo el pasado do
mingo, destacó que “no vamos a 
renunciar al derecho de todos los 
colombianos a pensar en un fu
turo libre de violencia”.

“No bajaremos la guardia, 
por el contrario, intensificare
mos todas las acciones del Esta
do para seguir combatiendo toda 
clase de hechos que interrumpan 
la convivencia ciudadana", ad
virtió Samper.

El jefe del Estado destacó que 
el asesinado dirigente político 
prestó años de servicio a la de
mocracia colombiana.

Argentina no rompe relaciones con 
Irán, pese a su posible implicación 

en el atentado anti-judío

Nagasaki conmemoró el 49 aniversario 
del bombardeo atómico de la ciudad

Buenos Aires (Efe).— El Go- 
ti'erno argentino descartó ayer 
di Vaya.a romper sus relaciones 
¡yP °mal*cas con Irán aunque la 
imnr'3co,ns'ga pruebas sobre la 
níJ3 lcac^n de diplomáticos ira- 
¡ en el cruento atentado anti- 

10 perpetrado en Buenos Ai- 
julio pasado.

ofi ^.^^'uraciones a la agencia 
m>,al de noticias “Télam”, el 
nes ptr° ar^entmo de Relacio-

Gu'do Di Telia, 
no el gobierno aún
de ai6012 *3 Blena convicción” 
cinn le cslén involucrados"fun- 
c,onanos iraníes. _ 

lo ^Ue’si ell° ,uera cierto, 
dir n 2*qUe 86 puedc hacer es “pc- 
Queln0^ rearen del país”, dado 
das i¡pS unc*onarfos de las embaja- 

nen inmunidad diplomática. 
gentinJC de la diplomacia ar- 
Aue inv de.slacó Que si el juez 
requier .CS¡18a Cl atemado así lo 
futicir L C 8°hiemo pedirá a los 
ren v knOS iraníes decla- 

dDandoncn su inmunidad

Tokio (Efe).— En el 49 ani
versario del bombardeo atómico 
de Nagasaki ayer, martes, esta 
ciudad japonesa pidió la aboli
ción de las armas nucleares y 
agregó 3.030 nuevos nombres a 
la lista de las 102.275 víctimas 
que produjo el holocausto.

A las I i :02 hora local, la mis
ma en que un bombardero nor
teamericano B-29 atacó Nagasa
ki en 1945, la ciudad se detuvo 
en un minuto de silencio, segui
do de oraciones y ofrendas de 
flores e incienso frente al ceno- 
tafio en honor de los fallecidos.

Ante unas 25.000 personas, 
entre las que se encontraba el 
primer ministro, Tomiichi Mu
rayama, otros altos cargos polí
ticos y supervivientes del desas
tre nuclear, el alcalde de Naga
saki, Hiroshi Motoshima, recla
mó la firma urgente de un traíalo 
internacional contra el arma-

1 mentó atómico y que Japón 
. , cumpla su ley de no poseer, la

sos se les declarará “personas no bricar o comprar estas armas, 
gratas". . Motoshima también se pro-

diplomática, pero que si ellos se 
niegan entonces “podríamos to
mar medidas”.

Sin embargo, aclaró que soli
citar el retiro del embajador u 
otros diplomáticos iraníes “no im
plica una ruptura de relaciones, 
aunque sí un problema bilateral”.

Argentina debe andar “con 
pies de plomo" antes de decidir 
qué medidas diplomáticas se 
adoptarán en el futuro, dijo Di 
Telia, quien agregó que no se 
puede actuar bajo la “presión de 
la opinión pública sin analizar 
las consecuencias" de una medi
da “improvisada”.

Preguntado sobre las conse
cuencias de una ruptura de rela
ciones, el canciller admitió que 
una represalia terrorista "es una 
posibilidad".

Por su parte, el ministro de 
Defensa, Oscar Camilión, desta
có que si la justicia reune prue
bas contra los iraníes sospecho-

nuncio en contra de la renova
ción del Tratado de No Prolife
ración Nuclear (TNP), suscrito 
por 157 naciones, cuando caduque 
en marzo de 1995, si los países de
sarrollados no manifiestan sus bue
nos propósitos para conseguir el 
desarme nuclear.

Por su parte. Murayama repi
tió su promesa, hecha tres días 
antes en Hiroshima, de luchar 
contra la proliferación nuclear. 
“Prometo a los espíritus de los 
muertos (en el bombardeo) ha
cer más esfuerzos en pro del des
arme nuclear, frenar el avance de 
estas armas y conseguir su su
presión", afirmó el jefe del Go
bierno. el primer socialista en el 
cargo en 47 años, y también pri
mero en asistir a ambos aniver
sarios en cuatro años.

El alcalde de la ciudad insis
tió en que el gobierno se ocupe 
de los cientos de ancianos enfer
mos, supervivientes del bombar
deo. y establezca un sistema de 
pensiones y pago de gastos mé- 1 
dicos que entre en vigor antes de

TELEFOTO EFE 
El primer ministro de Japón.

la celebración del 50 aniversario 
del bombardeo.

También pidió que esta ayuda 
se extienda a los chinos y corea
nos que se encontraban entonces 
en Japón como mano de obra 
forzada traída de las zonas ocu
padas en Asia.
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TENIS

Oscar del Amo 
ganó el torneo 
“Presidente 
del Casino”
_____________________________ AS.

El jugador Oscar del Amo se 
proclamó vencedor del IX tor
neo de tenis “Presidente del Ca
sino’’- I trofeo Mercedes Benz 
Segauto, al derrotar en la final a 
Diego Valor por 6-3 y 7-6 (7-4).

Las costantes subidas a la red 
de Del Amo fueron la clave del 
partido, en el que Valor estuvo 
muy presionado. Con set a favor, 
un 5-3 en el segundo y varias 
pelotas de partido, parecía que 
Oscar del Amo no debería tener 
problemas para alzarse con el 
triunfo. Sin embargo, Diego Va
lor, con una gran dosis de riesgo, 
fue nivelando el tanteo hasta lo
grar el empate a 6 juegos y forzar 
“tie break”. En la muerte súbita, 
Oscar no dio opciones a su rival, 
ya que desde el primer punto se 
puso en cabeza para terminar ga
nado el juego por 7-4.

Un brillante vencedor, juga
dor dedicado exclusivamente al 
tenis, que entrará en primera ca: 
tegoría en poco tiempo.

Al final, se efectuó la entrega 
de trofeos y premios por parte 
del presidente del Casino, dele
gado territorial de la Junta de 
Castilla y León y representante 
de la empresa Segauto. Merce
des Benz, patrocinador ofical 
del torneo. -

HIPICA

El viernes 
comienza el 
concurso de 
saltos de 
La Granja

________ A. S.
El Ayuntamiento de San Ilde

fonso organiza un año más el 
Concurso Nacional de Saltos de 
Hípica de La Granja, que se dis
putará del 12 al 15 de agosto en 
el “Campo de Polo” del Real 
Sitio, con entrada gratuita.

En el concurso colaboran la 
Federación Española de Hípi
ca. Consejería de Cultura y Tu
rismo de la Junta ( Federación 
de Castilla y León de Hípica), 
Gobierno Militar de Segovia y 
Academia de Artillería y Fun
dación Centro Nacional del Vi
drio.

El programa de competición 
es el siguiente:

Viernes 12: Pequeña: Hostal- 
Resl. Roma/ Gasolinera G. Ote
ro. Mediana: Serigrafía Coto 
F'dicas. Grande: Deporte y Mon
taña. S. L.

Sábado 13: Pequeña: Probisa 
Sgasa. Mediana: Ceyde Ramí
rez. Grande: Caja Segovia.

Domingo 14: Pequeña: 
Essan-Coyba Auxini. Mediana: 
Nascar Chrysler. Grande: Exma. 
Diputación Provincial de Sego
via.

Lunes 15: Pequeña: A contra
pelo ('aspen Mediana: Vicasa. 
Grande: limo. Ayuntamiento de 
San Ildefonso.

CICLISMO

El segoviano^Joaquín Migueláñez fue el mejor corredor regional

Blas Giner, vencedor absoluto de 
la Vuelta a Castilla y León

Blas Giner, del Avila Ro
jas, que obtuvo una ventaja 
de un segundo, sobre Víc
tor Moratilla, del equipo 
madrileño del Otero-Fuen- 
labrada, se proclamó ven
cedor de la I Vuelta Ciclista 
a Castilla y Léon para afi
cionados, que concluyó 
ayer en Cantalejo.

Cantalejo (Efe).— El corre
dor del A.C.R. navarro. Iñaki 
Manterola, se impuso en la 
quinta y última etapa, en la que 
el segovianao del equipo Cro- 
pusa, Joaquín Migueláñez 
tuvo una buena actuación. El 
corredor de Villovela intentó 
la escapada en la subida a Se- 
púlveda. pero fue inmediata
mente cazado por el pelotón, 
que sólo se rompió en las últi
mas posiciones, donde los más 
flojos no pudieron aguantar la 
fuerte marcha impuesta por la 
cabeza. El segoviano fue el 
primer corredor castellano- 
leonés.

En la recta de llegada de la 
, calle Sepúlveda de Cantalejo, 

se preparó un apretado sprint 
entre los velocistas más rápi
dos del pelotón, donde se im
puso Iñaki Manterola. cuarto 
clasificado en la general, a 2 
segundos del líder, Blas Giner, 
que se mantuvo hasta el final 
el liderato, gracias al extraor
dinario trabajo de su equipo, el 
Avila Rojas, durante el desa
rrollo de la Vuelta.

Clasificaciones
■ Etapa: I. Iñaki Manterola 

(A.C.R.), 4:20:21
2. Miguel A. Perdiguero 

(Seguros Soliss) m.t.

El italiano Samuele Schiavina se impuso al sprint 
en la segunda etapa de la Vuelta a Galicia

Orense (Efe).— El italiano 
Samuele Schiavina. del equipo 
Carrera, dejó constancia de ser 
el esprinter más en forma de 
todos los que participan en la 
Vuelta a Galicia, al imponerse 
a su compatriota Silvio Marti- 
ncllo y el español Angel Edo. 
segundo y tercer clasificados, 
respectivamente, en la segunda 
etapa de esta carrera, que se 
disputó entre Santiago de Com- 
postela y Orense, tras la que 
sigue líder Laudelino Cubino 
(Kelme).

Schiavina. que sumó su 
cuarta victoria en esta tem
porada (logró tres triunfos 
en llegadas masivas en la 
Vuelta a Burgos) puso el 
broche de oro al afán de sus 
c o m p a ñ e r o s <1 c e q u i p o. 
quienes junto con los corre
dores del Lotus, que trabaja
ron para Jcan Paul Van Pop- 
pcl. y los del Kelme. anula
ron la tínica escapada que se 
produjo en esta etapa.

Fue el neoprofesional holan
dés .Icrocn Blijlevcns (TVM) el

Giner, Moratilla y Jarque, en el podio de Cantalejo. peñ al o s a

3. Alges Maasik (Cropusa), 
m.t

General: 1. Blas Giner (Avi
la Rojas) 13:43:33.

2. Víctor Moratilla (Otero- 
Fuenlabrada) a I

3. José F. Jarque (Santa Cla
ra-Samara) a 2

Trofeo Atalaya

Tras la disputa y puntuación 
de las pruebas celebradas en 
Cuéllar, Vuelta a los Pinares y 
Vuelta a Segovia, Joaquín Mi
gueláñez continúa ostentando 
el liderato en la categoría de 
aficionados de Ia, mientras que 
en segunda, con las pruebas 
antes citadas y la de Aguila- 
fuente, el primer clasificado si

que rodó en solitario durante 138 
kilómetros. Blijlevens. de 23 
años y que esta temporada se 
anotó el triunfo en la Copa Ho- 
fbrau, en Alemania, y ganó asi
mismo la séptima etapa de los 
Cuatro Días de Dunquerque. lle
gó a contar con una ventaja má
xima de 8 minutos y 20 segun
dos.

La permisividad del pelotón 
llegó hasta el paso por la última 
meta volante, a 47 kilómetros 
para la conclusión. Comenzó 
entonces la persecución, en la 
que colaboraron estrechamente 
los equipos Lotus. Carrera y 
Kelme.

Neutralización

Diecisiete kilómetros más 
adelante. Blijlevens fue neutrali
zado y comenzó a partir de este 
instante la preparación del cs- 
print.

El español Julián Barcina 
l Euskadi) intentó sorprender al 
pelotón, pero su diferencia 
nunca llegó a superar los 20 
segundos. También probó for

gue siendo Alberto Fernández.
En juveniles, han sido ya diez 

las carreras disputadas —Cué
llar. Segovia, Navas de Oro, 
Marugán. Cuéllar, Palazue- 
ios. Navas de Oro, Segovia, 
Aguilafuente y Navas de 
Oro, por este orden—, y los 
líderes continúan siendo los 
mismos, Iván del Pozo, entre los 
del segundo año, y Mariano Lá
zaro, en los del primero.

En cadetes de segundo año, 
tras la disputa de cinco pruebas 
—Carbonero. Navas de Oro, 
El Espinar. Segovia y Navas 
de Oro—, Julio Rubio Palomo 
se mantiene en primera posi
ción. Por lo que respecta a los 
cadetes de primer año. Rubén 

tuna el francés Luc Leblanc. 
pero su salto fue inmediatamen
te anulado.

Ya en las calles orensanas. 
fueron los corredores del Carre
ra quienes llegaron mejor situa
dos a la recta de meta, con una 
ligera pendiente del tres por 
ciento.

Schiavina se impuso con 
suma facilidad, e nvirtió en re
correr los 203.5 kilómetros. 5 
horas. 43 minutos y 26 segun
dos. a una media de 35.465 kiló
metros por hora.

Hoy se disputará la tercera 
etapa, considerada como "reina" 
de esta edición, entre Orense y el 
alto del Monte Aloia (Tui). de 
218 kilómetros de recorrido.

Los ocho kilómetros fina
les de ascensión al puerto de 
primera categoría, con un 
porcentaje medio de 7.5 por 
ciento, marcarán el desarro
llo de la jornada y también 
s e r v i r á n p a r a d i I u c i d a r 
quien sera el principal can
didato para adjudicarse la 
\ ictoria absoluta.

Tapias encabeza la clasifica
ción tras las carreras de Navas de 
Oro (dos). El Espinar y Segovia.

Por otro lado, Juan Manuel 
Velasco (E. M. Calorinsa) lo
gró su primera victoria al im
ponerse en infantiles en el IX 
trofeo Aguila, que se disputó 
en Aguilafuente. En alevines, 
el triunfo fue para su compañe
ro de equipo Iván Gilmartín, 
mientras que en principiantes, 
el ganador fue Adrián Esteban 
(Caja Navas de Oro).
• En el XIII trofeo Santiago 
Apóstol, disputado en Collado 
Villalba. de nuevo Joaquín 
Migueláñez tuvo una notable 
actuación al terminar la prueba 
en quinta posición.

Miguel Induráin 
inició los 
entrenamientos 
para batir el 
récord de la hora

Burdeos (Francia) (Efe).— El 
español Miguel Induráin. cuádru
ple vencedor del Tour de Fran
cia. intentará probablemente ba
tir el récord de la hora en los 
últimos días del mes de agosto o 
primeros de septiembre en Ia 
pista cubierta del velódromo de 
Burdeos, declaró ayer el gerente 
del velódromo. Thierry Lacarn- 
re.

“La fecha, por razones evi
dentes. no ha sido establecida 
todavía. En la actualidad Indu- 
ráin se entrena en España y lle
gará a Burdeos en los próximo^ 
días, alrededor del 15 de ago^ 
to". Lacarrire manifestó que. e 
ciclista español se entrenará du
rante varios días en el velódro
mo francés a fin de mejorar su 
posición sobre la bicicleta. ,

El récord de la hora está e 
posesión del escocés Graban 
Obice
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ATLETISMO.— CAMPEONATO DE EUROPA

El también español Manuel Pancorbo ocupó la sexta posición

Fermín Cacho e Isaac Viciosa, oro y 
plata en la prueba de 1.500 metros

El soriano Fermín Cacho y el palentino Isaac Viciosa afirma
ron ayer en Helsinki, con medallas de oro y plata, la hegemonía 
española en el panorama continental de 1.500 metros y apunta
ron una rivalidad futura similar a la que mantuvieron José Luis 
González y José Manuel Abascal.

Helsinki (Efe).— Cacho, 
campeón olímpico en Barcelo- 
na'92 y subcampeón mundial en 
Stuttgart’93, dernostró a los es
cépticos —más numerosos esta 
temporada— que en el universo 
del 1.500 sólo cede ante el plus- 
marquista y campeón mundial, 
el argelino Nurredin Morceli.

La temporada discurrió con 
más pena que gloria para Fermín 
Cacho, que fue derrotado por Vi
ciosa el* 16 de julio pasado en la 
final de los campeonatos de Es
paña y que se presentó en Hel
sinki con un discreto registro de 
3:37.50. A la hora de la verdad, 
sin embargo, no ha fallado.

“Cuando preparo una compe
tición, no fallo”, había advertido 
Cacho en vísperas de la final eu
ropea. Ayer, con una última 
vuelta en 55 segundos, acabó 
con las esperanzas de todos sus 
rivales y también con la secreta 
ilusión del palentino, que confia
ba en doblegarle de nuevo en la 
última recta.

La carrera discurrió al ritmo 
que puso el italiano Gennaro Di 
Napoli. Pasó los 400 metros en 
58.12 y los 800 en 1:57.73. Al 
entrar en la última vuelta Cacho 
y Viciosa ocupaban la posición 
ideal para los aspirantes al po
dio: segundo y tercero tras Di 
Napoli.

A 300 metros de la meta Ca
cho perdió la paciencia y pegó el 
primer tirón, que le dejó a solas 
con su adversario español, vol
vió a apretar a 150 metros de la

llegada y todavía cambió de rit
mo al encarar la recta, aún cuan
do pronto se percató de que Vi
ciosa no le iba a exigir más.

Cacho, con un registro de 
3:35.27, arrebató el récord de los 
campeonatos a Steve Ovett, 
miembro ilustre de la escuela 
británica de medio fondo, que en 
Praga’78 ganó el título continen
tal 3:35.59. España, de paso, 
consiguió el tercer doblete de 
1.500 en la historia de los cam
peonatos. Suecia lo hizo en 1946 
y Gran Bretaña en 1986.

Manuel Pancorbo, sexto, se 
vació en busca de una medalla 
pero le faltaron fuerzas en los 
últimos metros, donde acusó el 
tirón de Fermín Cacho.

Lesión de Myers

España había perdido pocos 
minutos antes una de sus opciones 
detmedalla al lesionarse Sandra 
Myers en plena carrera, cuando 
dibujaba por la calle seis la curva 
que precede a la recta de meta. La 
plusmarquista española, con una 
contractura en el mú^^ulo isquio- 
tibial en la pierna derecha, aban
donó la pista en camilla con vivos 
gestos de dolor.

Myers, que luchaba por uno 
de los cuatro puestos de acceso 
a la final, dijo el lunes, tras supe
rar la primera ronda, que no se 
encontraba cómoda y que le fal
taba un poco de confianza en sus 
fuerzas, pero que estaba en con
diciones de ganar aquí cualquier 
medalla que no fuera la de oro.

Fermín Cacho confirmó su supremacía europea en 1.500. t e l ef o t o  ef e

El título europeo, a su juicio, está 
destinado a la francesa María 
José Pérec. De esta forma termi
nan de evaporarse por completo 
las esperanzas de podio para el 
equipo femenino español, que 
estaban depositadas en Sandra 
Myers, la marchadora Encama
ción Granados y la triplista Con
cepción Paredes.

Sai Essayah deleitó a sus pai
sanos con su victoria agonística 
en la final de 10 kilómetros mar
cha, un año después de procla
marse campeona mundial en la 
ciudad alemana de Stuttgart. En
camación Granados, que obtuvo 
la medalla de bronce en los últi
mos mundiales, fue decimo

quinta. Emilia Cano, decimoter
cera, hizo la mejor marca de su 
vida (45:14).

El noruego Steinar Hoen, con 
un salto de 2,35 metros, récord 
de los Campeonatos, se procla
mó campeón de altura en una 
prueba muy disputada hasta el 
último ensayo.

Cohetes y toque de campanas 
festejaron los habitantes de 
Agreda el triunfo de su paisano 
Fermín Cacho.

La madre de Fermín Cacho, 
Milagros Ruiz, expresó a Efe, 
instantes después de que se dis
putara la prueba, la alegría de 
toda la familia por esta nueva 
medalla de oro.

“Esta medalla 
tapa muchas 

bocas”
Fermín Cacho, nuevo 

campeón de Europa de 
1.500 metros, declaró que 
esta medalla de oro “puede 
tapar muchas bocas” y de
dicó su triunfo en el esta
dio Olímpico de Helsinki 
“a todos, a quienes tenían 
confianza y a quienes no la 
tenían”.

El soriano reconoció 
que en esta temporada ha 
sufrido "muchos altibajos” 
pero advirtió que estaba 
seguro de sus fuerzas. “No 
he conseguido grandes 
marcas porque me he 
preparado intensamente 
para estos Campeonatos, 
por eso no entiendo que 
algunos empezaran a 
perder la confianza en 
mí”, señaló.

Cacho tuvo un emotivo 
recuerdo para el atleta valli
soletano Alfredo Lahuerta, 
que hoy será operado en 
Toledo de una grave lesión 
cervical que sufrió en un 
accidente de coche.

“Le dedico esta victoria 
para que sepa que estamos 
con él y que esperamos 
verle muy pronto en las 
pistas”, comentó.

El nuevo campeón eu
ropeo explicó que la final 
“ha sido una carrera rápi
da”. pero que estaba pre
parado para cualquier 
eventualidad. “Me daba 
igual un ritmo lento que 
rápido. Di Napoli ha sali
do fuerte y me he limita
do a seguirle, pero a 300 
metros de la meta he visto 
que se paraba y he salido 
con fuerza. Luego he 
cambiado dos veces, has
ta que he visto que nadie 
me seguía”.

BALONCESTO.— MUNDIAL DE CANADA

52-94. Nueva paliza de la selección 
española a Egipto

Hamilton (Canadá) (Efe).— 
selección española, enfrenta- 

a de nuevo a un pabellón vacío 
y a un rival como Egipto, que en 
lrcunstancias normales no hu
lera sido visto ni por televisión, 
Peló a su dignidad para recor-

^Ue jue8a un Campeonato 
Mundo y debe preservar las 

^as y el decoro deportivo.
,1 equipo de Lolo Sáinz recu

a* bloque humano, donde la 
ia contenida sigue en los ros- 
s, como única solución a la 

cj Motivación y casi humilla
n que los jugadores arrastran 

sinCStia lase* no de consolación, 
que de Verdadero castigo, en la 
a*guna a**c'enle de especie 

deHlpl^es unecluipoaaños luz 
SiqueSPañ01’ CUyos miembros ni 
deililna Son Profesionales, con 
y ouCae.K)n Parcial al baloncesto, 
iim SC|^nados con evitar la úl- 
pn Pi P aza Porque su presencia 

orneo mundialista va es un

gran premio a su trabajo y al del 
técnico estadounidense Robert 
Taylor.

A los internacionales españo
les se les cae el alma a los pies 
cada vez que salen al parqué del 
Copps Coliseum de Hamilton, 
donde nadie pensaba en volver 
después de la primera ronda más 
que para jugar un último partido, 
y esa es toda su lucha: no arrojar 
la toalla, conseguir marcadores 
que ya no consuelan pero que 
justifican su profesionalidad.

Sin oposición

España no encontró oposición 
en los voluntariosos africanos, ni 
siquiera en los espigados Samir 
Gouda (2,17 metros de estatura) 
y Hassam El Wakil (2,16), tan 
altos como faltos de recursos 
técnicos. El único peligro egip
cio residía en la propia desmoti
vación hispana, que pesa como 
plomo en un conjunto empeñado 
en salvar los restos del naufragio 

con la honradez de reconocer su 
fracaso y la valentía de afrontarlo.

Además, si el hoyo en el que 
se ha metido el combinado na
cional es profundo, perder uno 
solo de estos encuentros supon
dría un mundo de tinieblas en el 
negro panorama que se ha dibu
jado para este equipo.

Por eso. los españoles hicie
ron su trabajo con la diligencia 
de un contratado eficiente, un 
trabajo rutinario que necesita 
oficio ante la falta de atractivo, 
y se rodearon de seriedad en el 
que quiza haya sido el momento 
más difícil de todo el campeona
to después de la nefasta jomada 
de China.

Con esta victoria, España que
da pendiente de un último cho
que de la ronda con Argentina, 
el oponente de calidad más acor
de a la española en este grupo, 
que acabará con ambas seleccio
nes en la lucha por los puestos 
del nueve al doce. Villacampa intenta evitar una canasta de los egipcios. TELEFOTO EFE

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 10 de agosto de 199422 BREVES

Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
*

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

c> OFERTAS EMPLEO 
> COMERCIALES

t=> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION IP

ALQUILERES ▼ INMOBILIARIAS ▼ NOTA IMPORTANTE!

SE ALQUILA apartamento, dos 
dormitorios, céntrico. Teléfono: 
424941.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 437229 (llamar de 4 a 6).

ENSEÑANZAS ▼

CONVOCADAS 1.126 plazas de 
Agentes Judiciales (B.O.E. 30-7
94). Inicio clases en septiembre. 
Academia Nobel. Independencia 
9. Teléfono: 426915.

FOTOGRAFIA ▼

UN PROFESIONAL revela sus 
carretes en una hora. “París’, 
San Francisco, 44.

GANADOS ▼

VENDO vaquillas bravas sin to
rear. Telf: 431812 (horas de ofici
na).

TRABAJO ▼

IMPORTANTE y urgente proyec
to de futuro para matrimonios, 
trabajadores o emprendedores. 
Teléfono: (983) 372926. Horario 
de 12 a 2. Compatible con otra ac
tividad.

SE NECESITA señora de limpie
za. Teléfono: 434807 (llamar 2 a 
5).

NECESITO dos trabajadores 
para explotación porcina Yan- 
guas de Eresma. Teléfonos: 
560385-560384.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 422719.

SE NECESITA ayudante mostra
dor. Bar San Remo.

VARIOS ▼

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

AGENCIA CANTABRIA. 942
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel na
cional.

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA
10 329

TOVAR. Vende pisos junto Fer
nández Ladreda. 1 -4 dormitorios.

TOVAR. Vende apartamento El 
Salvador. 1 dormitorio. Planta 2*. 
Soleado.

TOVAR. Vende piso, 3 dormito
rios. La Albuera. Planta segunda. 
Soleado.

TOVAR. Vende pisos 2, 3, 4 dor
mitorios. Zona Santa Eulalia.

43 59 50 O- 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ. N96

POTRA torda vinosa 3 años del 
español. Media carta. Muy bien 
domada. Teléfono 472190.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 460625
28.

HABITAT: LA LASTRILLA. 87 m1. 
2 dormitorios, a estrenar, vistas. 
9.300.000. Ocasión.

HABITAT: CALLE RIAZA. 95 m’. 2 
dormitorios, terraza 40 m2. 
14.573.250. Ocasión.

HABITAT: LA ALBUERA. 83 m2.3 
dormitorios, para rehabilitar. 
9.000.000. Ocasión.

HABITAT: PARQUE ROBLEDO. 
110 m2. 3 dormitorios, cocina 
amueblada, exterior. 11.500.000.

HABITAT: CTRA. VILLACASTIN. 
112 m2. 3 dormitorios, seminue- 
vo, garaje. 17.000.000.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. SI quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión Inmobiliaria. Te
léfono 460625-28.

AMBIT®
TENEMOS MAS OFERTAS:
* Más de 100 pisos en venta.
* Más de 30 pisos en alquiler.
* Más de 70 locales alquiler, venta 

y traspaso.
Y NAVES, OFICINAS, GARAJES, CASAS 

EN PUEBLOS Y FINCAS RUSTICAS.

¡POR FAVOR, CONSULTENOS!

AMBITO VENDE: Junto Vía 
Roma, piso 140 m2. Cocina amue
blada. Setyicios centrales. Gara
je, trastero. PV-201.

AMBITO VENDE: Nueva Segovia, 
piso 4 dormitorios, 2 baños. Ga
raje, trastero. 13.500.000 PV-167.

AMBITO VENDE: Zona Pza. Ma
yor. Apartamento 2 dormitorios. 
Calefacción. Ocasión. PV-209.

AMBITO VENDE: Zona Fernán
dez Ladreda. Precioso piso 180 
m2.4 dormitorios, 2 baños. Servi
cios centrales. Garaje. Exterior. 
PV-206.

NOSOT ROS TENEMOS 
TIEMPO PARA VENDER 
SU PISO... ¿Y USTED?
AMBITO. Gestión Inmobiliari» 
44 30 33 Plaza Mayor, 13

UGARTE: Vende apartamento 
seminuevo. Ezequiel González. 
Trastero. Garaje. Buen estado.

UGARTE: Vende ático 2 dormito
rios. La Granja. Ascensor. Mu
chas mejoras.

UGARTE: Vende piso 2 dormito
rios. San Lorenzo. Nueva Cons
trucción. 11.500.000.

UGARTE: Vende piso 2 dormito
rios. C/Las Nieves. Garaje. Tlfs.: 
444647-445455.

¿VA A CONSTRUIR? Vea finali
zado su proyecto antes de empe
zar, a todo color y con la máxima 
precisión. Ugarte.

C. CARDIEL, S.A.
Comunica a sus CLIENTES, 

la entrega de llaves de los CHALETS 
“EL SEÑORIO DE SEGOVIA" 

Y, a sus amigos, que iniciamós la VEN
TA de la 3* FASE, con un Proyecto 
Nuevo y una situación irrepetible dadas 
sus espectaculares VISTAS. Infórmese: 
43 48 88 o VISITENOS. C/Riaza,s/n.

VENTAS ▼
CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temllanos.

CRUCIGRAMA
1134S«7*«IOH

HORIZONTALES.— 1: Gas 
inflamable, incoloro, inodoro y 
14 veces más ligero que el aire. 
2: Semejante. Ligo. Al revés, 
hueso de la cadera. 3: Preposi
ción inseparable. Diosa germá
nica. Nota musical. 4: Aromáti
co. 5: Letra del alfabeto griego. 
Provecho (PL). 6: Levanta, fun
da, instituye. Al revés, filósofo 
griego, presocrático. 7: Pelota. 
Batracio. 8: Atemorizas. 9: Con
tracción. Instrumento musical 
de cuerda (PL). Letras de “paz”. 
10: Exista. Cabeza de ganado. 
Altar. 11: Que no se puede 
borrar.

VERTICALES.— Falta de 
luz (PL). 2: Del verbo haber. 
Metal precioso. Recorrí con la 
vista lo escrito. 3: Al revés, 
símbolo del litio. Caudillo de los 
Hunos. Partícula inseparable,

privativa o negativa. 4: Buque 
de tres palos con cofas, vergas y 
velas cuadradas en todos ellos. 
5: Poco corriente. Nombre de 
letra. 6: Al revés, paso por alto. 
Al revés, Enfermedad infeccio
sa crónica, caracterizada por 
síntomas cutáneos y nerviosos. 
7: Dícese del individuo de un 
pueblo antiguo establecido en 
Escandinavia y que acabó con el 
imperio romano de Occidente. 
Iguale con el rasero. 8: Insuave 
al tacto (Femenino y PL). 9: 
Símbolo del sodio. Adomo en 
tomo a un escrito, impreso, etc. 
(PL). Contracción. 10: Escu
chad. Al revés, embarcación. 
Labre. 11: Lago enclavado entre 
Alemania, Suiza y Austria.

SOLUCION
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Erradicar la pobreza es esencial 

para preservar el medio 
ambiente. Así actúa 

INTERMÓN en sus programas 
de desarrollo para el 

Tercer Mundo.
Trabajemos juntos. 

Colabora con INTERMÓM

interinan
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

Roger de Llúrio, 15 • 08010 Barcelona.
Tel. (93) 301 29 36

CUENTA N9 02/ 489-11, Oficina 0765, "LA CAIXA'

EL ADELANTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín 
y enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, ns 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES

NOMBRE __ _________________________________________
DIRECCION ---------------------------------------------------------------
POBLACION __________________________________
TELEFONO------------------------------NIF
DIAS DE PUBLICACION -------------------------------------- —-

Coste del anuncio: Precio por día 480 + IVA (máximolO palabras). Cada palabra más, 48 pts + IVA (15%) 
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 
de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

M.C.D. 2022
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tvel Antena 3 Televisión
PEQUEÑA PANTALLA

DRAMA
07,25.- CHAPULIN 

COLORADO
07,50.- DIME LUNA
08,30.- ESTAMOS

DE VACACIONES
11,25.- NOTICIAS
11,30.- VACACIONES DE CINE 

“Forja de hombres”
13,05.- MCGYVER
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
14,30.- NOTE RIAS, 

QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO 1
15,30.- ALEJANDRA
16,25.- MARIELENA
17,30.- HOMBRE RICO, 

HOMBRE POBRE
18,20.- NOTICIAS
18,25.-JUSTICIA CIEGA
19,10.- BLOSSOM
19,35.- ESTUDIANTES

EN EL CARIBE
20,30.- VIDEOS DE PRIMERA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- SESION DE NOCHE

“Aeropuerto”
23,45.- ¿Y QUIEN ES EL?
00,45.- TELEDIARIO-3
01,15.- TENSION

EN LA NOCHE
03,05.- DIGA 33
03,30.- TELEDIARIO 4
04,00.- DESPEDIDA

Y CIERRE

tMB2
07,30.- EURONEWS
09,05.- EPOCA DE CAMBIOS 
10,00.- LA PELICULA

DE LA MAÑANA.
“Argel"

11,40.- ¡CLIP, CLAP, VIDEO!
13,00.- PINNIC
15,00.-CIFRAS Y LETRAS

JUNIOR
15,30.-GRANDES

DOCUMENTALES
16,45.- TAHITI Y SUS ISLAS.

EL ULTIMO PARAISO 
17,15.- LA PELICULA

DE LA TARDE.
“Sherlock Holmes y la 
perla de la muerte”

18.25. - EL ARCA DE NOE
19.00. - AL FILO DE LO IMPOSI

BLE
19,30.- ALQUIBLA
20,00.- EURONEWS
20,30.- EL SUPERAGENTE 86 
21,00.- LINGO
21,30.- MATRIMONIO

CON HIJOS
,00.- SALA 2. “Los héroes

del tiempo"
^.50.- DUDAS RAZONABLES
00,40.- ATLETISMO
O1.1O.- CINE CLUB:

LA OPERA
SEGUN PETER 
SELLARS.
“Las bodas
de Fígaro”. _
Segunda ópera de Mo- 
zart, perteneciente al ci
clo de tres que el director 
de escena Peter Sellers 
ha trasladado a la época 
actual. En esta ocasión, 
•a acción se desarrolla 
en unos apartamentos 
de un rascacielos de

04 1C Nueva York
4,15.- DESPEDIDA

Y CIERRE

07,00.- RODILLO DE PROGRA
MACION

07,30.- NOTICIAS (rep.)
08,00.- TRAS 3 TRIS, VACA

CIONES
11,00.- PUNKY BREWSTER 

(serie)
11,30.- SOMOS DIEZ (serie)
12,00.- STAR TREK
13,00.- UN HOMBRE DE FAMI

LIA (señe)
13,30.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR (serie)
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE.

“Un trocito de cielo"
17,30.- CATWALK (serie)
18,30.- PARADISE BEACH (se

ñe)
19,00.- CALIFORNIA DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA (serie)
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.- FUTBOL: F.C. Barcelo- 

na-Bayern de Munich
22,30.- CINE.

“Top secret”
00,30.- COPS
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE

MADRUGADA (I).
“Alas de mariposa"

03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE .

MADRUGADA (II).
“Desafío al viento”

07,15.- KARAOKE
07,45.- LOS PERIODICOS 
08,00.- LA TELE ES TUYA, CO

LEGA
10,55.- GRANDULLON 
11,20.-WEBSTER
11,45.- APARTAMENTO PARA 

TRES
12,15.- HOTEL
13,15.- LA RULETA

DE LA FORTUNA 
14,00.- VEREDICTO
14,30.-LAS NOTICIAS . 
15,00.- VEREDICTO
15,30.- SENSACION DE VIVIR
16,30.- MELROSE PLACE
17,30.- REMINGTON STEEL
18,30.- DEJATE QUERER
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS 
21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
21,45.- CINE. “Tío, ¿de verdad 

vienen de París?
23,25.- MINISERIE.

“Evita Perón"
01,20.- TODO POR LA PASTA
01,50.-LA CHISTERA
03,20.- NOVEDADES INCREI

BLES
03,50.- CINE. “Stryker”
05,25.- NOVEDADES INCREI

BLES 
05,50.- MANNIX
06,35.- LOS DIAS Y LAS NO

CHES DE MOLLY 
DOOD

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que, a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

08,00.- ABC WORLD NEWS, 
CON PETER JEN- 
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMADOS.
“Tic Tac Toons”

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.-CINE. “29th Street”
11,38-CINE. “Olivier, Olivier” 

(V.O.)
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERIE. “Mi viejo 

rockero"
14,30.- TELESERIE. “Kate y 

Allie”
15,00.- CINE. “El regreso de

Sherlock Holmes”
16.37. - CINE. “Crímenes de 

amor”
18,05.- CINE. “Bebé a bordo”
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS.

“Eek, el gato”
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE. “Sigue so

ñando"
21,00.- TELESERIE. “Primos le

janos"
21,28.- INFORMACION ME

TEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION DE

PORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +.

“Una decisión propia"
23,33.- NATIONAL GEOGRA- 

PHIC EN CANAL +. 
“Imágenes imposi
bles”

00,13.- CINE. “Homicidio"
01,51.-24 HORAS (Multd.)
02,45.- CINE. “Silencio oscuro”
04,16.- CINE. “Canalladas
06,05.- CIERRE

TELEMADRID

07,30.- TELENOTICIAS
07,45.- Y SIEMPRE HABRA 

UNA CANCION
08,40.- A SABER
09,10.-SERIE
09,35.- GENTE CASADA
10,00.- AVANCE INFORMATIVO
10,15.- STAR TREK: LA NUEVA 

GENERACION
11,10.- CALOR DE HOGAR
11,35.- ELENA Y SUS CHICOS
12,00.- LA BANDA DE POPEYE
12,15.- EL CAPITAN PLANETA
12,40.-LAS TORTUGAS NINJA
13,00.- LA BANDA DE JAMES 

BOND JUNIOR
13,30.- LOS PICAPIEDRA
14,00.-TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.-OLE TUS VIDEOS
18,30.-MEDIAS DE SEDA
19,30.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- A CARCAJADA LIMPIA
21,30.- PATA NEGRA
22,00.- RIFI RAFE
00,05.- TELENOTICIAS
00,10.-MIKE HAMMER
01,00.- CINE SALA DE MADRU

GADA
03,00.- INFORMACION CUL

TURAL DE LAC.A.M.

ARGEL *** (LA 2. 
10,00).— En la casbah de 
Argel coexisten todo tipo 
de razas: aventureros y

INTRIGA

SHERLOCK HOL
MES Y LA PERLA DE 
LA MUERTE ★★ (LA 2. 
17,20).— La famosa per
la Borgia, valorada en 
más de cincuenta mil l¡-

FANTASTICA

LOS HEROES DEL 
TIEMPO *★** (LA 2. 
22.00).— Kevin no es feliz 
en su casa porque sus pa
dres prestan más aten
ción a sus electrodomésti
cos que a él. El niño se 
siente completamente 
desplazado y sin compa
ñía de nadie. En cierta 
ocasión, mientras se en
cuentra, como siempre, 
en su habitación, observa

★ ★★* Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. ★ Pasable.

SEGOVIA

13,00.- INTERNACIONALES 
DE ESPAÑA
EN PISTA RAPIDA
VILLA DE EL ESPINAR

14,00.- ENCIERROS DE
SAN LORENZO Y
RESUMEN
DE FIESTAS

14,30.-AVANCE
INFORMATIVO

CAE:t iSLER/L
MULTICINES MIRO S
SALA 1 SALA 2

■

Sesiones 8 tarde y 11 noche:

“Ace Ventura. Un 
detective diferente”

SONIDO DOLBY STEREO

Sesiones 8 tarde y 11 noche:

“Los Pica piedra”

SONIDO
DOLBY STEREO

SALA 3 CINE DE VERANO-TERRAZA

LOSZULOAGA
Sesión de 10,45 noche.

“ALADINO”

Sesiones 8 tarde y 11 noche:

“MAVERICK”
SONIDO

DOLBY STEREO

Suscríbase a

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

proscritos de todo el mun
do y criminales que en
cuentran allí un escondite 
seguro.

bras, navega camino de 
Dover. En el barco viaja 
Sherlock Holmes, que 
logra recuperarla tras 
ser robada por una mu
jer.

incrédulo cómo tres ena
nos lo transportan a tra
vés del tiempo. De esta 
forma, Kevin vive mara
villosas aventuras en 
épocas pasadas y cono
cerá a personajes como 
Napoleón, Agamenón o 
el mismísimo Robin 
Hood. Pronto descubre 
que las cosas no son 
como se las han conta
do.

14,45.- SERVICIO 
SEGOTEXT

20,00.- DIBUJOS ANIMADOS
20,30.- REDACCION 21
21,15.- EN CELESTE
21,30.- ENCIERROS DE 

SAN LORENZO Y 
RESUMEN 
DE FIESTAS

22,00.- INTERNACIONALES 
DE ESPAÑA EN PISTA 
RAPIDA VILLA DE EL 
ESPINAR

23,00.- REDACCION 21
23,30.- SERVICIO

SEGOTEXT

M.C.D. 2022
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LAS MUJERES, 

MEJORES
CLIENTES DE LOS 

DETECTIVES 
JAPONESES

A fuerza de seguir la 
pista a un gato extravia
do, o averiguar en qué 
compañías andan aque
llos cónyuges trasnocha
dores, el detective priva
do se ha convertido en 
una de las profesiones 
uás atractivas para los 
jóvenes, que además tie
ne a la mujer como su 
mayor cliente. “Me gus
ta sentir la tensión y los 
latidos de mi corazón al 
seguir a una pareja a un 
hotel del amor sin ser 
visto”, asegura Takashi 
Ohashi, de 31 años veci
no de Yokohama a quien 
el gusto por el peligro y 
la afición a meter la na
riz en los asuntos ajenos 
le llevó a trabajar en la 
agencia de detectives 
“Asahi Fujin”, una de 
las 2.000 que existen en 
todo el país. Su experien
cia y el floreciente nego
cio le animaron hace 
cuatro año a crear su 
propia agencia ,”Mika- 
wa Tantei", en la que se 
dedica a sorprender “in 
fragantí” con amantes a 
los cónyuges de las muje
res que solicitan sus ser
vicios, el 70 por ciento 
del negocio. “El secreto 
de seguir a una persona 
es aprenderse la cara, la 
ropa y los zapatos”, afir
ma. Según su experien
cia, los japoneses son tan 
confiados que no es difí
cil rastrear a los presun
tos infieles hasta un 
“love hoteru” -hotel del 
amor- sin ser descubier
to. •

■ MISCFLANFA-

Continúa en Yokohama laLConferencia Internacional

La investigación sobre el SIDA se 
centra en enfermos y portadores

Los expertos han reconoci
do que la difícil búsqueda de la 
vacuna contra el síndrome de 
inmunodeficiencia adquirida 
(SIDA) ha obligado a centrar 
la investigación en cómo alar
gar la vida de los enfermos y 
evitar que los portadores del 
virus desarrollen esta mortal 
enfermedad.

Yokohama (Japón) (Efe).— 
La Conferencia Internacional 
sobre el SIDA, que se celebra en 
la ciudad japonesa de Yokoha
ma, debatió ayer, martes, las téc
nicas y fármacos más eficaces en 
la lucha contra esta enfermedad, 
discusiones que han intentado 
equilibrar el pesimismo que se 
apoderó de la asamblea días 
atrás al no existir evidencias de 
un inmediato remedio para esta 
dolencia.

David Ho, el doctor estadou
nidense que trata al jugador de 
baloncesto Magic Johnson, ase
guró que una de las claves para 
encontrar la forma de curar el 
SIDA puede estar en por qué 
cierto número de personas porta
doras del virus pueden vivir más 
de una década sin desarrollar la 
enfermedad.

Sus investigaciones en el cen
tro Aaron Diamond de EE.UU., 
mostraron que diez personas sero- 
positivas con el virus del SIDA no 
desarrollaron el mal entre doce y 
dieciséis años, y que gracias a po
seer un sistema inmunológico 
muy poderoso el virus mortal dió 
menor infección en la sangre que 
en otros sefopositivos.

La transmisión de la enferme
dad de madre a hijo ha sido el otro

TELEFOTO EFE
Lawrence Berner, enfermo de SIDA, habla a la prensa en Yokohama.

gran asunto que trataron los ex
pertos en la reunión de Yokoha
ma.

La doctora francesa Stephan 
Blanche, del Hospital francés 
Necker, comunicó los resultados 
del uso de un caro medicamento 
contra el virus SIDA, la “zidovu- 
dina”, también conocido como 
“AZT”, y su incidencia en la re
ducción del contagio al niño du
rante el embarazo y el parto.

Según indicó, estudios hechos 
en Francia y Estados Unidos en 
los que se suministró el fármaco a 
mujeres embarazadas enfermas de 
SIDA, mostraron una reducción 

del contagio del 25 al ocho por 
ciento de los casos.

La investigadora precisó, sin 
embargo, la necesidad de conti
nuar el estudio del AZT, pues al 
parecer puede producir efectos 
secundarios desconocidos, y su 
alto coste lo hace prohibitivo en 
los países subdesarrollados.

En lo que fue un refrescante 
balón de oxígeno, un equipo ja
ponés de la Universidad de Kyo- 
to, dirigido por el profesor Ma- 
sakazu Hatanaka, aseguró haber 
encontrado una terapia genética 
que evita la multiplicación del 
virus del SIDA.

BURBUJAS

• MADONNA ha con
seguido librarse de la pre
sencia de uno de sus se
guidores gracias a una or
den judicial dictada ayer, 
martes, que le obliga a 
mantenerse alejado de la 
cantante. Según la orden 
dictada por el juez Wi- 
lliam Alien, William 
Todd, el aficionado obse
sionado con Madonna, 
no se podrá acercar a me
nos de cien metros de la 
cantante, ni de su casa, ni 
de su oficina. Todd reci
bió la noticia en la cárcel, 
adonde fue conducido 
después de ser sorprendi
do el pasado 19 de julio 
escalando una verja 
de más de dos metros de 
altura para poder acceder 
a la casa de Madonna. El 
joven asegura ser el ma
rido de la cantante y será 
sometido a pruebas psi
quiátricas antes de pre
sentarse ajuicio por alla
namiento de morada el 
próximo 16 de agosto, 
que coincide con el cum
pleaños de Madonna.

• MICHAELJACKSON, 
el cantante estadounidense 
que se casó en secreto con 
la hija del mítico “rocke- 
ro” Elvis Presley, pagará 
los gastos millonarios de la 
operación de trasplante de 
hígado del niño húngaro 
de cuatro años Béla 
Farkas, cuyo coste ascien
de a la cantidad de 
120.000 dólares.

El niño ha entrado en 
una situación crítica que 
hace necesaria una ur
gente operación, la cual 
no se puede realizar en 
Hungría por falta de 
equipo, por lo que será 
trasladado a un país oc
cidental donde el tras
plante se pueda llevar a 
cabo. '

■■■■■■■■
■ HOY NO ES FIESTA 

Manson sigue siendo sinónimo 
de maldad, 25 años después

■ VISTO Y NO VISTO- —

Los Angeles (Efe).— El 
nombre de Charles Manson 
y su “familia” de asesinos 
sigue siendo sinónimo de 
maldad y horror, pese a los 
25 años que han transcurrido 
desde que aparecieron bru
talmente mutilados los cuer
pos de la actriz Sharon Tale 
y otras cuatro víctimas de 
este sangriento crimen.

Más de 18.000 personas 
han sido asesinadas en Los 
Angeles desde 1969. pero nin
guno de estos crímenes ha 
quedado tan grabado en la me
moria colectiva como el co
metido contra la esposa del 
director de cine Román Po- 
lanski, muerta el 9 de agosto 
de ese año en un ritual de san
gre que protagonizaron Char
les Manson y sus seguidores.

Una ola de terror sacudió 
la ciudad cuando la policía 
localizó- los cuerpos dé las

cinco víctimas, todas ellas 
relacionadas con el mundo 
del espectáculo, en un charco 
de sangre que también sirvió 
de pintura a los asesinos para 
escribir en las paredes pala
bras como “cerdos” o “Heal- 
ter Skelter”, título mal escri
to de una canción de “Los 
Beatles” que inspiró al grupo 
de asesinos.

Todos ellos eran seguido
res de un hombre pequeño, 
de mirada penetrante y una 
extraordinaria potencia se
xual, según sus admiradoras, 
cantante frustrado que a sus 
32 años había pasado más de 
17 tras las rejas.

Charles Manson fue juz
gado junto con otras cuatro 
personas en un juicio que 
terminó con la sentencia a 
muerte de los acusados, con
mutada posteriormente por 
cadena perpetua.

SE ENSAÑAN CON LAS SEÑALES.— Quizá algún psicólogo pueda explicar la fijación de los , 
gamberros locales por destruir señales; y la mejor forma de hacerlo sería hablar con los autores de estos 
hechos. Al parecer, el objeto del deseo de estos alegres muchachos es ahora las paradas de autobuses; Y 
sería interesante que las autoridades pudieran contactar con los autores de estos desmanes y concertarles 
entrevistas con profesionales que analicen la mente humana. De nada....— (Foto: PeñulostO
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